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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2008～2009RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2355 回 21.7.7 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

中田会長さんそして奥澤幹事さんの「こころのこもった、強い

リーダーシップ」に感銘を受けた一年間でした。本当にご苦労さ

までした。

しっかりと、葛生ロータリークラブの 48 年の歴史のあるバトン

をお受けします。そして、次の 50 年度に引き継ぐために最大限の

努力をしようと思います。

中田会長さんと、奥澤幹事さんには、その「お人柄と心のこも

ったリーダーシープ」が、私どものために無くてはならない「必

要絶対条件」ですので、まだまだ頑張っていただき、引き続いてお力添えをよろしくお

願いします。

さて、2009 年～10 年度 RＩ2550 地区ガバナー、森玄房氏は、ロータリーの原点は「職

業奉仕」。難しい時代だからこそ自分の職業を大切にし、 Change of Idea そして

「徳 孤ならず 必ず隣にあり」と提唱しております。そのテーマを理解し、実現のた

めに努めていきたいと思います。

また、今年度のテーマを「今こそ、汗を流そう！」といたしました。更なる 100 周年

に向かってバトンを渡し続けるために、厳しい時代の今こそ、行動を起こし、汗を流そ

う！との自分自身への思いからです。

微力ではありますが、幹事共々、伝統

ある葛生ロータリークラブの活性と発展

に全力で努めていきたいと考えておりま

すので、皆さまのご支援とご協力を宜し

くお願いします。

結婚祝 中田英昭会員

皆出席 酒庭和一会員、谷和文会員、中田秀昭会員、関口文雄会員、斉藤孝之会員

会 長 挨 拶

会 員 表 彰
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『いよいよ新年度が始まりました。

幹事を仰せつかりました須藤です。歴史と伝統のある葛生ロータリークラブの幹事とい

う、大役を仰せつかり、大変緊張と不安で一杯です。

まだまだロータリー歴が浅く、何かと皆様にご迷惑をお掛けすると思いますが、ご指導

とご協力を頂きながら、新田会長の補佐役として、1 年間頑張りますのでよろしくお願

い致します。』

1. 佐野・田沼 RC の 7、8 月の行事予定を回覧致します。

2. ガバナー事務局より 10 月の地区大会での記念ゴルフ大会の件と

昼食出店の案内が来ています。

3. 緊急理事会開催について(本日 7/7)

現況報告書作成、決算・予算案の承認について。

4. 常任委員会開催について 7 月 16 日(木) 6:00～「味楽」

一言メッセージ

作家 新井 満
まん

さん…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

助産婦だったお袋に『どんな赤ちゃんでも役割がある。役割がなくて

生まれてくる赤ちゃんは一人もいない。あなたも早く自分の役割を見

つけなさい』と、小さいころからよく言われたことを思い出します。

（コメント）

皆さん一人一人何らかの役目があるのでしょう。

良い役目、そうでない役目、足利事件の菅谷さんのような役目は

二度と起こらないようにしてもらいたいものです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 3 名 0 名 92.5％

本日の欠席者 奥澤 坪内 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/30 4 名 0 名 89.7%

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

幹 事 報 告
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新田 実君

中田前会長さん、奥澤前幹事さん一年間本当にご苦労様でした。

2009 年から 10 年度の新しい年度が今日から始まります。

須藤幹事共々宜しくお願いします。

須藤功一君
いよいよ新田年度が始まりました。幹事の大役を仰せ付かり不安です。

この 1 年間宜しくご協力・ご指導お願いいたします。

谷 和文君
新田会長、須藤幹事一年間頑張ってください。微力ですが副会長とし

てがんばります。皆出席をいただきありがとうございました。

岩崎昇一郎君 新田年度の始まりです。副幹事としてがんばります。

小林祥郎君
いよいよ始まりました。力不足ですが皆様の協力をお願い致します。

一生懸命頑張ります。

奥山國之君

新田会長、須藤幹事の強力コンビで一年間大いに指導力を発揮してく

ださい。小林ガバナー補佐には、第 9 グループのリーダーとして活躍

を期待いたします。

野部栄一君 新田・須藤年度の発足記念 気がつけば今日は七夕。

永井成雄君
七夕様が第 1 回の例会なんて縁起が良いですね。

新田会長、須藤幹事の 1 年間の健斗を祈ります。

関口泰一郎君 新田会長、須藤幹事、一年間身体に気をつけてガンバッテ下さい。

吉澤慎太郎君
新田会長、須藤幹事一年間よろしくお願いいたします。

中田前会長、奥澤前幹事一年間お世話になりました。

福島修治君
今日は「七夕」です。願いを込めて、新田年度のご成功を祈ります。

改めて新田会長、須藤幹事頑張って下さい。

駒形忠晴君

新田会長、須藤幹事 1 年間健康に注意され頑張って下さい。よろしく

お願い致します。中田前会長、奥澤前幹事 1 年間お疲れさまでした。

ありがとうございます。7/1 ジェレミーを成田空港まで送ってきまし

た。姿が見えなくなるまで手をふっていました。

関口文雄君
新田会長、須藤幹事 1 年間よろしくお願いします。

皆出席をいただきまして。

篠崎三智雄君 今度は入った篠崎ですけど宜しくお願いします。

小曽戸健治君
中田前会長、奥澤前幹事お疲れ様でした。

新田会長、須藤幹事宜しくお願い致します。

横塚信也君 新田年度の新たなるスタートを祝して。

酒庭和一君
新田会長、須藤幹事 1 年間頑張ってください。

皆出席 10 年を頂きありがとうございます。

中田英昭君
七夕の翌日に結婚式をあげたのですが、今から思うとロマンチックな

事だったと感心しました！

中田秀昭君
新田会長、須藤幹事 1 年間宜しくお願いします。今年度もニコニコボ

ックスへ多額の御投入をお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 委員

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2357 回 21.7.21 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

岩手、秋田、宮城県の 3 県にまたがる栗駒山の山麓、標高 1,130ｍの高地に、1 分間に

6,000 リットルの自然湧出という驚異的な湯量と pH が 2．2 の強酸性、泉質が全国的に

も珍しい「みょうばん緑ばん泉」という個性的な泉質で、白濁した硫黄臭を有する硫化

水素型の源泉が川のように流れている温泉があります。それが須川高原・栗駒温泉です。

標高は 1,200ｍ程度の山ですが、緯度が高く積雪量が多い為に、その雪解けを待ってい

るかのように、一斉に咲き始める初夏の高山植物のお花畑と自然の朱が映えて日本一と

賞される秋の紅葉シーズンには、栗駒山への登山の基地としても利用されています。冬

期は 11 月 5 日頃から翌年の 4 月 29 日頃までは雪のために閉鎖となってしまいます。

私が最初にここを訪れたのは、角館市の枝垂れ桜が散り始めた 4 月 29 日です。秋田県

の湯沢横手道路・十文字ＩC より国道 342 号線を岩手県一関市に向か

って、約 1 時間 30 分程にある栗駒山を目指しました。山麓に近い国

道の両脇には 1.5ｍ程の雪の壁が残り、その合間にはフキの黄色い花

や、日差しの良いところにはカタクリの紅い花の群生が所々に見

られ、妻達は大喜びでした。それでも雪の量は昨年の半分程度と

の話に温暖化の影響をここでも感じました。

さて、目指した温泉は秋田県側の須川温泉、栗駒山荘です。ここ

は岩手県の源泉を秋田県で利用しています。隣の岩手県「須川高

原温泉」と秋田県「栗駒山荘」とは県境を挟んで 300m 程にあるお

隣さんの関係です。秋田県「栗駒山荘」は標高約 1,100ｍ。栗駒の大自然が一望に見渡

せる大パノラマ露天風呂を有する、さながら天空要塞の感じがする立派なホテルです。

この日は、真っ白な雪におおわれた須川高原の雄大な景色が広がる栗駒山荘の露天風呂

を堪能してきました。立ち寄り入浴料 600 円を払っても充分過ぎるくらいでした。

そして、次に訪れたのは、一斉に咲き始める初夏の高山植物のお花畑と、夜になると空

から降り注ぐような満天の星空が間近で楽しめます。との誘惑に負けて緑が生い茂る 6

月 28 日に一泊の予約を取って行って来ました。

さて、お目当てのお風呂ですが、つぎの機会にお話をしたいと思います。因みに、須川

高原・栗駒山の一関市付近は、昨年の 6 月に起きた、岩手・宮城内陸地震の震源地と言

われています。葛生ＲC も昨年７月には義援金を募って送金しております。

会 長 挨 拶
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7 月 14 日の歓送迎会には、多数出席いただきありがとうございました。

また、7 月 16 日、常任委員長会議を開催いたしました。

今後１年間、宜しくお願いします。

各委員会の炉辺会議は、今月から 8 月にかけ実施されることと思います。お忙しい中で

ありますが、ご協力よろしくお願いします。

また、新入会員のオリエンテーションを 8 月 4 日(火)味楽にて開催します。

なお、１年交換留学生の古高さんが、7 月 27 日に帰国予定であります。

【クラブ奉仕委員会】 谷 委員長

クラブ奉仕委員会として考えるところは、クラブの運営に積極的に参加し例会、委員会

をはじめ、その他ロータリークラブが円滑に進むように努力する委員会と捉えておりま

す。

当委員会は、プログラム委員会、出席委員会、ロータリー家族委員会、ニコニコボック

ス委員会の四つの委員会で成り立っております。私の方針としては、本年度ＲＩ会長の

テーマであるように、「ロータリーの未来は あなたの手の中に」という方針を十分に

理解し、そして、新田会長のテーマである、「今こそ、汗を流そう」と１年を通じて汗

を流して頑張って行こうと考えています。

事業計画としては、例会の内容が魅力的で出席が向上するようになるよう頑張りたいと

考えます。また、各委員会の皆さんと密な連携をとりながら１年間円滑に行えるよう考

えております。さらに、既会員のみならず新入会員、外部講師の方々の卓話も取り入れ

ていきたいと考えております。

出席委員会事業計画の中では、出席の表彰、地区大会への参加、ＩM の主催もあります

が、委員長の「ラジオ深夜便」が継続していただけるとのことです。

ロータリー家族委員会ですが、家族例会、新年会、観劇会等、家族と一緒の大きなイベ

ントが主でありますが、なお一層グレードアップしていきたいと考えております。

ニコニコボックス委員会は、言うまでもなく４大プロジェクトを支える委員会でありま

す。会員一人ひとりにご理解いただき、ご協力をお願いします。

【ロータリー財団支援委員会】 酒庭委員長

ロータリー財団支援委員会として今年度の方針は、ロータリー財団及び米山奨学会を支

援する計画を立て、円滑に委員会の運営が行えるように努めてまいります。

事業計画としては、ロータリー財団及び米山奨学会共に各事業に協力してまいります。

目標達成には、会員の皆さんのご理解とご協力をお願いするところでありますが、無理

なお願いは極力控えたいと考えております。

また、葛生ロータリークラブとして長い歴史と誇りを持って今まで表彰を重ねてまいり

ました。今後とも継続できるよう頑張ってまいります。

幹 事 報 告

会 長 報 告

ク ラ ブ 協 議 会
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ロータリー財団の活動方針としては、ロータリー財団を通じて、人々の生活に変化をも

たらし、活力をもたらすことができます。

事業計画としては、財団プログラムの理解と協力をお願いします。また、ポリオプラス

と識字率の向上支援。GSE 受け入れへの協力。10 月 3 日から 10 月 6 日までアメリカミ

シガン州のロス・スプラグーさんとプラヤ・シャーさんの２名を受入れる予定でありま

す。ホストファミリー会員、長島徹さん、中田英昭さんに協力をいただきます。また、

一般寄付として、会員一人あたり 130 ドルの協力、恒久基金（ベネファクター）１名以

上の達成、ポールハリスフェロー、マルチプルポールハリスフェローの増員等、クリア

してまいりたいと考えております。地区補助申請の件については、地区社会奉仕委員長

と協議して申請する方向で検討してまいります。

米山記念奨学会は、葛生ロータリークラブとしても歴史のある委員会であります。１年

間皆さまのご協力をお願いします。

【奉仕プロジェクト委員会】 永井委員長

炉辺会議を 7 月 27 日（月）18 時より味楽で開催いたします。

関係者の方はよろしくお願いします。

一言メッセージ

・昭和大学医学部教授 出浦 照國先生 NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

病気の治療は、医療側の責任が重大です。しかし患者自身が果す責任はそれ以上に

大きいのです。医療側に甘える患者であってはなりません。

（コメント）

「病は気から」といわれています。自分の事は自分でしっかり管理しましょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 30 名 4 名 0 名 90.0％

本日の欠席者 中田(英) 馬場 藤井 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/14 0 名 0 名 100％(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

委 員 会 報 告
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7 月 14 日

中田秀昭君 一年間お世話になりました。皆様に感謝致します。

奥澤松利君
1 年間誠にありがとうございました。

新田会長・須藤幹事 1 年間ガンバッテ下さい。

小林祥郎君

中田さん、奥沢さん御苦労さんでした。新田さん、須藤さん始まりま

した。私も本日最初の訪問クラブ岩舟 RC に行ってきました。新しい世

界に行ってみましょう。

新田 実君
中田前会長、奥澤前幹事さん大変ご苦労様でした。

本日は、ごゆるりとおくつろぎください。

田澤秀文君
中田前会長、奥澤前幹事おつかれ様でした。新田新会長、須藤新幹事

にはこれから楽しい一年が始まります。期待しています。

斉藤孝之君
新田会長・須藤幹事 1 年間宜しくお願い致します。

併せて篠崎さんの新入会を歓迎して。

谷 和文君
中田前会長、奥澤前幹事一年間おつかれ様でした。

新田会長、須藤幹事まけずにがんばって下さい。

須藤功一君
中田前会長・奥澤前幹事大変ごくろう様でした。

今後とも、ご指導お願いいたします。

永井成雄君 なんとなく。

7 月 21 日

吉澤兵左君 妻の幼少時の写真を頂きました。

坪内 馨君
新田・須藤年度いよいよ出帆ですね。一年の無事航海をお祈りします。

大変遅くなりましたが心よりの期待を込めて!! エールを送ります!!

吉澤慎太郎君 トム・ワトソンに勝ってほしかった…。

新田 実君
先週は、歓迎会に多数の皆さんの出席をいただき、ありがとうござい

ました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2358 回 21.7.28 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今度は、緑が生い茂る 6 月末日に一泊の予約を取って、秋田県側の栗駒山荘を再訪して

きました。

この須川高原、栗駒山付近の岩手県内陸南部は、昨年 6 月に起

きた岩手・宮城内陸地震の震源地です。一関市の真湯温泉から

栗駒山を繋ぐ国道 342 号線は現在も全面通行止めです。

マグニチュード 7.2、震度 6.4 の地震は、幅 9m、長さ 95m のま

つるべ大橋が落下し、山や道路の崩壊が著しく、栗駒山を中心

にした円形の地域で被害が大きかったそうです。

現在も復旧工事中ですが、須川高原、栗駒山の観光客数も 7 割減の状態で、今秋迄には

片側でも通行できるようにするとのことでした。

また、道路脇から湧きだしている「須川岳秘水ぶなの恵み」という、これまた日本一の

涌き水をごちそうになり、紅葉シーズンには是非また来てくれと約束をして来ました。

昨晩 奉仕プロジェクト委員会とロータリー財団支援委員会の合同炉辺会合がありま

した。

参加者は 5 名の会長経験者を含む 17 名で、クラブの中でも重要な委員会ですので

今年も 一年間よろしくお願い致します。

1. 足利ロータリークラブから 8 月のプログラムが届いておりますのでご覧ください。

2. 8 月にかけての 炉辺会合の日程が決まりました。

・8 月 4 日(火) 新入会員オリエンテーション

・8 月 11 日(火) 情報委員会と会員増強委員会の合同 18 時より「若葉」

・8 月 18 日(火) クラブ奉仕委員会と SAA の合同 18 時より「味楽」

幹 事 報 告

会 長 挨 拶

会 長 報 告
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3. 地区行事

・8 月 1 日(土)インターアクトクラブ年次大会が黒磯高校で行われます。

新田会長と 八下田新世代委員長が参加予定です。

・8 月 9 日(日)地区財団委員会が 宇都宮で行われます。

須藤幹事と酒庭Ｒ財団委員長が参加予定です。

・8 月 20 日(木)「秋の自然に親しむ会」の打ち合わせがあります。

新田会長と須藤幹事と担当委員長が参加予定です。

【情報委員会】 横塚委員長

(活動方針)

葛生ロータリークラブの活動内容を、内外に理解して頂くために、広報・IT 推進委

員会、会報委員会、雑誌・R 資料委員会と連絡を密にしてより効果的な情報活動を行

っていきたい

(事業計画)

1. 奉仕プロジェクト委員会の奉仕活動を中心に広報する事により

地域社会の皆さんに理解と認識を深めてもらう様に活動する。

2. 広報・IT 推進委員会、会報委員会、雑誌・R 資料委員会と

炉辺会合等を行い、クラブの広報そして記録の保存に務めていきたい。

【広報・IT 推進委員会】

(活動方針)

葛生ローリークラブの活動が地域社会の理解を深める様に、

わかり易く広報していきたい。

(事業計画)

1. 葛生ロータリークラブの活動を新聞等へ折り込み PR したい。

「葛生ロータリークラブ便り 第 5 号」4,200 分程度予定。読んでもらうより見

てもらうことを主に、新田年度に行われる奉仕活動や公式行事の写真を主に掲載

する予定。1 年間の行事を終える 6～7 月に発行予定。

2. IT 化をより進める為に、関係委員会と協議を行い、充実をはかりたい。

【会員組織委員会】 吉澤浅一委員長

(活動方針)

会員増強委員会、会員選考委員会、職業分類委員会、ロータリー情報委員会を連動さ

せ、会長の目標である純増 1 名達成及び、会員の退会防止に努めたい。

(事業計画)

純増 1 名達成の為、広く情報を収集し、ターゲットの絞込みを実施する。

【会員増強委員会】

(活動方針)

現下の厳しい経済情勢に惑わされる事なく、広く情報を収集し、会長の目標である純

増 1 名の達成を目指す。葛生ロータリークラブ会員としてふさわしい人材は近くに居

るはずです。

(事業計画)

定期的(2 ヶ月に 1 度)情報をまとめて分析し、適切な人脈、会員を選出して制度の高

い勧誘を実施する。

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会
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【会 計】 丹波会員

2008～09 年度 会計決算報告書ができましたのでご覧になってください。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 5 名 1 名 87.5％

本日の欠席者 飯塚 奥澤 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/21 3 名 1 名 92.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
小林ガバナー補佐 激励ゴルフコンペでは、優勝することができまし

た。賞金と副賞をお役立てください。

ナナシノゴンベイ

君

新田実、斉藤孝之、吉澤浅一、立川宣弘、田澤秀文、谷和文、小林祥

郎、関口文雄、福島秀治、酒庭和一、吉澤新太郎以上小林ガバナー補

佐・励ます会ゴルフコンペの成績順でした。参考まで。

永井成雄君

高校野球は準決勝戦で「作新」に負けました。多くの町のロータリア

ンに「残念でした」と言われました。あれから 19 年、夢をいつの日か

実現したいものです。有難うございました。

坪内 馨君

待望の内孫が生まれました。姫の誕生で又次を期待です。少々小さめ

ですが元気な様子です。桜島の下、篤姫のようにすくすくと育ってお

ります。こちらに来るのは来月でしょうか？

中川藤外志君
宮里藍ちゃんが米ツアー初優勝!!

10 年振りの女子プロ界の朗報です。久し振りの明るいニュースに感謝。

横塚信也君 情報委員会、宜しく一年間御指導、御協力お願い致します。

酒庭和一君
7 月 27 日(月)ロータリー財団支援委員会の炉辺会議、無事に奉仕プロ

ジェクト委員会と合同で行いました。

中田秀昭君 この調子でニコニコをお願いします。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

関口(泰)副委員長

委 員 会 報 告
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明治の機関車「ネルソン」、９月から展示 梅小路蒸気機関車館

7 月 25 日 12 時 9 分配信 京都新聞

京都市下京区の梅小路蒸気機関車館は、鉄道ファンに「ネ

ルソン」として親しまれている、明治期の英国製 1080 号蒸

気機関車（ＳＬ）の寄贈を受け、9 月中旬から展示公開する。

7 月 26 日未明に栃木県からトレーラーで運ばれ、同館扇形

車庫へ収容する。

同ＳＬは明治期の官設鉄道を代表する車両で、日本には計

135 両輸入された。主に東海道線の急行列車の機関車として

活躍した。

寄贈されたのは 1901 年製で、現存唯一の車両。40 年に日

鉄鉱業（東京都）が旧鉄道省から払い下げを受け、鉱石の運搬に使用した。79 年の現役引

退後、同社栃木事業所（栃木県佐野市）で保管していたが、産業遺産として保存、公開する

ため寄贈した。

同機関車館で明治期製のＳＬは初めてで、全 19 両で最古となる。同館は「明治、大正、

昭和の 3 時代の車両がついにそろった」（阪東直樹副館長）と歓迎している。蒸気機関が作

動しないため、館内で静態展示する。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2359 回 21.8.4 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今日から 8 月例会。ロータリーの話をしたいと思います。

8 月 1 日(土)に行われました、第 13 回インターアクト年次大会に出席してきました。

ホストクラブ、栃木県立黒磯高等学校、スポンサークラブ、黒磯 RC ということで、半

田久一パストガバナーのお顔も見えました。

大会テーマは「CHANGE].ホストクラブ会長の青木麻佑子さが、本日の大会

の目的は一人一人の「人を思いやる」ことへの意識に変化をもたらすこと

にあります。と、大会テーマの目的をしっかりと宣して始まりました。

記念講演会と 2 つの高等学校の活動報告会も行われ、周到に準備がなれ

た、立派な年次大会だったとの印象を受けました。

さて、年次大会に因んで IAC についての話をさせて頂きます。IAC は、14 歳から 18 歳

までの主に高校生のための、国際ロータリー直営の新世代奉仕プロジェクトです。奉仕

の精神と国際理解を新世代に付与するために設立され、スポンサークラブは、指導、助

言、監督の責任を持っております。国際ロータリーが直営にまで乗り出し、しかも、定

款細則を定め、認証制までとっているのは、正しいロータリー的活動を期待し、新世代

奉仕活動を重要視した結果だといわれております。

毎年、 IAC は少なくとも 2 つの社会奉仕活動を行い、そのうち 1 つは国際理解と親善

を推進するものとされています。 IAC 会員は奉仕活動を通じて、地元社会や海外のク

ラブと友情のネットワークを築き、 IAC の真髄を学び

ます。

IAC の設立は、 1962 年、米国で最初のクラブが設立

されました。現在の加盟国と地域は 118 地域、クラブ

設立数は 7625 クラブ、会員数約 22 万 2 千人の若者が、

社会奉仕活動に関わっております。日本においては、 1963 年に結成された宮城県の仙

台育英学園高等学校が第 1 号の IAC です。現在のクラブ設立数は 545 クラブです。

2550 地区はクラブ設立数 13 クラブ、会員数は 596 人です。

葛生 RC がスポンサークラプの、青藍泰斗高等学校 IAC は、地区内で 8 番目の設立で、

2003 年 2 月に RI に認証されました。本年は、11 人の高校生が社会奉仕活動を通して

IAC の真髄を学んでおります

会 長 挨 拶



2

誕生祝 永井会員、横塚会員、新田会員、奥澤会員、丹波会員

1. 7 月度の理事会で、「今さら人に聞けない・わかりやすいロータリー」という冊子

40 冊の購入が承認されました。皆様にご提供できます。

PETS で森ガバナーより会長挨拶はロータリーに関する話をするように指示を頂き

ました。そのとおりと思います。そこで、今回購入の冊子の活用を考えております。

温泉の話とバランス良くやらせて下さい。

2. 委員会報告等特に、ニコニコ BOX 報告はカードを読むのに、不自由で申し訳なさを

感じておりました。総ての報告をこのレクチャーテープルを使ってはいかがでしょ

うか。身体の大きな谷副会長もこのときは、椅子を引いて協力して頂けると思いま

す。

1. 8 月のプログラムが理事会にて承認されました

2. 8 月 18 日(火)ガバナー補佐訪問があります。

当日フランスへの一年交換学生の古高沙来さんの帰国報告会もあります。

3. 国連支援募金薬物使用禁止にご協力ください。

4. 田沼ロータリーと足利ロータリーから週報が届いております。

5. 地区事務所より昨年度の GSE 報告書が届いております。

6. 本日、新入会員のオリエンテーションが行われます。

7. 現況報告書を来週お届け出来る予定です。

8. 先日のインターアクト年次大会で足利の学生が新型インフルエンザを発症いたし

ました。参加した会員は特にご注意ください。

【奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会】 永井成雄委員長

(活動方針)

ロータリークラブは奉仕がすべてである。したがって職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕

新世代奉仕と多くの委員会と連携を計りながら効果的な活動をしたいと考えていま

す。ジョン・ケニーRI 会長の「ロータリーの未来は、あなたの手の中に」のテーマ

に沿って一年間の活動をしていきたいと思っています。

(事業計画)

各委員会と合同委員会を開いて、各活動の状況など情報を収集する。

【ＳＡＡ委員会】 関口文雄委員長

(活動方針)

各会員の皆様に例会に行こうという気持ちになるよう充実した

楽しい例会運営に心掛けます。

(事業計画)

1. 例会の席順は例年通り 7 月と 1 月の年 2 回変更します。

幹 事 報 告

第 2 回 ク ラ ブ 協 議 会

会 長 報 告

会 員 表 彰
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2. 第 1 例会では各表彰、お祝いを行います。

3. 各委員会との緊密な連絡をとリスムーズな例会に心掛ける。

4. 昼食については葛生地区業者の方に協力をえて栄養を考え

季節感のある食事を出すようにお願いをします。

5. 夜間例会では、会長・幹事・家族親睦委員長と連絡を取り、

会員が楽しく和やかな例会が出来るよう努める。

【会報委員会】 中田英昭委員長

会員皆様からの HOT な NEWS をお待ちしております。

坪内会員、永井会員よりお盆についてのお話がありました。

参考資料

お盆（おぼん）は、太陰太陽暦である和暦（天保暦など旧暦という）の 7 月 15 日を中心に

日本で行なわれる祖先の霊を祀る一連の行事。一般に仏教の行事と認識されているが、仏教

の教義で説明できない部分も多く、古神道における先祖崇拝の儀式や神事に仏教行事の「盂

蘭盆」（うらぼん）が習合して現在の形が出来たと考えられている

釜蓋朔日 1 日を釜蓋朔日（かまぶたついたち）といい、地獄の釜の蓋が開く日であり

一般的に 1 日からお盆である。この日を境に墓参などして、ご先祖様等をお迎えし始める。

地域によっては山や川より里へ通じる道の草刈りをするが、これは故人が山や川に居るとい

う文化に則り、その彼岸からお還りになる故人が通りやすいように行う。

七夕、棚幡 7 日は七夕であるが、そもそも七夕は棚幡とも書き、故人をお迎えするた

めの精霊棚とその棚に安置する幡を拵える日であり、その行為を 7 日の夕方より勤めたため

に棚幡がいつしか七夕に転じたともいう。7 日の夕刻から精霊棚や笹、幡などをご安置する。

なお、お盆期間中、僧侶に読経してもらい報恩することを棚経（たなぎょう）参りというが、

これは精霊棚で読むお経が転じて棚経というようになった。

迎え火 12 日夕刻の野火を迎え火（むかえび）と呼ぶ。以後、精霊棚の故人へ色々なお

供え物をする。 地域によっては、「留守参り」をするところもある。留守参りとは、故人

がいない墓に行って掃除などをすることをいう。御招霊など大がかりな迎え火も行われる。

送り火 16 日の野火を送り火（おくりび）と呼ぶ。京都の五山送り火が有名である。

また、川へ送る風習もあり灯籠流しが行われる。山や川へ送る点は、釜蓋朔日で記したとお

り故人が居るとされるのが文化的に山や川でありそのようになる。

なお、故人を送る期間であるが、16 日から 24 日までであり、お迎え同様に墓参などをして

勤める。

佛教では普通お盆は 1 日から 24 日を指す。 これは、地獄の王は閻魔王であるが、その

王と対になるのが地蔵菩薩であり、24 日の地蔵菩薩の縁日までがお盆なのである。（因に

（天道）大日如来の大日盆はその縁日に則って 28 日である。）

3 分間スピーチ

委 員 会 報 告
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一言メッセージ

・クワイ河平和基金主宰 長瀬隆さん NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

(早川雪舟主演の「戦場に架ける橋」の生き残り将校の話です)

日本へ来た元捕虜の方に「あのときすまなかった」と謝ると「いや…あれが戦争

だから」とかえって慰めてくれました。悪いことをしたらはっきりそれを認めて

詫びること。そこから友情は始まるのです。

（コメント） 戦争とは残酷でむごいものですね。

同じ友情でもロータリーの友情とは比較出来ません。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 6 名 0 名 85.0％

本日の欠席者 奥澤 立川 寺内 中川 馬場 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/28 5 名 1 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

吉澤(浅)会員、スリーティーセンター㈱の竣工おめでとうございます。

誕生祝をいただきありがとうございます。奥澤君と同じ 8 月 8 日の誕

生日ですが、午前生まれと午後生まれの差が重くのしかかります。

須藤功一君 吉澤浅一会員の㈱スリーティーセンターの竣工を祝して。

吉澤浅一君
本日は忙しい所多数の会員の皆様のご臨席を賜り誠にありがとうござ

いました。今後とも引継ぎ宜しくお願い申し上げます。

永井成雄君 本日、70 数歳になりました。

横塚信也君

誕生祝を頂いて有りがとうございます。週末は石川遼君、愛ちゃんと

素晴らしい感動を有難う！ 私のゴルフは年と共にスコアーも増えて

います。何とかなりませんか？

丹波紀征君
誕生祝い頂きありがとうございます。

健康で元気な毎日が送れるよう日々管理しております。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
戦場に架ける橋
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2360 回 21.8.11 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

あるロータリー誌に興味あるお話がありましたので、ご紹介したいと思います。

ロータリーソングに「我らの生業」という歌がございます。皆様も唄った事があると思

います。これは 1934 年、今から 75 年前に、高野辰之さんの作詞、岡野貞一さんの作曲

で作られました。実は、この二人は「ふるさと」「おぼろ月夜」「春の小川」や「春が来

た」などの、我々に馴染のある文部省唱歌を作っておられる有名な人です。

この歌の中に「親睦と奉仕」という言葉が出てきますが、「親睦と奉仕」というのは、

ロータリーにおいて車の両輪みたいなものです。どちらがなくてもロータリーは立ち行

かなくなってしまいます。このことはロータリーは親睦か奉仕かということではなく、

親睦がいつかお互いの気持ちを通じ合わせ、ロータリアンとしての同志の人徳に触れ、

やがて奉仕に通じていくという図式なのだと云っております。

ロータリークラブは楽しいものであるべきだと思います。会員同志の親睦と意志疎通は

特に大切だと思います。そして、奉仕の実践に汗を流し、その達成感を分ち合うことも

大切だと思います。が、自分の職業に汗を流す事はもっと大切なことです。自分の職業

を大切にし、親睦と奉仕をバランス良くやりたいものです。

誕生祝 奥澤会員

2009～10 年度の現況報告書が完成しました。

須藤幹事さんのご苦労が凝縮されております。ご苦労様でした。

また、今年も表紙には吉澤パストガバナーのご推薦と、吉澤記念美術館

のご協力をいただきました。お礼申し上げます。

会 長 挨 拶

会 長 報 告

会 員 表 彰

高 野 辰 之 氏
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1. 現況報告書が出来上がりました。

校正には心掛けましたが 会員の皆様確認をお願いいたします。

2. 地区から 地区大会のご案内が届いています。

・10 月 23 日(金) 記念ゴルフ大会

・10 月 24 日(土) RI 会長代理歓迎晩餐会

会長・幹事・地区役員の出席をお願いいたします。9 月 10 日締め切り

・10 月 25 日(日) 9 時 30 分から 本会議

2. 地区財団研究会に出席して

・財団の寄付の現状の報告

１クラブ 1000 ドルの寄付で地区からは 2 万ドルを拠出する

事になり 2550 地区においては DDF からの寄付とします。

・国際奨学金委員会

一年国際親善奨学金では今後世界平和フェローシップの方向に行く事によ

ってロータリーセンター大学への排出となり人選が難しくなります。

また、マルチイヤー国際親善奨学金・文化研修等の排出は無くなります。

・財団補助金委員会

人道的支援のみ対象となり文化的支援・スポーツ大会等は対象外です。

申請期間は今月末までとし、補助総額 1,000～15,000 ドルを対象数で割った

額が補助金となります。

3. 来週 18 日は、ガバナー補佐事前訪問とインターアクトクラブとの合同例会となり

ますので正装のうえ多数の出席をお願いいたします。

4. 佐野クラブ、岩舟クラブより 8 月のプログラムが届いています。

5. 地区青少年交換委員会とインターアクト年次大会・黒磯クラブより礼状が届いてお

ります。

6. GSE の募集があります。2010 年 4 月 25 日から 5 月 24 日まで派遣人数 4 名。

アメリカ・カナダ（五大湖）周辺に一ヶ月間です。

【プログラム委員会】 長島徹委員長

(活動方針)

例会への出席をしやすいように、事前に年間行事予定、月別例会予定を早めに会員に

周知いたします。また、例会場変更等の連絡は徹底して行い例会出席率のアップにつ

なげていきます。基本的には、有意義で楽しい例会を目指すプログラム編成を心がけ

ることで、会員の皆様が「出たい例会」となるものと考えております。このためには、

会長・幹事。各委員会委員長・SAA の皆様と緊密な連携をとってまいります。

(事業計画)

1. 第 1 例会には、当月のプログラムを配布すると同時にアナウンスを行う。

2. 同じく第 1 例会には、お祝い、表彰行事を組み入れる。

3. 各委員会の報告等をクラブフォーラムとして適宜取り入れた編集をする。

4. 新入会員のみならず会員の卓話、外部講師の講演を卓話として適宜入れる。

【出席委員会】 小林祥郎委員長

(活動方針)

幹 事 報 告

ク ラ ブ 協 議 会
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2 年続けて出席委員長を務めさせていただきます。葛生クラブの出席率は 2550 地区

の内 18 番目です。もう少し頑張りましょう。

(事業計画)

1. 皆出席の表彰。

2. 地区大会に出席し最後まで参加すること。

3. IM は当クラブの主催になります。全員の参加をお願いします。

4. ラジオ深夜便も続けます。

【ニコニコボックス委員会】 中田秀昭委員長

(活動方針)

奉仕プロジエクト委員会」が充分に活動できるような資金確保のため、会員各位

の理解と協力を得られるよう例会時のムード作りを心がける。

そして、明るく楽しく寄進してもらえるような委員会活動を努める。

(事業計画)

1. 目標投入額を年間 100 万円以上とする。

2. 委員長を中心にするも、委員間で毎月の例会発表の担当を分担し、

会員への PR を図る。

【ロータリー家族委員会】 齋藤孝之委員長

(活動方針)

クラブ奉仕委員会の中核としての気概をもつて、また本年度会長テーマ「今こそ、汗

を流そう」の精神で会員相互、並びにその家族の皆様との融和を第一とし、1 年間活

動して参ります。

(事業計画)

1. 通年事業

・毎月第一例会にて、会員誕生日、結婚記念日を、記念品を贈り御祝いする。

また、奥様の誕生日には、会長のメッセージを添え、お花をお贈りする。

2. 各種親睦行事予定

・ 7 月 新旧役員歓送迎会

・ 9 月 第 1 回 会長杯ゴルフコンペ

・10 月 家族合同例会(夜間)

・12 月 第 2 回 会長杯ゴルフコンペ 忘年会

・ 1 月 新年会

・ 4 月 第 3 回 会長杯ゴルフコンペ(田沼クラブとの合同親睦コンペ)

・ 6 月 家族観劇会

※各行事の詳細については、会長・幹事と協議のうえ、各委員長並びに会員各位の

御意見をひろくお聴きしたうえで決定してまいります。

【ロータリー財団支援委員会】 酒庭委員長

GSE 募集の件 アメリカ・カナダ 2010 年 4 月 25 日～5 月 24 日

・合同炉辺会合のお知らせ

8 月 11 日(火) 情報委員会と会員増強委員の合同で 18:00～ 味楽

8 月 18 日(火) クラブ奉仕委員会とＳＡＡの合同で 18:00～ 若葉

委 員 会 報 告
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一言メッセージ

神坂
こうさか

次郎氏(作家そして元特攻隊員)NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

沖縄に向けて知覧を飛び立つ特攻隊員の笑顔は、見送りの人に対する彼らの思いやりな

のです。「悲しい最期を遂げるのではない、自分たちはこれから日本を救いに行くのだ」

と、せめてもの笑顔でお別れしているんです。

（コメント）

何とも苦しいですね。こういうのを『断腸の思い』というのでしょうか？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 6 名 0 名 85.0％

本日の欠席者 奥澤 立川 寺内 中川 馬場 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

7/28 5 名 1 名 87.5％

新田 実君

篠崎三智雄さんのオリオンテーションが滞りなく終了しました。お世

話になりました。クラブ会員全員が心より歓迎し、今後のご活躍を期

待しています。

須藤功一君
妻の誕生祝を頂きありがとうございました。又、現況報告書が出来上

がりました。ご協力ありがとうございました。

江田惣平君 孫娘の結婚式に出席出来ました。

野部栄一君 立派な現況報告書が出来ましたね。

奥澤松利君

誕生祝を戴きましてありがとうございます。8 月 8 日に今年は加仁湯温

泉に新田ご夫妻と一緒に行ってきました。早いもので 60 才還暦です。

弊社の社員さんよりお祝いのプレゼントをもらいましたが、嬉しいや

ら、淋しいやら複雑な感じです。

酒庭和一君 8月 9日(日)第 2550 地区ロータリー財団研究会に行ってまいりました。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

吉澤浅一会員の新工場 ㈱スリーティーセ

ンターが、仙波町においてオープンいたし

ました。

このプラントでは、次世代を担う木質系固

形燃料のペレットが生産されています。

環境問題の中リサイクルやカーボンコント

ロールを行う上で、これから期待のバイオ

燃料に活躍していただきたいと思います。
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2361 回 21.8.18 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1. 第 2550 地区第 9 グループガバナー補佐、小林祥郎さんです。

本日は、ガバナー補佐をお迎えしてのクラブ協議会が予定されております。

2. 青藍泰斗高等学校 IAC の家富久顧問教諭、松島由利副顧間教諭と、河野敏幸会長以

下 11 名のインターアクターの皆さんです。

本日の例会は、青藍泰斗高等学校 IAC との合同例会となっております。

3. 一年間派遣留学生の古高沙来さんです。

2008 年 8 月 27 日から一年間フランスに留学され、先月帰国しました。

このあと帰国報告がございます。

さて、大勢の新世代のお客様をお迎えして、本国の例会場は熱気で一杯です。

古高沙来さんは、葛生 RC の推薦により、国際ロータリー青少年交換プログラムの派遣

学生として、国際理解と友好を推進する親善使節の役目を担って一年間フランスに留学

され、一生に一度の貴重な体験をしてきました。

また、来年 4 月には、青藍泰斗高等学校 IAC の社会奉仕活動であります「足尾の植樹祭」

に、葛生 RC が例会プログロムとして協同参加することが、年間行事計画で決まってお

ります。本日の合同例会開催を含め、このような協同奉仕を行うことは、RI が推奨し

ております『ロータリアンは皆青少年の模範である』というスローガンを実践できます。

また、少年時代を忘れてしまった高年齢のロータリアンと、地域の高校生との間に相互

理解が生まれ、クラブに生気を取戻せます。

ロータリアンの皆さまには、改めて新世代へのご理解とご支援をお願いしたいと思いま

す。因に、来月は RI の新世代月間です。

1. 米山梅吉記念館から官報が届いております。

2. メールボックスに「わかりやすいロータリー」の冊子を配布いたしましたので

ご利用ください。

幹 事 報 告

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶 及 び 報 告
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家富先生

本日は沢山の生徒がおじゃまいたしまして、また、美味しいお食事を頂戴いたしまして

本当にありがとうございます。

ここ数年 合同例会も恒例になってきておりますが、会長からもお話しがあった通り来

年 4 月には合同で足尾の植樹も行われると聞いております。スポンサークラブである葛

生 RC とは、パートナーシップでともに歩んでいければと常々思っておりましたので、

一緒に奉仕作業が出来る丁度良い機会だなと楽しみにしています。

また、今後ともこのようなご一緒での活動を楽しみにしておりますので、末永くよろし

くお願い致します。

この後は、本校 IAC の河野部長から活動報告がありますが、毎月第３水曜日が例会日に

なっておりますので、ご都合の付く方は是非、ご来校くださればありがたいと思います。

これからもどうぞよろしくおねがいいたします。

日頃より色々とお世話になりありがとうございます。

では簡単に 4 月からの主な活動について報告いたします。

他に、図書館ボランティアや独居老人への給食ボランティアなど定期的に行なってい

る活動があります。尚、 10 月 24・25 日には本校文化祭もありますので、どうぞイ

ンターアクトクラブのブースにもお越しください。

・4 月 25 日 (土) 足尾植樹参加

26 日 (日) 国際ロータリー地区大会参加

・5 月 9 日 (日) くずうフェスタ参加

30 日 (日) 通学路クリーンアップ

・7 月 26 日 (日) 葛生ワンダーランド参加

28 日 (火) エクボの会ボランティア参加

・8 月 1 日 (土) インターアクト年次大会

私が派遣させていただいた街は、フランスのアルザス地方ベルフ

ォールでドイツとの国境に近いところにあります。冬は寒いので

すが、夏は日本と同じくらいの暑さですが湿気が少ないので過し

易かったです。

パリまでは、電車で４時間くらいなので何回か行かせてもらいま

した。私は、11 ヶ月間の間で４軒のご家庭にお世話になりました。

1 軒目と 3 軒目はロータリアンのご家庭で 2 軒目と 4 軒目はロー

タリーの交換学生がいたお宅でした。ご家庭にも私と同年代のシ

スター・ブラザーがいたのでとても仲良くなることが出来、一緒に遊びに行ったりとと

ても良い環境を作ることが出来ました。

学校では、高校２年生くらいの文系のクラスに入っていましたので、英語や仏語の授業

が多かったです。最初は、フランス語が全く話せない状態で行ったので 1 日 2 時間くら

イ ン タ ー ア ク ト ク ラ ブ 活 動 報 告

インターアクトクラブ顧問 挨拶

一年交換留学生 古高さん挨拶

青藍泰斗 IAC 河野会長
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い 11 才くらいの子ども達と一緒にフランス語の授業に参加させてもらいました。皆、

とても可愛くて街で会っても「サラ～」と声をかけてくれて嬉しかったです。やはり、

学校は凄く難しかったですが、友達も出来、日本にも興味をもってもらえたので良かっ

たです。

バストリップでヨーロッパをドイツ・スイス・オーストリア・イタリア・モナコに 2

週間かけて交換学生と一緒に旅行してきました。他の学生とも仲良くなることができて、

一緒に２週間ホテルで泊まったりしたことで今も連絡を取り合ったりしている子もいるの

で本当に良かったと思っています。

一年間楽しい事ばかりでは無くて、フランス語がほんとうに一番大きかったのですが、

こうやって健康で帰って来ました。沢山の人と知り合うことが出来て、またいろいろな

経験をすることが出来て本当に良かったです。

まず、私は高校 3 年生のクラスに戻ったので受験があるのですが、頑張って勉強してこ

れからの将来に繋げていきたいと思います。

本当に皆さんこのような経験をさせて頂いて、ありがとうございました。

【ロータリー家族委員会】 齋藤孝之委員長

・今年のゴルフ部会の参加申し込みの件

・9 月 8 日(火) 第 1 回新田会長杯ゴルフコンペ 大洗カントリークラブ

一言メッセージ NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

NPO 法人「戦中・戦後を語りつぐ会」幹事 駒井修氏

多くの日本人は「戦争の被害者だ」という気持ちしかない。「被害者でもあるが

加害者でもある」という見方ができるようになるためには、戦争のことを正しく

話す、あるいは素直に謝ることが必要です。

（コメント）

多くの日本人、特に 60 才以前の人達は実感として戦争を理解できないと思いま

す。「100 年に一度の経済危機」そんなものではないと思います。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 4 名 0 名 90.0％

本日の欠席者 阿山 江田 奥澤 丹波会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

8/11 5 名 0 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

委 員 会 報 告
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小林祥郎ガバナー

補佐
本日は宜しくお願い致します。

新田 実君

小林ガバナー補佐をお迎えしての事前クラブ協議会と青藍泰斗高等学

校 IAC との合同例会と古高さんの帰国報告！盛り沢山の例会ですが、

宜しくお願いします。

須藤功一君

小林ガバナー補佐をお迎えして。本日は宜しくお願い致します。又、

インターアクトの皆さんようこそいらっしゃいませ。

1 年交換留学生 古高さんをお迎えして。

谷 和文君
小林ガバナー補佐、インターアクトの皆様をお迎えして。

そして古高さん一年間お疲れ様でした。

吉澤兵左君
今年のお盆も平穏無事にすませることができました。先祖から子孫へ

の家族の絆が結ばれていくことを感じました。

野部栄一君 お盆が無事に終わりました。お引き立て有難うございます。

永井成雄君
青藍泰斗高のインターアクト関係の先生 2 名と生徒たちがお邪魔しま

す。今後もよろしくご指導下さい。

関口泰一郎君
小林ガバナー補佐には遠路来訪いただきありがとう

ございます。身体に気をつけてガンバッて下さい。

吉澤慎太郎君
小林ガバナー補佐をお迎えして。

又、インターアクトクラブとの合同例会を祝して！

坪内 馨君
皆様、お盆の先祖供養ご苦労様でした。ご自分の生命のありがたさを

実感なされた 4 日間だったと存じます。永井先生おつかれ様でした。

福島秀治君 小林ガバナー補佐 本日は大変ごくろうさまです。

岩崎昇一郎君
小林ガバナー補佐、青藍泰斗 IAC、古高さらさんら

多くのお客様をお迎えして。

八下田幸三君
ガバナー補佐・青藍泰斗インターアクトクラブの皆さん、

古高さんようこそお越し下さいました。

関口文雄君
ガバナー補佐今日は宜しくお願いします。インターアクトの皆さんよ

うこそ。古高さん、あっという間の 1 年間でしたか？

横塚信也君
小林ガバナー補佐をお迎えして。宜しくご指導ください。

IA クラブとの合同例会を祝して、ようこそおいで下さいました。

酒庭和一君
小林ガバナー補佐をお迎えして。又、青藍泰斗高等学校インターアク

トクラブとの合同例会おめでとうございます。

中田秀昭君
小林ガバナー補佐をお迎えして。インターアクトクラブとの合同例会

を祝して。古高さん、フランスからの帰国ご苦労様でした。

【ガバナー補佐挨拶】 小林ガバナー補佐

ただいま会長さんよりご紹介がありました葛生 RC の小林です。皆様のクラブ現況報告

書に私の挨拶が紹介されて居りますのでそれを参考にして下さい。

本日貴クラブにお伺いしたのは森 玄房ガバナー公式訪間にあたり各クラブの状況を事

前に把握しておきたいからです。決して私個人的な考えを発表することではありません

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

ク ラ ブ 協 議 会
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のでご了解ください。

ここで森 玄房ガバナーを簡単に紹介しておきたいと思います。森ガバナーは宇都宮西

RC からは 4 人目のガバナーです。名前を玄房(はるのぶ)と読むそうです、一回でなか

なか読んでくれる人はいないと本人は言っています。

本人は「ゲンボウ」でも何でもかまいません…と言っています。宇都宮で二代続く精神

科医で毎日精神的に悩む人々に接しているとのことです。

先般ガバナーが RI の研修会出発の折に私が「先生どうか RI 本部の 10 日間に渡るカン

ズメ状態の教育で洗脳されないように」と心配しながらアメリカヘ向かわれたのです

が、帰国後…さすが精神科医です。「RI の方針はここが違う」とか「ゲイツが提案した

のは全く納得がいかない」とかで洗脳どころか自分の考えは少しもブレていませんでし

た。 森ガバナーは見た日ではとつつきにくい怖いお医者さんという印象を受けますが

話せばわかるタイプです。

焼酎のお湯割が大好きでその先は皆さんと同じようです。野球も大好きでピツチヤーを

務めると聞いています。そして『ロータリーに花を』と言っています。ロータリーを理

解してもらうのには花が必要ですと。例えば今の韓国駐日大使は元米山奨学生です。台

北の故宮博物館の館長さんもそうです。そして皆さんご存知の緒方貞子さん(JICA 理事

長)は日本最初の交換学生だそうです。

私としてはもっと身近な人々がよろしいかと思いますが…と、言う事で花があればクラ

ブの活性化になり我々のプライドも高くなり必然的にロータリーが理解されると思い

ます。

ここで森玄房ガバナーの考え方の概要をお話しておきます。

1. 概要

1) 現在の RI-2550 地区の会員数は 1,860 名です。2001 年の 7 月 1 日には 2,350

名でした。それに従って地区予算は 1,800 名で組立てます。この 7 年間で 490

名の減少です。本国ではもっと減っていると思います。身の丈に合ったロータ

リー活動が必要です。

2) ロータリーの根幹は「職業奉仕」にあります。簡単にいえば「自分の仕事の提

供を受ける人の立場で提供していく」ことです。相手の立場に立つことです。

3) ロータリーの原則は「異業種一種類、そして例会には出なくてはならない」こ

れがロータリーの組織の原点だと思います。

4) 要は各クラブが「自主性」を持って如何に「魅力あるクラブ」になれるかと言

うことです。

5) 原点に戻り皆さんと一緒にロータリーの魅力を求めその方策を探求していく

旅に出て見ませんか? RI→地区→各クラブがある、でなくその反対です。

皆様クラブが主役なのです。

2. 目標

1) 各クラブに地区として、時間的、金銭的、に負担を強いないよう努力し各クラ

ブが自主的に魅力あるクラブになるように支援していく。

2) すでに決定していますが地区行事として「地区大会」を 10 月に開催します。

早い時期に RI の年度目標を地区内の会員に伝えるためです。

従来通り春の開催は次年度の行事が始まり地区内が二重構造となってしまう

弊害があります。

※ それに伴って第 9 グループの IM 開催は 11 月下旬を予定しています。
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3) 10 月開催に伴い 7月、8月に開催した各部門の委員会や研修会を廃止します。

すでに 5 月の「地区協議会」で各部門の(クラブフ奉仕、職業奉仕等)の研修

を行いました。

4) 公式訪間の際は

・今までのようにクラブ協議会を開き各委員会報告はしなくてもよい。

(すでに補佐訪間で同じ事をやっているので)

・自分のクラブの背景、歴史等、その他特色のある会合を持って下さい。

・クラブの誇れるもの、又はすばらしいもの、の話でもよいでしょう。

以上で森ガバナーの考え方概要、日標をお伝えしました。その他質問がありましたら公

式訪間の時に確かめて下さい。本国はご協力ありがとうございました。公式訪間の時は

よろしくお願い致します。

【会長挨拶及び発表】 新田会長

2 週間後のガバナー公式訪問、よろしくお願いいたします。また、私は会長任後まだ 50

日ほどしか経っておりませんが、通常例会、理事役員会、そして常任委員長会議と各小

委員会の炉辺会議等では、会員の皆様からは建設的、且つ、暖かいご意見とご指導を頂

き感謝しております。来年の 6 月末まで、微力ではありますが 8 項目の重要課題の実現

に向かって、汗を流そうと考えておりますので、皆さまの叱咤、ご支援をよろしくお願

いします。

【常任委員会発表】

現況報告書の通り、各常任委員長から活動についての説明がありました。

① クラブ奉仕委員会 谷 和文委員長

② 情報委員会 横塚信也委員長

③ 会員組織委員会 吉沢浅一委員長

④ 奉仕プロジェクト委員会 永井成雄委員長

⑤ ロータリー財団支援委員会 酒庭和一委員長

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2362 回 21.8.25 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は、皆さま方のご協力を頂きまして、小林ガバナー補佐事前訪問によるクラブ協

議会を無事終了することができました。ありがとうございました。

また、来週は森ガバナーをお迎えしてのガバナー公式訪問です。今年度最大の公式行事

ですので、滞りなくお迎えしたいと考えております。皆さま方のご協力とご支援を宜し

くお願いします。

さて、今日は大変僭越ですがロータリーの「定款と細則」についてお話をしたいと思

います。国際ロータリーは世界の 160 を超える国と 33,000 以上のロータリークラブの

全部が同一の様式で運営されております。これはロータリークラブとなるための認証条

件に、標準クラブ定款を受入れなければならないからです。定款は「クラブ名称」と「ク

ラブの所在地域」以外は変更することはまずできません。一般条項の変更はＲＩの規定

審議会に提訴する必要があるからです。

これに比べて推奨クラプ細則の方は、クラブの議決があれば相当の変更ができるよう

になっております。が、実際には、例会日、会費、入金日、委員会構成等をクラブの都

合の良いように変更ができると云う程度のことです。クラブ細則の改正は、改正案予告

を少なくとも 10 日前に各会員に郵送（FAX 可）し、定足数の出席する任意の例会にお

いて、出席会員の 3 分の 2 の賛成投票によって改正できます。

因に、ロータリークラブの管理主体は理事会です。クラブ運営上最終の決定権と責任

を持っています。が、勿論、理事会はロータリーの綱領を守り、クラブ定款・細則に沿

って運営されます。葛生ＲＣの定款・細則は現況報告書の最終ページに載っております。

8 月 18 日(火)の晩に行われました、情報委員会と会員組織委員会の炉辺会合に出席さ

せて頂きました。小委員会の皆さまと丹波会計長さん以下 18 名の出席を頂き、横塚情

報常任委員長並びに吉渾会員組織常任委員長さんの進行で活発な会合が行われ、小委員

会の親睦も図られました。皆さまのおかげをもちまして、総ての常任委員会の炉辺会合

が終了しました。今後の充実したクラブライフと活性化実現のために役立たせて行きた

いと思います。宜しくお願いします。

会 長 報 告

会 長 挨 拶 及 び 報 告
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1. 例会終了後、理事役員会を開催します。

2. 9/1 は森玄房ガバナー訪問です。服装は正装にてお願いします。

3. 地区大会の記念ゴルフ大会は 10 月 23 日(金)に開催されます。

参加希望者は幹事までご連絡ください。締切は 8 月末です。

4. 「秋の自然に親しむ会」の開催は 11 月 10 日です。

5. 岩舟 RC の 9 月プログラムが届いております。

6. 「ザ・ロータリー」を回覧致します。

永井成雄会員

毎年 8 月 15 日は終戦記念日です。昭和 20 年 8 月 6 日に広島に、9 日には長崎に原子

爆弾が投下され、それを契機にして戦艦ミズーリ艦上にて時の外務大臣重光葵（まもる）

氏の手によって調印し、日本は無条件降伏しました。ハワイ真珠湾攻撃で火蓋を切った日

米開戦から 4 年目の夏でした。1933 年生まれの私は終戦当時小学 4 年生でしたから、そ

れからが私の青春期と言えると思います。

私の家はお

寺です。昭和

18～9 年の春

頃 で し ょ う

か。集団疎開

といって都心

か ら 地 方 へ

児童が集団で移住して来ました。もちろん親は付いて

きません。主にお寺が受入先で私の家のお寺には、麻

布本村小学校から男女 55 人の児童と引率教師 5 人くらいが来ていました。食料事情は悪

くなる一方で疎開児童の食事も碌な物は無く、ご飯はサツマイモなど混ぜものが多く、味

噌汁の具は近くで取ってきた草が多かった気がします。おかずは一品くらいだったでしょ

うか？なぜ国は子どもと親を引き離して集団疎開させたのでし

ょうか？当時、アメリカの B29 という爆撃機が頻繁に日本全土

に飛来して、勝手気ままに焼夷弾を落としていました。つまり

日本の戦闘機は一機も無く、地上からの砲撃もありませんでし

た。B29 はサイパンやグァム島から飛来し、好き勝手に爆撃し葛

生でも西の秋山川周辺の田んぼにも焼夷弾を落として太田の飛

行場の方へ飛んで行きました。茨城県沖の米航空母艦からは艦

載機が飛来して建物や鉄道、場合によっては人に対し機銃掃射

を行っていました。日本の防空はすでに阻止する物も力も残っ

てなかった様で、駅周辺や住宅密集地は強制的に家を取り壊し

敵の目標物を減らしたり、次世代の子どもを死なせてはならな

い親が後顧の憂い無く敵と戦える様にと国の方針で否応無く疎

開ということに成ったようです。疎開には（知人・親戚）縁故

卓 話

幹 事 報 告



3

疎開と集団疎開があり、私のお寺に来たような訳です。秋には、私の父が乾燥芋を大量に

作って竹で編んだ大きな乾燥台に干しますが、それが一晩できれいになくなりました。そ

れは空腹の疎開児が盗み食いしていたのですが、父はそれを

承知でサツマイモがある限りせっせと作り続けていました。

学校制度の改革などあって、私は旧制中学最後の入学生で、

新制高校の 2 年生になるまでの 4 年年間は、常に最下級生で

した。入学時の 4 年生には、俗にいう「予科練帰り」と言わ

れた人達がいて、先生も何も言えずなにかあると「俺達

は一度は死んだ体だ！」のセリフが 5 年生の最後の決め

言葉でした。そして、1 年生の身では怖くて 5 年生の教

室の前など通れませんでした。

「レッドパージ」というのがありました。文字通り共

産主義思想を持った人達を追放する運動です。占領軍総

司令官マッカーサー元帥が「共産主義思想の先生を追放

せよと」各県の教育行政者への命令でした。教育界だけ

でなく、実業界、文化芸術の世界までそうであったと聞きました。私たちの佐野中学校で

も 3 名の先生が「パージ」に掛かりましたが、皆生徒からの信頼が厚い先生ばかりで、こ

れに反対した 5 年生の命令により全校生徒が講堂に集められました。今で言う「全校集会」

です。私たちは椅子も与えられず床に胡坐で、急先鋒の 5 年生から瑠瑠説明がありました。

集会が終わる頃、ある生徒が「俺は、こういうことに反対だ！」と言って、罵声や非難

の声が浴びせられる中、たった一人 講堂から何事も無かったように悠然と出て行きまし

た。あの雰囲気の中たった一人の反乱でした。「何と勇気のある人なんだ！」と以後その

人は下級生のヒーローになりました。後で知ったことですが、その勇気ある生徒は吉水駅

から通学電車に乗る陸軍幼年学校を敗戦により中退した先輩だったということです。スト

ライキの結果、パージによる処分は一年延期にはなりましたが、5 年生の卒業後、結局先

生達は追放されました。

＊（卓話内容を一部編集して掲載させていただきました）

長島会員

新型インフルエンザ患者が佐野地区でも 20 名ほど出ています。

おかしいなと思ったら診察を受けてください。

連 絡 事 項
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一言メッセージ NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

食文化研究家 永山久夫氏

日本人の長寿食を 1 つ選べと言われたら、しっかりだしを取って

「箸が立つ」ほど、たくさん具を入れた味噌汁と答えます。

これを食べると、細胞がザワザワと喜ぶ感じがします。

（コメント）

皆さん体験していると思いますが、海外へ行ってどんなに美味しいものを食べて

も帰国してのみそ汁の味で「日本人で良かった」とつくづく感じると思います。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 7 名 1 名 82.5％

本日の欠席者 篠崎 坪内 中川 馬場 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

8/18 3 名 1 名 92.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
おかげさまで、すべての常任委員会の炉辺会議が終了しました。

皆様のご協力ありがとうございました。

中田英昭君 おいしいお弁当ありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2363 回 21.9.1 例会場 於：あくとプラザ PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

森 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問



2

一言メッセージ 作家 まだいまだ先生 NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

仲間同士のボケ自慢が面白いんです。老いていく将来に向かっての意識の訓練でも

あります。老いに対して「来たらどうしよう」と心配するよりも、「とうとう来た

か」と笑って迎えるくらいがいいんですね。

（コメント） 何事もあまり先の事は心配しない方が良いのでしょう。誰が政権を取ろう

が、我々はその環境の変化を見定めて判断するしか方法はありません。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 0 名 0 名 100％

本日の欠席者 例会場変更のため なし

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

8/25 7 名 1 名 82.5％

宇都宮西 RC

村上龍也様

本日は、森ガバナーの随行でお伺いしました。

伝統ある葛生 RC で勉強させていただきます。

吉澤兵左君 森ガバナーをお迎えして。本日は宜しく御指導下さい。

小林祥郎君
森ガバナーようこそ葛生クラブへ。

本日はよろしく御指導の程お願い致します。

新田 実君 森ガバナーをお迎えし、ご指導を宜しくお願い致します。

須藤功一君 森ガバナーをお迎えして。

谷 和文君
ようこそ森ガバナー葛生ロータリークラブにおいで下さいました。

ご指導のほどよろしくお願いいたします。

岩崎昇一郎君 晴天の良き日に森がバナーをお迎え出来ましたことを記念して。

野部栄一君 森Ｇの公式訪問を記念して。

奥山國之君
森ガバナー並びに小林ガバナー補佐ようこそお出で下さいました。

心より歓迎いたします。

坪内 馨君 森ガバナーをお迎えして。

吉澤浅一君

森ガバナーをお迎えして。宜しく御指導お願いいたします。

いやーギリギリでしたね。風は恐ろしいです。17 年前は逆の立場でし

たが…。

八下田幸三君 森玄房ガバナーようこそ当クラブへお越し下さいました。

奥澤松利君 森玄房ガバナーをお迎えして。ご指導よろしくお願い致します。

齋藤孝之君
森ガバナー、葛生 RC へようこそおいで下さいました。

併せて誕生祝をいただきありがとうございました。

横塚信也君 森ガバナーをお迎えして。宜しくお願い致します。

酒庭和一君 森ガバナーをお迎えして。よろしくお願い致します。

中田秀昭君 森ガバナー、小林ガバナー補佐をお迎えして。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

出 席 状 況 報 告
小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2365 回 21.9.15 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今月は第一例会がガバナー公式訪問、第二例会は第１回ゴルフ大会、そしてその晩の夜

間例会と、一つひとつの例会行事を何とかこなしていけますのも皆様方のお陰と感謝して

おります。これからも宜しくお願い致します。

さて、来月 3 日にはアメリカ・カナダよりＧＳＥのお客様をお迎えします。そこで、本

日はＧＳＥについてお話させて頂きます。ロータリー財団は、世界中のロータリアンが参

加できる国際奉仕のプログラムとして、国際ロータリーが直営する機構です。ロータリア

ンからの寄付を集めて財団をつくり、これを運用して海外に留学生等を派遣して、この人

達が国際親善の使節として活動し、国際理解と友好を図ることを目的としております。

地区のロータリー財団部門の仕事は概ね次の 5 つに分けられます。

①国際親善奨学会委員会

②研究グループ交換（ＧＳＥ）委員会

③財団補助金委員会

④年次寄付・恒久基金委員会

⑤財団学友委員会

⑥ポリオ・プラス＆識字率向上委員会です。

会 長 挨 拶
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ＧＳＥは研究グループ交換（Ｇｒоuｐ Sｔuｄｙ Ｅｘｃhａｎｇe）の英語の頭文字で

す。一つの国から別の国に、専門職務と事業に従事する人のチームを交換するという考え

で、地区内の優秀な実業青年 4 名を選び、これらをガバナー代理のロータリアン１名が引

率して４週間から６週間の期間、他国を訪問し他国について学びます。ロータリー財団が

チームの往復旅費を支給し、ホスト地区とホストクラブがそれぞれのホームステイの宿

泊、国内旅行、地区内の名所の見学などの費用を負担します。

（地区の負担はメンバー一人当たり 2,000 円です。）

この度のＧＳＥ第 6380 地区（カナダ・アメリカ）チームメンバー5 名は 10 月 3 日～6

日迄、我が第 9 グループに滞在します。葛生ＲC は 2 名のＧＳＥメンバーを受入れますが、

通訳等カウンセラーには吉澤浅一会員にお願いし快諾を頂いております。小林祥郎ガバナ

ー補佐のもと、第 9 グループでの受入れ期間中の日程等には万全の準備を整えております

が、葛生ＲC の会員の皆さまには特段のご理解とご協力をお願いします。

因みに、地区では 2009～10 年研究グループ交換（ＧＳＥ）第 6380 地区への派遣チーム

メンバーを募集しております。適任な青年をご推薦下さい。尚、ロータリアン及びその血

縁者は除外されております。

10 月 6 日の例会には、今回の 5 名のＧＳＥメンバーをお連れします。

また、10 月 25 日は地区大会の本会議です。

全員登録で参加費をお支払いしますので、皆さんの参加をお願いします。

9 月 1 日、森ガバナーの公式訪問が無事終了しました。ご協力ありがとうございました。

また、9 月 8 日に第 1 回新田会長杯ゴルフコンペが開催され、斉藤孝之会員が優勝致し

ました。

10 月 8 日に葛生ＲＣ会長杯ゲートボール大会が開催予定で、11 月 28 日(日)に第 9 グル

ープＩM を葛生クラブの担当で開催されます。

新世代委員長 八下田委員長

「各ロータリアンの責務は、将来の担い手であります若い人達（14 歳～30 歳）の多様

なニーズ、悩み、不安等を理解・認識するとともに問題点を共有し、解決策を探るため

の討論の場を提供すべきである。」と RI ロータリー綱領で唱えております。

従いまして、葛生 RI 会員各位におかれましては、青藍泰斗高等学校 IAC 通常例会（毎

月第 3 水曜日）に積極的にご参加くださるようお願い致します。また、青藍泰斗高等学

校 IＡC の主会奉仕活動であります「足尾の植樹」が来年 4 月 25 日に催されます。葛生

RI が例会のプログラムとして協同参加することが、年間行事計画で決定されています。

皆さまには、奮ってのご参加を心よりお願い申し上げます。

会 長 報 告

第 1 回クラブフォーラム

幹 事 報 告
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一言メッセージ NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

あさひクリニック院長 朝日俊彦 先生

１日の終わりに日記を書いて『明日はもう少し改善しよう』と考えるようになると、

反対意見も受け止められるようになります。

反省の時間をきちんと取ると、冷静に自分の心が読み取れるようになるのですね。

（コメント） 自分の意見も大切ですが、他人の意見はもっと大切ですね。

皆さん、日記を書いて下さい。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 5 名 2 名 87.5％

本日の欠席者 飯塚 坪内 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/8 0 名 0 名 100％(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
今月はガバナー公式訪問、第 1 回ゴルフ大会そして夜間例会と皆さま

方にはご協力を頂きありがとうございました。

須藤功一君

先日の公式訪問、無事終了致しました。ご協力ありがとうございまし

た。又、9 月 8 日新田会長杯ゴルフ大会と当日の夜間例会、多数の参加

ありがとうございました。優勝は斉藤孝之会員でした。

福島秀治君

先日のガバナー公式訪問は、皆様おつかれさまでした。そんななかで

発表終了後ガバナーより「なんにもございません」と言われました。

ガバナーよりこのようなコメントは私は始めて聞きました。これは何

より会長挨拶が素晴らしかったことと常任委員長の発表が「カンペキ」

でした。今後もこの調子でいきましょう。

八下田幸三君 「新世代月刊」に因んで卓話の機会をいただきまして。

齋藤孝之君
第 1 回新田会長杯ゴルフにまたまた優勝しました。

これで最後かもしれません。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2365 回 21.9.29 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

村上 武夫様 (栃木ロータリークラブ)

ガバナー公弐訪問の際の、森ガバナーとの懇談会の内容を尋ねられました。申し訳ありま

せん。本日最終例会でお話しをして、締めくくりたいと思います。

① 第 9 グループがＧＳＥの最初の受入れ地区であることで、新型インフルエンザ感染拡

大の折、地区の見解について小林 AG が質問されました。

森ガバナーは、「万全な情報収集を行い検討した結果、予定通りに受入を行います。

健康な青年が、健康な状態で保険に加入して入国します」との説明でした。

② クラプホームページについて

地区内でホームページを設けている RC は 50 クラプ中 14 クラブです。少ないと思い

ましたので、個人情報の取扱で問題等が発生したことがありましたかと伺いました。

「ありません」とのお答えでした。葛生 RC のホームページには、会員情報等は記載

しておりませんが、会報はそのまま記載されます。会長、幹事はもとより会報等記載

の内容は、会員の皆さまの自己管理でお願いしたいと思います。

③ 会員退会防止の件について

3 年未満の新会員に限らず、クラブライフに迷った時の相談相手

には、入会時の推薦者の気遣いが重要とのお話がありました。

④ クラブフォーラムについて

クラブフォーラムが RI の特別月間に因んだテーマで、

年間 6 回行われていることに感心されておりました。

⑤ 現況報告書について

我が葛生 RC の現況報告書は大変良くできているとのお言葉を頂きました。特に、ク

ラブの活動状況や過去の実績等の履歴が良くまとめられてあり、「何も指摘すること

はありません。」とのことでした。これは、当該年度の実績と現況の報告をまとめた

現幹事と、次期計画と更正編集に努めた次期幹事のご苦労の賜物と思います。そして、

葛生 RC の誇れる伝統の一つかもしれません。

一時間以上にわたる懇談会では、まだまだ沢山のお話がありました。印象に残った 5

項目をお知らせしました。

会 長 挨 拶 と 報 告

お 客 様 紹 介

(代理) 谷 副会長
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来月早々にはいよいよＧＳＥをお迎え.します。そして、地区大会も開催されます。宜

しくご協力の程お願いします。

1. 佐野・岩舟 RC より 10 月例会のプログラムが届いています。

2. 「秋の自然に親しむ会」参加申し込みが届いています。

3. GSE 派遣募集が 10/15 で締め切りになります。希望の方はご連絡ください。

4. ライラセミナー開催について

・開催日時 11 月 21～23 日(2 泊 3 日) ・場所 ウエルサンピア栃木

5. 地区より、台湾台風災害義援金、兵庫県西・北部豪雨災害義援金協力のお礼が

来ました。

6. ロータリーカード申込書が来ています。

7. 来月よりネクタイ・上着着用になります。

8. 米山記念奨学会より事業報告書と冊子が届いています。

8. 例会終了後、理事役員会を開催いたします。

1. 平成 21 年 1 月 1 日～8 月 31 日までの救急出場状況

管内全域での出動 3,089 件 2,871 人を搬送。

患者搬送しなかった不搬送は 331 件で出動件数の約 10％を占めている。

内訳は搬送拒否 95 件、死亡 94 件、緊急性なし 61 件、傷病者なし 26 件

2. 搬送された傷病者の事故区分は

急病 1,723 人(60.6%)、一般負傷 260 人(9.0%)自損行為 31 人(1.1%)、

交通事故 481 人(16.8%)、労働災害 36 人(1.3%)、転院搬送 308 人(10.7%)

3. 医療機関で判断された傷病程度は

・入院の必要なく帰宅可能な状態の軽症患者 1,500 人(52.3%)

・短期間の入院が必要な中等症 889 人(31.0%)

・長期間の入院が必要な重症 318 人(11.1%)

・生命予後に重大な影響がある重篤 65 人(2.3%)

・死 亡 94 人(3.3%)

4. 旧葛生町管内への出場件数は 229 件で 202 人を搬送

不搬送 27 件(11.8%)、急病 120 人(67.8%)、交通事故 30 人(15.8%)、一般負傷 22 人

(10.9%)、労働災害 3 人(2.0%)、自損行為 2 人(3.0%)、転院搬送 24 人(11.9%)

5. 医療機関で判断された傷病程度は

・入院の必要なく帰宅可能な状態の軽症患者 98 人(48.5)

・短期間の入院が必要な中等症 62 人(30.7%)

・長期間の入院が必要な重症 25 人(12.4%)

・生命予後に重大な影響がある重篤 13 人(6.4%)

・死 亡 4 人(2.0%)

6. 通報から現場到着までの所要時間は

佐野消防管内全域での平均は 8 分 32 秒、

旧葛生町管内での平均は 9 分 43 秒と 1 分以上遅延しているが、北分署救急隊が

出動しているものでは平均 8 分 50 秒であり、本署及び西分署からの出動が 17 件、

平均 15 分 28 秒掛かっている。

卓 話

幹 事 報 告

佐野消防署 塩島様 松本様
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7. 転院搬送を除いた搬送先の医療機関等は佐野消防管内へ 2,129 名(83％)を搬送、うち

116 名(4.5％)は救急告示病院以外の開業医等へ搬送している。

足利市、栃木市、館林市の救急告示及び救急協力病院へは 347 名（13.5％）、その他

の地域へ 81 名（3.2％）を搬送しており、救命センターヘの直接搬送や、掛かり付け

の管外医療機関へ連絡を取った件数を除くと、202 名(7.9％)が佐野消防管内で収容

不能のため管外搬送となっている。

8. 旧葛生町では転院搬送を除き 178 名を搬送。市内の医療機関で受け入れ出来ずに、市

外へ搬送された患者数は 14 名、うち 9 名は 2 施設以上で断られており、6 施設断ら

れが 2 名あった。収容依頼の際、医療機関に断られた回数は、1 回 487 件(19％)、2

回 194 件(7.6％)、3 回以上 94 件(3.7％)で最多 11 件の施設に断られている。

一言メッセージ NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

青山学院大学教授 分子生物学者 福岡伸一 先生

私たちの細胞は 1 年もすればその間に食べた物の分子と置き換わります。生きる

とはその絶え間のない回転そのもので、回転を持続するために私たちは食べ続け

なければいけないのです。

（コメント） もうすぐ本格的な秋です。バランスの良い食事を心がけましょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 6 名 3 名 85.0％

本日の欠席者 阿山 奥澤 坪内 中川 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/15 5 名 12 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

谷 和文君
消防本部の塩島様、松本様をお迎えして。

卓話ありがとうございました。

須藤功一君
佐野消防本部より塩島様、松本様をお迎えして。

卓話をよろしくお願い致します。

酒庭和一君 なんとなく。

関口泰一郎君 中国へ行ってカゼをひいてきました。新型ではありません。

福島秀治君 ロータリーの未来はあなたの手の中に。

中田秀昭君 本日は貴重なお話を伺いました。有難うございました。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2366 回 21.10.6 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・第 6380 地区ＧＳＥ

ローリ・スプレーグ さん

ジェニファー・ジェーコブソン さん

プリヤ・シャー さん

ヘザー・サーソン さん

ダスティン・ティアニー さん

・ホストファミリー

福田紳一さん(佐野 RC)、恩田光雄さん(岩舟 RC)

斉藤治さん、蓮見哲兵さん(田沼 RC)

・太田哲夫さん (佐野 RC)

本日は GSE 第 6380 地区チームの皆様を、葛生ロータ

リークラブの例会にお迎えすることを、会員一同心待

ちにしておりました。

第 9 グループ小林ガバナー補佐のもと、充分な準備を

してお待ちしておりました。10 月 3 日にお迎えした晩

は、中秋の名月と松茸料理で唐沢山荘の秋を満喫して

頂きました。4 日はホストファミリーの方々とプライ

ベートな休日を過ごして頂き、昨日と今日の 2 日間は、

第 9 グループ内の職場訪問や見学と各 RC の催しに参加して貰い、7 日からは第 5 グル

ープ(小山市)に滞在します。

研究グループ交換は、チームメンバーの人達が国際親善の使節として活動し、国際理解

と友好を図るシステムです。本日の例会場は、ロータリーの国際交流の熱気で一杯です。

我々に素晴らしい機会を頂き本当にありがとうございました。

GSE 第 6380 地区チームの皆様には、4 週間と云う短い期間ですが、第 2550 地区のよき

旅の思い出を作って頂きたいと思います。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介
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結 婚 祝 小林会員、小曽戸会員、横塚会員、飯塚会員

ポール・ハリス・フェロー表彰 田澤会員、須藤会員、中田(秀)会員

1. 10 月はプログラムが変更になりますのでメールボックスをご確認ください

2. 13 日は家族夜間例会でしたが通常の例会に変更になります

3. 20 日の例会終了後、理事役員会が行われます

4. 27 日は地区大会の振替の為、休会となります

5. 本日 6 時から田沼の「菊乃屋」にて「ＧＳＥさよならパーティ」が行われます

6. ＧＳＥの派遣員募集とＲＹＬＡの参加者募集が来ています

皆様の事業所から奮ってのご参加お待ち申し上げております

【ローリ・スプレーグ】 (チームリーダー)

1978 年ロータリー財団からの交換留学生として長野県で 1 年間留学生

活を体験。2005 年から 1 年間ミシガン州デクスター市ロータリークラ

ブの会長を務める。現在は第 6380 地区のガバナー補佐として活動。ロ

ータリー会員歴は 15 年でポール・ハリス・フェローにも指名される。

ミシガン大学の製造技術課程で修士号を取得。

【ジェニファー・ジェーコブソン】

現在チャタム・ケント地区の巡査。また、ボランティアで天然資源・

環境省の副自然保護官として活動しています。

趣味はガーデニング、バイク、ハイキング、

乗馬、アンティーク、野外の活動すべて。

【プリヤ・シャー】

ミシガン州ローチェスターヒルズ市出身。理学療法士として治療を行

ううちに心、体、精神の全てが肉体的な苦痛や病気としてあらわれる

ことに気づく。冒険、面白いことが好きです。さまざまなことに挑戦

し、すべてを前向きに考えるタイプです。

【ヘザー・サーソン】

音楽療法士で、子供療養センターで発達障害のある子供たちを治療し

たり、レクリエーション活動を企画する仕事をしています。

家族(ご主人、8 歳と 6 歳の息子さん)とキャンプに出かけたり、湖に泳

ぎに行ったりすることが好きです。趣味はバイオリン、ピアノ。

【ダスティン・ティアニー】

ミシガン州ロイヤル・オーク市出身の 25 歳。12 月に学位を取得。就

職活動を続けながら、ロイヤル・オーク市にある 2 つのホームセンタ

ーのマネージャーを勤めている。最近は国際的な活動に興味を持ち、

ロータリーを通じてネパールとホンジュラスを訪問。

趣味はスノーボードとゴルフ。

幹 事 報 告

会 員 表 彰

Ｇ Ｓ Ｅ メ ン バ ー 紹 介



3

一言メッセージ

・エッセイスト 森岡まさ子氏 NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

夫は「人は原爆のような恐ろしいものを作れるんだから、みんなの力で平和も作

れんことはない」という言葉を遺してくれました。その言葉に支えられて、私は

平和を訴える講演を続けることができたのです。

（コメント） 日本は平和ボケしないように。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 6 名 0 名 85.0％

本日の欠席者 奥澤 立川 寺内 中川 馬場 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

9/29 6 名 3 名 85.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
GSE 第 6380 地区の皆さんをお迎えして。心より歓迎します。

第 2550 地区の良き旅の思い出を作ってください。

須藤功一君
GSE のみなさん、ようこそ葛生ロータリークラブへいらっしゃいませ。

歓迎いたします。併せてポールハリスをいただきました。

小林祥郎君

はるばるアメリカ、カナダよりの GSE チームようこそ葛生 RC へおいで

くださいました。充分エンジョイして下さい。

PS.結婚祝をいただきましてありがとうございます。

谷 和文君 GSE の皆様をお迎えして。

岩崎昇一郎君 GSE の皆様ようこそ葛生 RC へ。葛生の印象はいかがですか？

中川藤外志君 GSE の皆様に工場見学をして頂きありがとうございました。

田澤秀文君 財団表彰を記念して。

関口泰一郎君 妻の誕生日に花束をいただきありがとうございます。

小曽戸健治君 結婚祝を頂きまして有難うございます。(来年もいただける様に？)

飯塚則章君 結婚祝を頂き有難うございます。ちなみに、長女が 20 歳になりました。

横塚信也君

GSE の皆様ようこそおいでくださいました。大いにエンジョイして下さ

い。そして、結婚祝ありがとうございます。こちらもエンジョイでき

る様日々努力します。

酒庭和一君 GSE の皆さんをおむかえして。よろしくお願いします。

中田秀昭君 GSE の皆様をお迎えして。併せてポールハリスフェロー表彰を頂いて。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2367 回 21.10.13 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

佐野市老人クラブ連合会 会長 川田直治様

〃 葛生支部副支部長 太田利夫様

小林ガバナー補佐様のまえで大変僭越ですが、先週のＧＳＥの皆さまの受入では、会

員の皆さまには大変なご協力を頂き、また、さよならパーティーには急なご案内にも関

わらず、多数お集り下さいましてありがとうございました。

10 月 7 日に次の受入クラブの小山 RC にお送りするバスの中では、リーダーのローリ

ーさんは感激の涙を流してお別れを惜しんでおりました。もうこのままアメリカに帰国

するかのようでした。胸が熱くなりました。小林ガバナー補佐のもと、第 9 グループの

ホストクラブとしての責任が少しは果たせたかなと思います。そして、

葛生 RC の会員の皆さまの善意と結束は素晴らしいと思いました。

次は 11 月 28 日(土)のＩＭです。ホストクラプとしてＩＭ開催の成

功に、皆さま方のご協力と盛り上げを宜しくお願いします。

誕生祝 坪内会員

1. 10 月 11 日(日)牧歌舞伎の第 9 回地元公演が葛生あくとプラザで行われ、ご招待を受

け行って来ました。500 名を超え立ち見も出るほど多くの人が集まり大盛況でした。

2. 10 月 12 日(月)第 5 回葛生 RC 会長杯ゲートボール大会が田沼グリーンスポーツセン

ターで行われ、主催者の大会会長として、須藤幹事と共に出席をしてきました。

16 チーム、約 100 名の佐野市老人クラブ連合会葛生支部の会員の皆さまの参加を得

て成功裡に終了しました。

会 長 報 告

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介

会 員 表 彰
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3. 今月 25 日(日)は地区大会の本会議です。一人でも多くの皆さまの参加を期待してお

ります。本会議には会長と幹事が最後まで残ります。お任せ下さい。

4. 27 日(火)の 10 月最終例会は地区大会の振替休会となります。

従いまして、次週 20 日の例会後が理事・役員会となります。

1. 20 日例会終了後、理事・役員会が行われます

2. 地区大会はバスが出ませんので各自乗り合いにてご参加ください

3. ＧＳＥの派遣では長島会員に事業所からの参加者を推薦する予定です

佐野市老人クラブ連合会 会長 川田直治様

先 日 、 体 育 の 日 に 秋 晴 れ の 中 葛 生 RC 会 長 杯 ゲ ー ト ボ ー ル 大 会 を 無 事 に 終 了

することが出来ました。新田会長、須藤幹事には開会式から表彰式まで足を運んでいた

だきありがとうございました。大会には 16 チーム 100 名の参加がありましたが、天候

が良ければ 20 チームの参加申し込みがありました。

現在、老人クラブ葛生支部は 19 クラブ約 1,000 名で活動しております。そして１人

でも多く寝たきりの老人を作らないように、あちこちでゲートボール・グランドゴルフ

と元気にスポーツを楽しんでおります。

これからも温かいご支援を宜しくお願い致します。

【職業奉仕委員会】 永井成雄委員長

10 月は職業奉仕月間です。1993 年発行の「M y Friends 」には職業奉仕月間について次

の様に書かれています。ロータリアンとクラブが職業奉仕の理想を日常実践するよう強調

するために、毎年 10 月を職業奉仕月間と定め、職業奉仕に関する特別なプログラムを実

践するよう要請されています。

「M y Friends 」に職業奉仕に関する声明と言うのも載っています。それによりますと、

職業奉仕とは奉仕の理想を生かして行くことをロータリーが育成、支援することであると

いうことです。

例えば、①高度の道徳的水準を守り、推進すること ②あらゆる有能な職業の社会に対す

る価値を高めること ③自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てること、これ

は考えるまでもなく、職業奉仕をあくまでも会員個人の職業を通じて社会に奉仕すべきも

ので、クラブはこれをバックアップすべきと言う考え方でした。ところが、1997 年～98

の国際ロータリーR･Ｉ理事会は、職業奉仕は長年会員の個人的な役割と認識されていた

が、そうではなくて双方で関わりなさいと方針のある意味での変更をしました。結果とし

て、R･I 理事会は「職業奉仕の新方針」を打ち出し各ロータリークラブに対して以下のよ

うな小委員会を設置することが望ましいと奨励しました。

イ、職業情報（会員の事業所見学など） ロ、職業活動情報（職業上の美徳を奨励し、高

度な道徳的水準の実践に導く上で重要かつ効果的方法） ハ、職業相談 二、職業指導(地

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

幹 事 報 告

ゲ ー ト ボ ー ル 大 会 報 告
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域内に雇用の機会を増やし、「４つのテスト」の適応、推進を図る ホ、ロータリー・ボ

ランティア ヘ、ロータリー趣味、職業別親睦活動 ト、その他 いずれも、ロータリ

ークラブが関与して職業奉仕の為のプログラムの推進を打ち出しました。

ガバナー公式訪問が 9 月 1 日に無事終わり会長幹事始め会員一同ホッとしたところです

が、森ガバナーの持論は「職業奉仕こそロータリーの原点である」です。これはメッセー

ジの中でも表明していますし、今年 5 月 10 日の地区協議会でも言われておりました。そ

の根底には「職業を通じての個々の奉仕が大切である」と言っている気がします。1997

～98 年の R･I 理事会は、職業奉仕は個人からクラブ主動にと「方針の変換」を打ち出し

ましたが､(Ｒ・Ｉはいろんな角度から職業奉仕のなし崩しに掛っている、個々の職業奉仕

を忘れてボランティア活動のみの奔走している)と「わかりやすいロータリー」誌は批判

しているように思えてなりません。10 年前「ロータリーは職業奉仕の団体」から「国際

奉仕の団体」へと方針転換されましたが森ガバナーにその点をお聞きしたかったと思って

もいました。ガバナー訪問の総括でも「パストガバナーを輩出した名門の葛生クラブには、

何も言う事はありません」とのことで何も聞けませんでした。葛生クラブの皆さんは如何

が考えていましょうか。

【米山記念奨学会】 阿山委員長

今月は米山月間です。

当ロータリーは 18,000 円/人のノルマは会費の中で達成できていますが、日本で勉学する

奨学生のためより以上の奨学金寄付のご協力をお願い致します。

私事ですが、小職も大学時代に奨学金のお世話になり随分助けられた思いがあります。何

せ不景気な時代ですが、こういう時にこそ寄付協力の意味合いがあり、奨学生もその有難

みがわかるものと思います。現在 3 名の方のご協力がありますが､何卒皆様方により一層

のご協力をお願い申し上げます。

一言メッセージ 生命科学者 柳澤桂子先生 (NHK ラジオ深夜便「心の時代」より)

野の花は環境の変化に対応して変化していき、枯れるときは枯れ、なるがままにな

っている。悩んだりしないわけです。だから野の花は幸せなのです。

（コメント）人の行動も自然環境に順応して逆らったり破壊したりしないことでしょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 3 名 2 名 92.5％

本日の欠席者 奥澤 中川 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

10/6 5 名 0 名 87.5％

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

佐野市老人クラブ連合会会長 川田直治様

〃 葛生支部副支部長 太田利夫様
ゲートボール大会でお世話になりました。

新田 実君
妻の誕生日に花束が届きました。贈呈者が夫なので喜びも半減の様子

でした。因みに、還暦を迎えました。

坪内 馨君 誕生祝をいただいてありがとうございました。

中田秀昭君 昨日は孫の運動会を楽しんできました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2368 回 21.10.20 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週はＲＩ強調月間に因んで、永井職業奉仕委員長さんと阿山ＲＩ米山奨学会委員長

さんによるインフォーマルミーティングが行われました。ありがとうございました。

さて、今日は紅葉と温泉ハイキングのお話を聞いて下さい。今年も山や渓谷が錦に染

まる秋がやってきました。美しい紅葉の山を歩き、あわせて温泉も楽しめる絶好の季節

の到来です。

今年の紅葉は全国的に 7 日から 10 日程早いと云われ、9

月末というのに燃えるような色に染まった、雄大な秋田

栗駒山と須川温泉 栗駒山荘のお風呂を紹介します。

当日は、栗駒山全体は雨があがったものの曇り空、挙げ

旬の果てにガスまで発生して視界はほとんどゼロ。これは

想定外でした。

翌朝は、5 時起床、出発で山頂を目指してトレッキング。頭上は依然と雲なのですが、

栗駒山中腹には陽が差して来ました。数歩登っては溜息、数歩登っては感嘆そして写真

撮影、この繰返しで日本一と云われた栗駒山の紅葉を堪能しました。が、山頂制覇は断

念しました。

さて、お目当てのお風呂は、青白く濁った酸性硫黄泉です。もちろん、内湯、露天風

呂共に源泉かけ流しの総檜造りです。内湯は洗い湯と浴槽とがキッチリと分かれた造り

になっており、清潔感があり落ち着いて湯に浸かれます。窓は総ガラスで広く造ってあ

り、浴槽からは素晴らしい景色が展望できます。露天風呂は、内湯と同じくらいの広さ

で、つい立てが全くなく、雄大な栗駒の自然を一望できる、実に眺めがよい造りをして

います。私は、温泉は基本的に清潔であるべきと考えています。古くても手の掛った清

潔な風呂は必要絶対条件です。ここ栗駒山荘は総檜作りのお風呂ですが、ぬめりなど無

く手入れの行き届いた清潔で綺麗なお風呂です。

以上、先月末に奥澤夫妻と終始、咽喉が絵の嗄れるほどロータリーを語りに行った、

秋田栗駒山の紅葉と温泉を紹介しましたが、10 月も中旬を過ぎ身近な里山でも紅葉ハイ

キングが楽しめます。秋の深まりの中で、ほのかな疲れを感じてリフレッシュするのも

良いものです。

会 長 挨 拶
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長寿会員

吉澤兵左会員

吉澤俊夫会員

江田惣平会員

相子光太郎会員

ポール・ハリス・フェロー
奥澤松利会員

中田英昭会員

皆出席 新田 実会員

1. GSE 派遣では、長島会員の事業所より相子さんを推薦いたします。

2. 本日例会終了後、理事・役員会を行います。

1. 例会終了後 理事・役員会が行われます

2. 27 日は 25 日の地区大会と振替の為、休会となります

地区大会は 9 時登録開始です。各自乗り合いにてご集合ください

3. 11 月 17 日の第二例会は仙波にて「新そばを楽しむ会」になります

4. 佐野市より「暴追とちぎ」がきていますので回覧いたします

5. 佐野・田沼・足利 各ＲＣから週報が届いておりますので回覧いたします

6. 2010 ～ 2011 の 地 区 役 員 推 薦 の 打 診 が あ り ま し た の で 、 関 口 地 区 役 員 を

続けて推薦いたします

7. ＲＹＬＡセミナー（社会人）が 11 月 21 日～実施されます

8. 秋季葛生 RC 会長杯バレーボール大会が 11 月 5 日～実施されます

【広報 IT 委員会】 横塚委員長

「広報とは」個々のロータリアンの責務としてロータリーの発展と奉仕活動の改善拡

張する為にロータリーとは何か？ロータリーが何をしているかについて自ら他の人々

に知らせ地域社会におけるクラブの存在感をいっそう際立たせる力となるように要請

されているそうです。

【雑誌ロータリー史料委員会】 駒形委員長

「活動方針として」ロータリーの友を一人でも多くの会員に読んでいただくことです。

「事業計画として」毎月発行のロータリーの友をその掲載内容を紹介していくことで

す。たとえば卓話として話して頂いたり、また葛生クラブの活動報告も掲載させてい

ただけるよう努力致します。

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

ク ラ ブ 協 議 会
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一言メッセージ 竜宝寺住職 中野東禅氏 (NHK ラジオ深夜便「心の時代」より)

この大地にある花が尊くて美しいように、つらいことも失敗もみな花、それを美

しいと感じるのは自分自身なのです。

がんになったとしたら、その状況で「私の花」を開かせるしかないでないですか。

（コメント）

どんな状況でも自分自身の考え一つで幸せにもなるし、不幸にもなるようですね。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 8 名 0 名 80.0.％

本日の欠席者 阿山 酒庭 関口(泰) 田澤 丹波 中川 馬場 藤井会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

10/13 3 名 2 名 92.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

4 年の皆出席表彰をいただきました。14 年前の 10 月に大先輩の関口泰

一郎さんと一緒に当時の永井成雄会長さんからバッチを頂いて以来、

始めての表彰です。

吉澤俊夫君

毎年の事ですが頑張って長生きしております。

前年度は商品券 1 枚の記念品でしたが、今回は違うようです。

多少センスが良くなった事を祈ります。(代)

吉澤兵左君 長寿会員として表彰されました。ありがとうございました。

江田惣平君
長寿会員制が出来ているとは存じませんでした。

ありがたく表彰を頂きます。

相子光太郎君 80 才になりました。

野部栄一君 家内の誕生祝にお花を頂戴いたし有難うございました。

吉澤慎太郎君 長女 悠子が結婚しました。

奥澤松利君 ポール・ハリス・フェローの表彰をいただき、ありがとうございます。

中田英昭君
ポール・ハリス・フェローを頂きました。

入会 10 年目を区切りに、又次の目標に向けて進もうと思います。

篠崎美智雄 妻の誕生祝に花束を頂きありがとうございます。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2369 回 21.11.10 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

地区大会との振替休会、そして祝日休会と 2 週間ぶりの通常例会です。

今年の地区大会が終わりました。参加された、先輩の皆さまを前に大変恐縮ですが、

地区大会の印象に残ったお話をしたいと思います。

秋の開催ということでしたが、最後の懇親会迄大盛況で、森ガバナー他宇都宮西ＲＣ

の皆さまも大感激と、小林ガバナー補佐から伺いました。皆さまにはご多用のところご

参加を頂き、ありがとうございました。

さて、ＲＩ会長代理のＲＩ第 2800 地区バストガバナー藤川亨胤

(きょうりん)氏は、山形県鶴岡市の般若寺のご住職で、曹洞禅インタ

ーナショナル会長や国際ロータリーの委員等をお務めになるなど

職歴もロータリー暦も国際的で、地区大会ＲＩ会長代理は本大会

を含め、8 回も務められた 62 歳のロータリアンです。今回のＲＩ

会長代理も、森ガバナーが直接ジョン・ケニーＲＩ会長にお願い

をして派遣が実現したとのことでした。

ロータリーの原点でもあります「職業奉仕」、そして「超我の奉仕」を判り易く話され、

これからのロータリーを善くするも悪くするもあなたの手の中にありますと、ジョン・

ケニーＲＩ会長の今年のテーマを訴えられました。その話の巧みさ、構成、そして含蓄

のあるお話は、私を含め居眠りをする人も無く引き込まれていくものでした。

そして、森ガバナーは吉澤ガバナー年度をピークに会員数の減少が続き会員増強、会

員増強と訴えること以上に、現在踏み止まっておられる会員の皆さまと共に、ロータリ

ーの原点に戻って魅力のあるロータリーを目指そうと熱く語られました。

さて、地区大会と云えば昼食のお弁当。お楽しみの一つです。が、駅弁発祥の地宇都

宮に因んで、明治 18 年の鉄道開通と同時に握り飯にたくあんを沿えて

竹の皮に包んで売ったと云う、当時 5 銭の駅弁を復刻させたお弁当で

した。たかが、三個の握り飯と二切れのたくあんでしたが、その発想

と具材のこだわりには感心しました。大変おいしくいただきましたが、

１個の握り飯を残して妻へのお土産としました。

森ガバナーのロータリアンとしてのお人柄と、それを支える宇都宮西ＲＣの会員の皆

さまのご努力が感じられた地区大会だったと思います。そして、県都宇都宮最大規模の

宇都宮グランドホテルを例会場に持つ羨ましさも感じました。

会 長 挨 拶
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誕生祝 吉澤俊夫会員、吉澤浅一会員、篠崎三智雄会員

結婚祝
寺内 聖会員、吉澤俊夫会員、奥澤松利会員

斉藤孝之会員、立川宣弘会員

皆出席 吉澤俊夫会員、吉澤兵左会員

1. 本日は、第 9 グループ恒例の「秋の自然に親しむ会」が開催されております。佐野

RC がホストクラブとなり、第 9 グループ内の特別支援学級の小中学生の為の新世代

奉仕活動です。葛生 RC からは、小林ガバナー補佐、岩崎副幹事、そしてハ下田新世

代委員長さんの 3 名が参加しております。例会日と重なりましたので公務出張です。

2. 今晩は、葛生 RC 会長杯秋季バレーボール大会の決勝戦がございます。クラブ社会奉

仕委員会の所管で地域奉仕と広報が目的のプロジェクトです。感心とお時間のある

お方は是非ご参加下さい。

1. 10 月 25 日の地区大会のご協力ありがとうございました。

2. 次年度理事・役員選出の件

3. ロータリー財団地区補助金が承認されました。

4. 佐野・田沼・岩舟 RC より 11 月の行事予定表が届いています。

5. 11 月 8 日に葛生 RC 会長杯バレーボール秋季大会開会式に行ってまいりました。

6. 「ザ・ロータリー」が届いております。

7. 田沼・足利 RC より週報が届いております。

8. ＩＭを葛生クラブ主幹にて 28 日に開催いたしますので参加ご協力お願い致します。

9. 次回の例会(11/17)は高齢者センターでの「新そばを楽しむ会」となります。

【会報委員会】 中田英昭委員長

葛生ロータリークラブのホームページです。

「葛生ロータリークラブ」で検索できます。

是非見てください！

http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告
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今年度新田会長からご指名を頂き、ロータリー財団委員長を仰せ付かり、

現在頑張っているところでございます。

会長が目標に掲げた項目が達成できるように、会員皆さまの暖かいご理

解とご協力を頂けますよう、この席をお借りして、よろしくお願い致し

ます。

今までに行ったプログラムでＧＳＥ受入れの協力、アメリカ・カナダからＧＳＥのメ

ンバー女性 2 名を 10 月 3 日～10 月 6 日まで葛生クラブで受け入れを致しました。アメ

リカ ロス・スプラグーさん、ホストファミリー 中田英昭会員、プラヤ・シャーさ

ん、ホストファミリー 長島徹会員 無事、10 月 7 日、小山ロータリークラブに引継

ぎが出来、会員の皆さまに、ご協力を頂きありがとうございました。

地区補助金プロジェクトへの挑戦という事で会長、福島社会奉仕委員長と密に打合せ

をし申請して、先週会長から、地区補助金申請の認可がおりたと連絡があり喜んでい

るところです。「報徳会 特別養護葛生老人ホーム」への寄付 9 件、実施について、理

事会に掛けてのちに実施したいと思いますので、その時に会員の皆さまにご協力を頂

く事と思いますので、よろしくお願い致します。

最後に 1. 一般寄付 会員１人あたり 130 ドルの協力

2. 恒久基金（ベネファクター）1 名の達成、新田会長にお願いしております

3. ポールハリスフェロー マルチプルポール・ハリスフェローの増資

について個別にお願いした場合、暖かい協力をお願い致します。期間は 12 月 31 日ま

で私か又は、会長、幹事までに頂きたいと思います。来年 1 月にロータリー財団に納

付したいという事です。尚、クラブでは、3 回目の地区補助金を利用している事をご理

解下さい。よろしくお願いします。

「朝刊便」

『9 年連続 200 本安打を達成したイチロー選手は「型」の人だ。同じ道順で運転し、同じ練

習をこなし、同じカレーを食べる。時には気分を変えたい日もあるだろう。だが、常に自分

がベストの状態であると自覚するには完璧な準備が必要になる。神経質なまでに「型」を守

ることで未踏の領域を切り開いてきた。

小学 6 年の作文で「僕の夢は一流のプロ野球選手になることです」と書いた。しかも「必ず

なれる」と断言している。理由は、友達と遊ぶ時間がないほど練習しているから。過程の先

に結果を見ていたのだろう。ドカンと飛ぶホームランは見る者の気分を晴らす。積み上がる

安打は、頑張る勇気を人に与える。』

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 5 名 2 名 87.5％

本日の欠席者 小曽戸 坪内 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

10/20 0 名 8 名 80.0％

出 席 状 況 報 告
関 口 泰 一 郎 副 員 長

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 「ロータリー財団月間に因んで」 ロータリー財団 酒庭委員長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
次年度の理事・役員の選挙を諮るところ迄たどり着きました。

頂上は遥か遠くです。一歩一歩歩いて登ります。あと 201 日！

須藤 功一君
先日の地区大会、ご協力ありがとうございました。担当で月末の 28

日にＩＭを開催いたしますので、ご協力お願い致します。

吉澤兵左君 28 年皆出席の表彰を頂きました。

吉澤浅一・俊夫君
誕生祝・結婚祝・皆出席を頂きありがとうございます。

私も来年は○歴です。自覚は全くないのですが。

野部栄一君
N.Y.ヤンキース 松井秀喜のワールドシリーズのモースト ヴァリア

ブルプレイヤーを祝って。

田澤秀文君
総本山 智 積

しゃく

院団
だん

参
さん

の旅、好天にも恵まれ、無事に帰山することがで

きました。これもひとえに御仏の心と感謝する次第です。合掌

阿山正博君
手前味噌ながら、家内の父が、このたび叙勲を受け、皇居にて天皇陛

下に拝謁しました。本人は大感激ですが私は大出費です。

寺内 聖君 結婚祝ありがとうございます。

立川宣弘君 結婚祝をいただきありがとうございます。

奥澤松利君 結婚祝を戴きましてありがとうございます。

齋藤孝之君 結婚祝をいただき有難うございます。速いもので満 25 年銀婚式です。

中田英昭君 食欲の秋！おいしいお弁当ありがとうございます。

篠崎三智雄君 誕生祝をもらいありがとうございます。

横塚信也君

社会保険診療報酬支払基金の主任審査委員として医療保険に貢献した

ということで厚生労働大臣表彰を受けましたので、女房と厚労省に行

って参りました。

酒庭和一君
ロータリー財団月間という事。

暖かいご協力を 12 月いっぱいよろしくお願い致します。

中田秀昭君 孫が、さいたま市の幼稚園に合格しました。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

第 32 回葛生ロータリークラブ会長杯 婦人バレーボール秋季大会
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2371 回 21.11.24 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

葛生から車で西へ 3 時間余り。今月始め、長野県、高峯高原･黒斑山迄遠出しました。

上信越高速道路を軽井沢に向かって走ると、噴煙をたなびかせる浅間山が見えます。標

高 2,568ｍの活火山である浅間山は、現在噴火警戒レベル２に指定され入山が制限されて

おります。が、浅間山西山麓に位置する黒斑山は標高 2,405ｍ、浅間山に最も至近な距離

で、浅間山が最も美しく雄大に見える絶景ポイントとして有名な、初心者向けの登山コ

ースです。

小諸ＩＣから 30 分程の黒斑山の登山口、高峯高原車坂峠周辺は、日本屈指のカラ松の

群生地として環境省が環境保護をしている地域です。紅葉時期には黄金色一色に染まり

ます。この日はプライベートガイドの説明を聞きながら、カラ松林の散策路や黒斑山山

頂のトレッキングと約 3 時間ほど掛けて歩いて巡り、黄金色一色に染まった浅間山と、

遥か中央アルプスの山々の眺望を楽しみました。そして、帰りの高峯高原で 3 頭の日本

カモシカに出会いました。胃袋が４つあり、角が抜け換わらない日本カモシカは牛科の

動物です。知りませんでした。

さて、お目当ての温泉ですが、ここにはランプの湯で知られる高峯温泉があります。

また、浅間山の南西山麓、小諸市側にある一軒宿の天狗温泉浅間山荘の赤褐色のお湯は、

日本一と評される鉄鉱冷泉の温泉です。共に沸かし湯です。私がお勧めするのは、キャ

ベツの栽培で知られる嬬恋高原側にある鹿沢温泉紅葉館の温泉です。ここは、雪山賛歌

の発祥の宿として知られ、うっすらと濁った源泉掛け流しの湯は、泉温も 43℃と適温で

良く温まります。秘湯を守る会の宿で、歴史も古いですが木製の浴槽も古く、もう少し

手を掛けて欲しいと思います。

会 長 挨 拶
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結婚祝 岩崎昇一郎会員

誕生祝 中川藤外志会員

ＩＭが近づいてまいりました。

吉澤浅一会員より案内があると思いますが、よろしくお願い致します。

1. たんぽぽ作品展の案内が届いております。

2. RI より世界大会の案内が届いております。

3. 足利 RC より 12 月のプログラムが届いております。

4. 次回は IM がありますので、12 月 1 日は休会になります。

12 月 8 日が第 1 例会となります。

【ＩＭ実行委員会】 吉澤浅一委員長

1. 期日 平成 21 年 11 月 28 日(土) 12 時集合

2. 開催会場 葛生あくとプラザ

3. ＩＭプログラム

1) 新入会員研修セミナー

12:30 登録受付

1:00 研修セミナー開始

講師 元地区大会委員長 永井成雄氏(永井学園 青藍泰斗高等学校理事長)

2) 本会議

1:30 本会議 登録受付

2:00 本会議 式典開始

2:30 講 演 東京大学大学院教授 石田晋也氏

3) 懇親会

4:30 懇親会 開始

6:30 閉 会

一言メッセージ 浜松医科大学名誉教授 高田昭和先生

(NHK ラジオ深夜便「心の時代」より)

年をとるということは、脳も体も年齢に見合うように変わっていくことです。

年相応に変わっていくのがいい状態だと、思えばいいのです。

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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（コメント）

若い頃は何も感じなかった事が、ある年齢になると色々な角度から見えるような気

がします。年をとる事は悪いことではありません。豊かな人生が有るようです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 4 名 2 名 90.0％

本日の欠席者 田澤 馬場 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

11/17 0 名 8 名 100％(例会場変更)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

先週は新そばを楽しむ会での山田弁護士の卓話有難うございました。

そして、次年度理事・役員の指名委員会も滞りなく終了しました。

いよいよＩＭ開催です。11 月 28 日(土)は宜しくお願いします。

岩崎昇一郎君

結婚祝を頂きありがとうございました。

妻の誕生日にきれいな花束を頂きありがとうございました。

結婚 30 周年と行け行け(go go)の妻の誕生日です。

寺内 聖君 妻の誕生祝ありがとうございます。

坪内 馨君

年の瀬が近づいてくるのに心の迷いなのか何かの予兆なのか？生まれ

て初めてのブービー賞。ボールは意志とは反対に飛び、ホールには入

る気が起きない。厄除け祈願を自分でするのは悲しいなァ!!

吉澤浅一君
妻の誕生祝いのキレイナ花束をありがとうございます。

妻は万年 50 才です。この所…。

長島 徹君
皆様のお陰をもちまして相子恵理が GSE に選ばれました。

本当にありがとうございました。

中川藤外志君

11 月 22 日イイフーフ(良い夫婦)の日に夫婦でジャイアンツ日本一優

勝パレードを見に行きました。ジャイアンツ優勝による景気の上向き

を願うばかりです。

本日は誕生日の御祝の品を頂きありがとうございました。

阿山正博君

先日の「群友会」では素晴らしいパートナーとハンディに恵まれ優勝

することができました。来月の第 2 回新田会長杯でもねらいます。

「絶対無理」という声が圧倒ですが･･･。

中田秀昭君 妻の誕生祝にすばらしい花束をいただきありがとうございました。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2372 回 21.12.8 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ＧＳＥ派遣団員 相子 恵理さん

ＲＹＬＡ参加者 板橋真理子さん

小林ガバナー補佐主催のＩＭは、

皆さまのご協力によりまして無事

終了することができました。心より

お礼申し上げます。第 9 グループの

ロータリアンの皆さまには、今後の

ロータリー活動に何らかのお役に

たてて頂けるＩＭであったかと思

います。そして、ＩＭを無事成し遂

げたことは、ガバナー補佐ホストク

ラブとしての責任が総て果たせた

のかなと思っておりますが、これか

らが葛生ＲＣ活動の本番と、須藤幹

事共々気合を入れて臨みますので、

皆さまの変わらぬご協力とご指導をお願い致します。

さて、昨日の新聞に県内で学ぶ海外留学生が苦境に陥っているとの記事がありました。

この不況で必要最低限の生活費に充てるアルバイトが激減し、母国からの送金も円高が

直撃しているとのとでした。Ｒ米山記念奨学会は日本の大学、大学院で学ぶ外国人留学

生に対し、日本全国のロータリアンの寄付を財源として、奨学金を支給し支援しており

ます。1 年間 19 億円余りの寄付を集め、１人当り約 10 万円の奨学金を支給しているそう

です。

日本で学ぶ外国人留学生に対し、葛生ＲＣも多少ともお役にたっている筈です。そし

て、阿山Ｒ米山奨学会委員長さんのお仕事は如何に多くの特別寄付金を集めるかです。

皆さまのご理解とご協力を宜しくお願いしまして挨拶と致します。

お 客 様 紹 介

会 長 挨 拶



2

誕生祝 中田英昭会員、小曽戸健治会員

1. 小林がバナー補佐から、「本日の例会にどうしても外せない用事が入り出席できず申

し訳ございません。ＩＭ開催にあたって、吉澤実行委員長さんを始め、担当の委員会

の皆さまご苦労さまでした。そして、全員の皆さまに宜しくお礼を云って下さい。」

と託されました。

2. 本日は年次総会を開催致しますので宜しくお願い致します。

1. 11 月 28 日のＩＭ 無事終了できました。ご協力ありがとうございました。

2. 佐野・岩舟 RC より 12 月の例会プログラム及び足利 RC より週報が届いております。

3. 「ザ・ロータリー」が届いておりますので回覧致します。

4. 「秋の自然に親しむ会」に参加した児童より、お礼の作文等が届いておりますので

回覧致します。

5. 次回 12 月 15 日の例会は、第 2 回新田会長杯のゴルフ大会で、「若葉」にて夜間例会

になります。

6. 日本ロータリー親睦ゴルフ全国大会は、2010 年 3 月 15 日に沖縄で開催されます。

7. 財団法人 麻薬・覚せい剤乱用防止センターより募金活動の御礼が届いています。

当クラブで 21,754 円 全体で 1700 万円 国連に寄付することができました。

谷 和文、新田 実、奥澤松利、岩崎昇一郎、飯塚則章、小林祥郎、酒庭和一

中田英昭、長島 徹、齋藤孝之 (監事)江田惣平、寺内 聖

以上の方が理事に選任されました。

【ＩＭ実行委員会】 吉澤浅一委員長

会員の皆様のご協力により、ＩＭも無事終了することができました。

お礼申し上げます。

【ロータリー家族委員会】 齋藤孝之委員長

家族親睦新年会の通知をメール BOX に入れさせて頂きました。

1 月 19 日(火)18 時より サンルート佐野にて行われます。

出欠の FAX を早めにお送り下さい。

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

各 委 員 会 報 告

年 次 総 会 報 告
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【ＧＳＥ派遣団員 相子恵理さん】

去年は ＲＹＬＡセミナーでお世話になりました。

そして今回はＧＳＥプロジェクトに参加させていただき

ありがとうございます。この様な素晴しいプロジェクト

に参加出来ることをとても嬉しく思います。

ＧＳＥを通して国際的文化の違いと人との関わり、職業的知識を身に付け自己を高め

ていきたいと思っております。これからお世話になるとおもいますがどうぞ宜しくお

願いいたします。

【ＲＹＬＡ参加者 板橋真理子さん】

今回は ＲＹＬＡに参加させていただきありがとうございました。また参加するキッカケ

を作ってくださった長島院長先生にはとても感謝しております。

最初ＲＹＬＡに参加することはとても不安に感じていました。しかし、セッションやレク

レーションを行っていくうちに次第に受講者同士打ち解け、不安も無くそれが楽しい期待

へ替わっていきましたまた。グループになり「自分を相手に伝える事の大切さ」について

ディスカッショングループでのまとめ発表を行いました。その中で自分の意見、そして自

分だけでは解からない事、相手の意見から見えるもの、など話し合うことの大切さ、情報

交換の必要性を感じました。自分を相手に伝える事の大切さ！また相手を理解する事の大

切さ！など様々なものを改めて学びました。私は職業柄人と接することが多いので、今回

ＲＹＬＡで学んだ事を今後の職務に活かしていきたいとおもいます。

今回は２泊３日と短い期間でしたがとても有意義な時間が過ごせました。ロータリアンの

方講師の先生、そして他受講生の方々に感謝しております。本当に貴重な体験をさせて頂

きありがとうございました。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 4 名 3 名 82.5％

本日の欠席者 関口(泰) 関口(文) 立川 坪内 田澤 馬場 福島 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

11/24 4 名 2 名 90.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

吉 澤 浅 一 委 員

お 客 様 挨 拶
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新田 実君
IM が無事終了しました。皆さまのご協力ありがとうございました。

GSE 派遣の相子恵理さん、LYLA 参加の板橋真理子さんをお迎えして！

須藤功一君
皆様のご協力により IM も無事終了することが出来ました。

ありがとうございました。

谷 和文君 総会において来年度の理事を承認いただきありがとうございました。

野部栄一君 佐野店がオープンしました。お陰様で滑り出し順調であります。

永井成雄君
IM 成功おめでとうございました。

小林ガバナー補佐、吉澤浅一実行委員長お疲れ様でした。

吉澤浅一君

IM 皆様の御協力により無事終了することが出来ました。

これでやっと小林ガバナー補佐に対する責任を果たすことが出来ホッ

としています。

長島 徹君

相子理恵、板橋真理子両名が、それぞれ GSE、RYLA にてお世話になっ

ております。

葛生ロータリークラブのロビー活動のすごさを実感致しました。

中田英昭君
21 日は長女と私の誕生日です。長女も春から大学生ですし、私も若い

つもりでしたがとうとう 50 才になってしましました。

小曽戸健治 誕生祝をいただきましてありがとうございます。

中田秀昭君
指名委員会の役割も終わりました。

指名された方はよろしくお願いします。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2374 回 21.12.22 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今年最後の例会です。そして、12 月はロータリーの折り返し点です。皆さまのこれま

でのご協力とご支援に心より感謝致します。

ここ数日間は本格的な寒さを迎えております。しっかりうがいをすること、良く手洗

いをすることが最も安価で効果的な新型インフルエンザ対策だそうです。ご自愛下さい。

ロータリークラブでは各月にテーマを設けて、そのことについて考えたり活動を行っ

たりしています。今月は、家族月間。さて、年齢的に奥様と二人だけの人。子供や孫に

囲まれ賑やかな人、単身赴任で家族に会えず寂しがっている人、逆に独身生活とばかり

に気楽な人。恋愛感情が冷め会話の無い人など様々な家族があると思います。

そして、我がロータリアンは家を空けて外で活発に仕事をする人が多く、今月はゴル

フが 10 回で済んだと云う人、家族との食事は日曜日だけと云う人も多くいらっしゃるよ

うです。

五木寛之さんの「人間の関係」という本の中で、夫婦は恋愛より友情と提起し、「どれ

だけ早く結婚前の恋愛感情から、お互いを理解し尊重できるヒューマンな友情に切り替

え、成長していくことができるか。夫婦の関係とは、この点につきそうな気がしてなり

ません。」と言っております。

離れていても夫婦は夫婦。空気のような存在を自然に保ち、お互いの

時間を大切にする。着かず離れず、ホンネとタテマエの二つを適度に使

いわけて暮らしていく。そういう大人の関係もいいんじゃないかなと思

います。

ＩＭでの永井会員の新会員研修の講話で、五木寛之さんの「人間の関

係」という本を紹介頂き早々に購読しました。50 歳代、60 歳代、70 歳代

と 3 度の鬱を克服した氏の本を一気に読み切りました。ご紹介、ありが

とうございました。

どうぞ、良いお年をお迎え下さい。

会 長 挨 拶

お 客 様 紹 介 下野新聞社 佐野支局長 河又弘子様
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結婚祝 酒庭和一会員、関口文雄会員

・例会終了後、理事・役員会を開催いたします。

1. 次回の例会 12 月 29 日と 1 月 5 日は特別休会になり、新年の第 1 例会は 12 日です。

2. 佐野 RC より例会プログラム、田沼 RC より週報、さの国際交流会よりニュース、国

際ロータリーより年次大会のパンフレット、その他「ハイライトよねやま」、「ザ・ロ

ータリー」が届いておりますので回覧致します。

3. ロータリー財団より国際親善奨学生の募集が来ています。

2011-2012 年度 申しみ締切は 2010 年 4 月 20 日着。

4. ロータリー世界平和フェーロー募集要項が来ています。

5. 「秋の自然に親しむ会」に参加した児童よりお礼の作文等が

来ていますので回覧致します。

6. 年会費後期納付お願いの件

7. 本日、財団米山への寄付を送金いたしました。

8. 12 月 30 日 PM2:00 より「介護老人保健施設あさひ」にて餅つき大会が行われます。

下野新聞の概略を話させていただきます。私どもの下野新聞は、

県内で 32 万部ほど出ております。世帯数で割りますとシェアで

45％で読売・朝日さんを抜いて県内ではトップとなっております。

県南よりは県北が強く、新聞と言えば「下野新聞」と呼ばれてお

りますが、足利市などの弱いところがこれからの課題となってい

ます。

社員は約 300 人で、記者はそのうち 80 人程です。少ないと思わ

れるでしょうが、宇都宮に本社がありますが、そこに社会部であ

るとか政経部とか運動部くらし文化部など担当部の他に佐野支局のような出先機関が県

内 18 あります。それと、東京報道部というのが国会記者会館の中にありましてそこに記

者が散らばっております。

創刊は明治 11 年 1878 年ですので、もう 130 年以上の歴史があります。新聞発行以外

の事業として、高校受験の中学生を対象にした下野新聞模擬テストや学童野球などを主

催しております。そういった面では、お子さんの活動の中で下野新聞と関わってプラス

となるところが色々あるのではないかと思います

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

卓 話 下野新聞社 佐野支局長 河又弘子様
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私が居ます佐野支局は、警察署の先のテナントの中に入って、私と部下 1 名の合わせ

て 2 名でやっております。前任者は、長 茂男、その前は石川忠彦でした。管轄は、佐

野市内のみで、その隣の足利には足利総局があり、藤岡支局は岩舟と藤岡を管轄してお

ります。その他に、栃木支局、小山総局などがあります。これらが紙面の「両毛・県南

版」というところを主に担当しております。

私ども佐野支局は、市内の警察・消防・街の話題・行政・政治なども取材しておりま

す。幅広く取材しておりますので、そういった情報等がございましたらお知らせいただ

ければ幸いです。（後略）

【国際奉仕委員会】 立川委員長

・2010 年 RI 国際大会の案内が届いております。皆様のご参加をお願い致します。

一言メッセージ

中京大学教授 医学博士 湯浅景元
け い じ

先生 (NHK ラジオ深夜便「心の時代」より)

ウォーキングの効果を安全に引き出すには

①無理をしない ②水分をしっかりとる ③食事をしっかりとってから歩く

この 3 点を守ってください。健康状態と生活パターンに合わせて、ご自分なりの

方法を見つけて楽しく続けて下さい。

（コメント）

自分の健康は自分で守ることですね。

それぞれの人がそれぞれのウォーキングを続けることが大切かと思います。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 29 名 7 名 1 名 82.5％

本日の欠席者 飯塚 小曽戸 関口(泰) 丹波 中川 馬場 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

12/15 0 名 0 名 100.0％(例会場変更の為)

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

各 委 員 会 報 告

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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吉澤慎太郎君 妻の誕生祝をいただいて！ (12/15)

新田 実君 河又佐野支局長様にはお忙しいところ卓話を頂き有難うございます。

須藤功一君

先日の第２回新田会長杯で優勝いたしましてありがとうございまし

た。次回もガンバリますので宜しくお願い致します。

又、下野新聞社 河又支局長様をお迎えして。

吉澤兵左君 妻の誕生祝を頂きました。ありがとうございます。

福島秀治君 妻の誕生日にお花をいただきありがとうございました。

八下田幸三君 妻の誕生日にお花束を頂いてありがとうございました。

関口文雄君 結婚祝いをいただきまして。

奥澤松利君 なんとなく ありがとうございます。

酒庭和一君 結婚祝いを頂いて！

中田秀昭君 ニコニコボックス 来年も今年以上にお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2375 回 22.1.12 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

新しい年が明けました。皆さまも良いお年を迎えられたことと思います。

昨年は会員の皆さまには大変お世話になり、また甚大なるご協力を賜わり、不慣れな

なかにも大過なく務めさせて頂くことができました。引き続き本年もよろしくお願いし

ます。

さて、1 月は「ロータリー理解推進月間」です。地域と地域の人々にロータリーのこと

を良く知って貰い、会員がもっとロータリーについての理解を深めるための月間とされ

ております。

そこで、最も身近にロータリーを具現化なされ、そして真のロータリアンを実践され

ておられます、吉澤兵左パストガバナーの過去の卓話でのお話をご紹介させて頂きます。

平成 19 年 3 月 20 日の第 2247 回例会で「私にとってのロータリー」と題した卓話を拝

聴しました。覚えていらっしゃる方もおありかと思います。葛生ＲＣの設立のいきさつ

からガバナーを体験なされ、ご自身にとってのロータリーの魅力とその存在意義につい

ても分かりやすくお話を下さいました。

最後に、「善意を行うことは人間として心を安寧に保つことと思うのです。心やすらか

にありたい、ストレスを感じない静かな境地で過ごしたい、これが健康の元であると思

うのです。そんな意味からも私はロータリーの存在意義は強く感じております。社会的

にとっても世界的にもロータリーは大きな存在です。皆さまはその一員なのです。どう

か自信と責任をもってこの活動に参加して下さい。」と結ばれました。

吉澤兵左パストガバナーのそれはロータリーを理解するうえに大変重要と思います。

本日は大変僭越とは思いましたが、Ｒ理解推進月間に因んでご紹介をさせて頂きました。

本年 11 月 15 日は葛生ＲＣが創立されて 50 年という記念すべき年で

す。50 周年を迎える谷会長エレクトにバトンを渡すために気の抜けない

下期ですが、どうか会員の皆さまのご協力、ご支援、

ご鞭撻を重ねてお願い申し上げましてご挨拶とさせ

て頂きます。

会 長 挨 拶
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誕生祝
野部栄一会員、田澤秀文会員、福島秀治会員

立川宣弘会員、須藤功一会員、谷 和文会員

結婚祝 吉澤兵左会員、奥山國之会員、飯田力会員

1. 関口泰一郎会員から健康上の理由で休会をしたい旨の申し出がありました。

12 月の理事会に諮り、承認されましたのでご報告致します。

2. 例会場移転の提案があり 12 月の理事会に諮り、慎重に調査し

検討をすることが承認されましたのでご報告します。

1. 平成 22 年 1 月度プログラムの件は、別紙の通り承認されました。

2. 家族新年会の件

1 月 19 日 6:00～ サンルート佐野(アトラクションは獅子舞とおはやし)

3. 秋の自然に親しむ会の決算報告書は原案通り承認されました。(16 万円)

4. ＩＭの決算報告書は原案通り承認されました。

5. 佐野 RC、田沼 RC の週報及び「ザ・ロータリー」を回覧致します。

6. 12/30 社会奉仕事業で「あさひ」の餅つき大会に参加してきました。

7. その他

・関口泰一郎会員の健康上の理由により休会届承認

・例会場検討の件

・預金通帳名義変更の件(新年度毎に幹事名義に変更)

・地区助成金はテントを注文することで承認

活動方針といたしまして、国際社会をより理解し奉仕活動へ積極的に参加協力するこ

とによって友好・交流に努め国際親善に貢献いたします。

活動計画ですが一つ目が GSE、研究グループ交換の協力です。昨年 10 月 3 日より 6 日

までリーダーのロリ・スプレーグさん、プラヤ・シャーさんの受け入れをいたしました。

この時、ロータリー財団の酒庭委員長と相談しながらお話しを進めさせて頂きました。

また、中田会員、長島会員にはお二人のホストファミリーとして大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。また、会員の皆様にもご協力頂きまして無事終了するこ

とが出来ました。ありがとうございました！

二つ目はＷＣＳ社会奉仕への協力です。私の調べたところでは、東南アジアへの浄水

装置の設置をしているグループが 5 件くらいありました。活動の詳

細は「わかりやすいロータリー」でご覧ください。

三つ目ですが、国際大会への参加要請です。今年の 6 月 20 日か

ら 23 日までカナダのモントリオールで行われます。開催都市のモ

ントリオールは、カナダではトロントに次ぐ二番目の大都市です。

人口は 370 万人で日本の横浜市と同じくらいの数です。3 分の 2 は、

会 長 報 告

幹 事 報 告

会 員 表 彰

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 国際奉仕委員会 立川委員長
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公用語がフランス語です。元々はフランス領で探検家達が毛皮の取引に使っていた場所

でしたが、その後イギリス領になりました。ヨーロッパ調の町並みと石造りの住宅と街

中には数多くステンドグラスの教会があり、日本向けの観光ガイドには「北米のパリ」

と説明されています。とても素敵な綺麗な街ですので、是非皆様のご参加をお待ち申し

上げております。

一言メッセージ 比叡山飯室不動堂(長寿院) 住職 酒井雄
ゆう

哉
さい

氏…NHK ﾗｼﾞｵ深夜便

1 日のいやなことは、その日が終わったとしたらおしまい。明日はまた新しい自分と

思っていけば、楽しいんとちがうかなあ。

泥水でもそのうちに泥が沈殿してきれいな水になるじゃない。

そういうふうに、ゆっくり構えていればいいんじゃないの。

（コメント）

近ごろはそのいやな事が多すぎるようです。

「明日は明日の風がふく」じゃないけれど自然の流れに任せた方が楽しいでしょう。

無理やり逆風に向かってもエネルギーのムダです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 9 名 0 名 77.5％

本日の欠席者 駒形 丹波 坪内 寺内 中川 馬場 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

12/22 7 名 1 名 82.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

新しい年を迎えました。引き続き本年も宜しくお願いします。

今年は静かな正月でした。仕事始めに風邪をひきました。怠け病です

ネ！と妻に言われました。

谷 和文君
新年あけましておめでとうございます。今年も皆様よろしくお願いい

たします。誕生祝をいただきました。ありがとうございます。

須藤功一君

新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたし

ます。あと半年間ご協力お願いいたします。

又、誕生祝いをいただきありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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岩崎昇一郎君 あけましておめでとうございます。

吉澤兵左君 結婚祝を頂きました。

小林祥郎君
明けましてお目出とうございます。本年も宜しくお願い致します。

新田年度もあと半分気分をぬかずにがんばりましょう。

野部栄一君
あけましておめでとうございます。佐野店のことが下野新聞に紹介さ

れました。どうぞ葛生の皆様方にも宜しくお願い申し上げます。

永井成雄君
あけましてお目出度うございます。

本年も相変らず皆様のご指導ご鞭撻を。

奥山國之君 結婚祝を頂きありがとうございます。

飯田 力君 結婚祝を頂きありがとうございます。

田澤秀文君

新年おめでとうございます。本年もよろしくお願い致します。

又、多くの方にお年賀をいただきありがとうございました。

併せて誕生祝ありがとうございます。

関口泰一郎君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。

福島秀治君 誕生祝をいただいて。

長島 徹君
年末に老健「あさひ」にて開催されたもちつきに多数の会員の皆様の

御参加をいただきありがとうございました。

阿山正博君

今日は妻の誕生日です。まだ、美しい花束は

届いていませんがありがとうございました。

今晩はフランス料理で祝います。

中田英昭君
明けましておめでとうございます。

長女くるみの大学受験も無事合格。ありがとうございました。

関口文雄君 妻の誕生日にすてきなお花をいただきましてありがとうございます。

飯塚則章君
妻の誕生日に花束を頂き大変ありがとうございました。

長女が無事、成人式を迎えることができました。

立川宣弘君 誕生祝をいただきましてありがとうございます。

小曽戸健治君

明けましておめでとうございます。今年も宜しくお願い致します。

1 月 6 日 1 週間遅れで初孫が誕生しました。(男の子)

私にとっての素晴らしいお年玉でした。

元気に育ってもらいたいです。

酒庭和一君 今年は良い事がありそうな予感がします。

中田秀昭君
新年お目出とうございます。

2010 年ニコニコボックスは旧年に倍してお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2376 回 22.1.19 例会場 於：サンルート佐野 PM 18：00～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

新しい年が明けました。皆さまも良いお年を迎えられたこととお慶びを申し上げます。

昨年は不慣れななかにも大過なく務めさせて頂くことができました。これも、会員の

皆さまのお陰と感謝致しております。引き続き本年もよろしくお願いします。

本日は家族新年会です。お寒い中、大勢のご家族の皆さまに参加を頂きありがとうご

ざいます。そして、今晩は斎藤孝之委員長を始め家族委員会の皆さまには、大変お世話

になりますがよろしくお願いします。

さて、家族委員会に耳慣れない委員会だなと思われた方もいらっしゃるかと思います。

かつての親睦委員会が 5 年程前に親睦・家族委員会と改ためられ、そして２年前からは

親睦が消えて家族委員会となりました。これは、ロータリーの更なる発展と会員増強の

ためには、会員同士の親睦を深めること以上に、家庭を大切にし家族の理解

と支援を頂くことの重要性に、国際ロータリーが目を向け始め

たのかなと思います。

ところが、我が葛生ＲＣはこれよりももっと以前から、奥様

のお誕生日を会員全員で祝い、新しい年を迎えれば家族新年会

としてやはり全員でこれを祝います。そして、６月の年度末迄

には、一年間のご苦労に感謝を込めて家族観劇会で締めくくり

ます。私たちの葛生ＲＣは設立当時から、奥様と家族を大切に

しているロータリークラブなのです。

どうか今夜は、ゆっくりとおくつろぎ頂き、会員のご家族の皆さまと大いに親睦を深

めて頂きたいと思います。そしてこれからも引き続き、ご家族の皆さまの温かいご理解

とご支援をお願い申し上げまして挨拶と致します。

新田 実君 家族新年会に大勢の皆様のご参加を頂きありがとうございます。

谷 和文君
新年明けましておめでとうございます。すばらしい「おはやし」新年

会に華をそえていただきありがとうございます。

須藤功一君
あけましておめでとうございます。

獅子舞・おはやしをお楽しみ下さい。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

会 長 挨 拶
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岩崎昇一郎君
めでたい「おはやし」新年の幕あけです。

今年 1 年(7 月から)よろしくお願い致します。

奥澤松利君 次男に長女が生まれました。私にとって初孫です。有難うございます。

酒庭和一君
明けましておめでとうございます。

ニコニコボックスもよろしくお願い致します。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2377 回 22.1.26 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

家族新年会にはお寒いなか大勢の皆さまにご出席を頂き、ありがとうございました。

そして家族委員会の皆さまはもとより、須藤幹事さんのお骨析りでお正月を江戸獅子舞

で盛り上げて頂きました。お礼申し上げます。

さて、1 月 20 日付けの日経新聞の記事が目に止まりました。こんな小さな記事ですが、

ご紹介させて頂きます。実は、葛生ＲＣの須藤幹事さんご夫妻が表彰を受けるために日

比谷公会堂で開かれたこの大会に出席をされておりました。家族新年会

で紹介するつもりでしたが、固く口止めをされておりました。しかし大

変名誉な事ですし、口の軽い新田さんですので我慢できず本日皆さまに

ご紹介させて頂きました。須藤幹事さんご容赦下さい。そして改めてお

祝いを申し上げます。

皆出席
相子光太会員(30 年)、奥山國之会員(27 年)、永井成雄会員(19 年)

福島秀治会員(13 年)、小林祥郎会員(9 年)、中田秀昭会員(7 年)

誕生祝 吉澤新太郎会員

1. RI・地区よりハイチ地震義援金の協力のお願いが来ています。

2. 佐野・田沼・岩舟 RC より例会行事予定表が、足利 RC より週報が来ております。

3. 「ザ・ロータリー」が来ていますので回覧致します。

4. 米山奨学会より確定申告用の領収書が届いていますのでﾒｰﾙ BOX へお入れしました。

5. むらおこし実行委員会より「団談暖」の案内が届いております。

6. 佐野市国際交流協会より研修参加募集の案内が届いております。

7. 佐野市暴力追放連合会より会報が届いております。

8. 国際ロータリーから、認証順位一覧が届いています。

9. 訃報 第 6 分区ガバナー補佐 青山幸弘氏が 1/24 逝去されました。

会 員 表 彰

会 長 挨 拶

幹 事 報 告
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職業奉仕に関し、地区内で様々な機会に数々の提言をなされている瀬下龍夫ガバナー･

エレクトは、「ロータリアンは、四つのテストをしっかりと心に刻み、実践することこ

そ大切であり、ロータリアンの職業倫理の向上こそが、まさしく職業奉仕そのもので

あると説かれています。

資本主義社会を一言で云えば、金銭獲得を目的としての、個人と個人との生存競争の

過程である。金銭獲得の方法は、二つの異なったルートがあり、一つは、営業や事業

（ﾋﾞｼﾞﾈｽ）と呼ばれる行為で、物の売買を中心とした一切の行為が、皆、一定の利潤

獲得に向かっている場合で、人々は、労務の提供も含めて全てが金を儲けることを目

的に生活をしている。他方は、医者、法律家、神父、僧侶等（ﾌﾟﾛﾌｪｯｼｮﾅﾙ）専門職業

と呼ばれるもので、一定の金銭獲得が目的ではないが、それぞれの専門知識を用いて

患者、依頼人、信者に助言を与え、専門技術を応用しこれを施すことによって生活し

ている者で、金銭獲得が目的というよりも、彼らの知識を分かち与えることによって、

人生を益することが、その職業の目的と考えられる。

しかし、この人々もどの時代にあっても金銭なくして生きてゆくことは出来ず、金銭

をもって生活物資を手に人なければならない点からすれば、商人と僧侶に実質的相違

はない。しかし、いずれの職であってもそれを永続的にするには、信用の獲得が欠か

せぬものであり、相手方は、信用によって取引の安全を確保できるからである。では

信用は、どうして出来るのか？

それは、相手の立場に立って物事を考え、決して金銭獲得を、直接の目的としてはな

らないのであり、相手方の信頼を絶えず得るように努力していれば、やがて永年の間

に信用の獲得となるのである。また、信用を獲得するには、あらゆる行為をする前に、

それが、自分の義務として行わなければならないかどうか考えて行う必要がある。つ

まり、金銭獲得の前に、自己の義務をおいて考える考え方、それが、奉仕の理想なの

であり、この実現こそが、最も長期的に安定した利潤を生み出す結果に連なると・････

これこそが、二つの標語に込められた概念である。要するに、千差万別な関係の連鎖

である職業を、「自己の職業は天職であり、他人の職業もその人にとってはやはり天職

である。その意識の中から誇りを持って発展させ、そこに《正直》という潤滑油を、

潤沢に流し込んで、あらゆる人々が信頼と信用に支えられ生活するようにすることが、

地域社会を明るくするというのが、【職業奉仕の基本構想であり、これについて、ここ

の具体的アイデアを交換するために、ロータリーがあり、ロータリアンは例会に集ま

るのである】ロータリーについてはっきりしていることがある。「単にその運動に属す

るという事実だけでは、何の価値もない。この運動に参加を認められたということは、

いかなる意味においても、その人にエリートとしてのレッテルを貼るものではない。

つまり、ロータリー運動に参加する人達は、他の社会の人々と全く同じ人達であり、

ただ、その信条としてロータリーを選び、そのロータリーの枠の中で行動していると

いうだけのことなのだ」

近江商人の到達した普遍的な経営理念を示すものとして「売り手よし、買手よし、世

間よし」の《三方よし》がある。

この精神は、現代にまで受け継がれています。それは、「商い」を基礎に社会の一員た

る認識の重要性を強調し、企業活動は、何らかの社会施設や自然環境を利用せざるを

得ないので、必然的に公的側面を伴なう。

卓 話 「職業奉仕について」 坪内馨 会員
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弘法大師「空海」が、最澄から「理趣釈経」という密教の経典の

借用を依頼された時、それまで密教の他の経典については応じてい

たのに、この経典に限りその貸与を拒絶し、これが引き金となって、

二人の交流は、途絶えたと言われています。

その際、最澄に宛てた手紙のなかに｢口に信修を唱ふるとも、心即

ち嫌退すれば、頭有って尾無し。言って行ぜざれば、信修するが如

くなれども、信修とするに足らず｣とあります。｢信修｣とは、口で云

ったり、頭で考えたりすることではなく、実修実行して、本当の体験をしなければ理

解できるものではない。すなわち、本当の信仰の体験をすれば、仏の教えも有りがた

く実感として受け入れることができるのだ とロータリーの活動もやはり同じなので

はないだろうか？

たとえ口で何を唱えても心にその気がないのなら、始まって終りがないのと同じで

あり、口で云っても実行がないなら信仰しているようでも信心することができないよ

うに、いくら「ロタキチ」と云われるロータリアンのように、手続要覧の字句や内容

をそらんじても、その実践が、伴っていなければ、バッチを付ける資格はないと思い

ます。わが身を省みるに、終戦直後に「戦争未亡人や生活困窮者そして障害者の救済

と働く場を提供する」という高邁な理想の下、設立された当社の、前身である「葛生

授産場」、その安定した仕事を確保する為に後年創立したわが社。

その創立に尽力いただいた多くの方々、そして今日まで支えて下さった方々、取引

先の方々に感謝を表しながら、ロータリアンとしてバッチに恥じぬ行動と、事業運営

をしてゆきたいと改めて決意を致しております、職業奉仕の根底に流れる人間として

の献身と愛を忘れることなく。

一言メッセージ 中央群馬脳神経外科病院 理事長 中島英雄先生…NHK ﾗｼﾞｵ深夜便

笑いには、運動、鎮痛、免疫、コミュニケーションの 4 つの効果があります。

笑いの種はどこにでも落ちていますからどんどん探しましょう。

（コメント）

今の時代心の底から笑えることが少ないように思われますが、

健康の為にも笑うことに心がけたいものです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 5 名 1 名 87.5％

本日の欠席者 飯田 小曽戸 寺内 中川 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

1/19 0 名 0 名 100％(例会場変更のため)

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
須藤功一幹事さん！

「交通安全功労者・緑十字銀賞」受賞おめでとうございました。

谷 和文君 妻の誕生日 お花をいただきました。ありがとうございました。

須藤功一君 うれしい事がありました。

小林祥郎君
皆出席をいただきまして有難うございました。

アト 1 年で２ケタになります。

江田惣平君 家内の誕生祝 ありがとうございました。

野部栄一君 今日が 78 歳の誕生日であります。お祝品は先日頂戴いたしました。

相子光太郎君 皆出席 30 年をいただいて有難うございます。

永井成雄君

出席免除になったら皆出席表彰を受けるようになりました。

退
や

めるに退
や

められない永井です。

奥山國之君
皆出席 27 年の表彰

元気で続けられたことは喜びです。

吉澤慎太郎君 誕生祝をいただいて。

福島秀治君 皆出席 13 年をいただいてありがとうございます。

中田秀昭君
7 年皆出席を頂いてありがとうございます。

本日表彰を受けたなかではまだまだ小僧っ子です。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2378 回 22.2.2 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

会長挨拶の時間を頂いて、例会場移転に関する経過をご説明し、

これからのご助言を頂きたくご報告いたします。

1 月 26 日の理事役員会には、12 名の理事役員の皆さまのご出席を

頂き、一般審議の後、移転候補会場の見学を兼ねて現地に移動して、

慎重に審議を行いました。

① 会場としては街中にあり、立地条件は現在と変わりません。

② 階段は２階と現状より１階分減り利便性はよい。

③ 会場としての使い勝手と駐車場に難を残しますが、広さには問題は無い。

④ 足利銀行葛生支店側からの立ち退き要請は無いものの、銀行側のセキュリティ等

を考えると我々葛生 RC としての配慮も必要な時期。

⑤ しかし、専門的な職業知識をお持ちの小林祥郎会員にお願いしたリニューアル

費用の見積金額は 500 万円強です。葛生 RC にはその資金はありません。リニュ

ーアルを完了した例会場を、毎年の使用料をもって賃貸できれば支払いは可能。

概ねそれらが審議され、移転を決断すべき時期ではないかとの理事会承認を頂きました。

その理事会承認を持って同日中に、吉澤慎太郎社長と協議しましたところ、会場のリ

ニューアルは全て吉澤石灰工業社の負担で済ませ、葛生 RC は年間 24 万円の会場使用料

を支払って、応分な負担とすることで賃貸を了承して下さいました。

現在足利銀行葛生支店に支払っております会場使用料は年間 13 万円です。金額的には

約 2 倍になりますが、理事会で審議された範囲の支払い可能な金額です。

2009 年 12 月度、2010 年 1 月度の理事役員会の審議を経て、例会場移転

計画は決定の方向で確実に進んでおります。が、まだまだ幾つかの処理

をしなければならない問題も発生してくるかも知れません。2 月度の理

事役員会迄には皆さまのご理解を頂き、決定したいと考えております。

この計画につきましては、会員の皆さまの温かいご理解ご支援ご指導を

賜りますようお願い申し上げます。

会 長 挨 拶
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皆出席
江田惣平会員(39 年)、野部栄一会員(26 年)

奥澤松利会員(3 年)、須藤功一会員(1 年)

誕生祝 寺内聖会員、小林祥郎会員、酒庭和一会員、長島徹会員

結婚祝 丹波紀征会員

マルチプル

ポールハリスフェロー

吉澤兵左会員(7 回)、奥山國之会員(5 回)、新田実会員(1 回)

中田秀昭会員(1 回)

・今週末の 2 月 6 日(土)に地区主催の第 2 回会長幹事会とクラブ社会奉仕研修会が、宇

都宮グランドホテルで行われます。私と須藤幹事並びに永井奉仕プロジェクト委員長、

福島社会奉仕委員長の４名で参加してきます。

・翌日の 2 月 7 日は、佐野 RC 創立 50 周年記念式典が行われます。葛生 RC からは第 9 グ

ループガバナー補佐のお立場で小林祥郎会員が、そして会長の私と須藤功一幹事が出

席致します。

・幹事報告にて、上期の中間決算報告の件で報告があると思います。本会計につきまし

ては、特に問題なく予算通りで折り返せそうです。ところがニコニコボックスの特別

会計につきましては、支出が収入を上回る状況です。会員の皆さまの温かいご理解と

ご支援を賜りますよう重ねてお願い申し上げます。

・ハイチ大震災への義捐金の募金の要請が地区森ガバナーよりございました。我クラブ

はお一人 1,000 円の募金で、今週と来週の例会にご出席を頂いた会員の皆さまだけに、

奉仕の喜びと達成感を味わって頂きたいと思います。岩崎副幹事さんに名誉あるこの

お仕事をお願いしました。宜しくお願いします。

1. 2 月度プログラムの件 承認されました。

2. 会場変更の件

3. 中間決算の件 一般会計、特別会計は別紙のとおり承認されました。

特に特別会計の予算が厳しく、GSE の受け入れのため、現状 20～30 万円マイナスに

なる予定。

4. その他 ・クラブバナー作成の件

・小曽戸家、立川家 葬儀の件

・家族観劇会の件 会長・幹事・担当

委員長に一任することで承認

会 員 表 彰

会 長 報 告

幹 事 報 告
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【ロータリー財団委員会】 酒庭委員長

1 月 29 日、ロータリー財団地区補助金プロジェクト事業として、社）報徳会特別養護

老人ホーム葛生ホーム様にテント 2 張りを贈呈しました。

人道的支援活動として、3 月 23 日例会終了後に防災非難訓練を行う予定です。皆さん

の参加をよろしくお願いします。

一言メッセージ NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

東京工業大学教授（生物学者）本川達雄先生

人間は一生懸命働くことが、この世を天国にしていくのだと信じて励んできま

したが、その結果、エネルギーを使いすぎて環境破壊とか地球温暖化など、い

ろいろな問題が出てきています。ナマコのように省エネに徹してしまえば、こ

の世は天国になっちゃうんです。

（コメント）

毎日毎日働くばっかりで攻め続けるのも考え物です。

少しは守りに入って省エネも必要ですね

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 7 名 3 名 87.5％

本日の欠席者 奥澤 立川 馬場 藤井 横塚 吉澤(浅) 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

1/26 5 1 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
今日は孫のお遊戯会です。行ってやれず残念ですが、RC の例会優先で

す！お陰さまで、ベネファクターを頂きました。

須藤功一君 皆出席をいただきありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

各 委 員 会 報 告
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吉澤兵左君 7 回目のポールハリスフェローを頂きました。

小林祥郎君
誕生祝をいただきまして有難うございました。

2 月 28 日で満 70 才になります。自然体でいきましょう!!

江田惣平君
皆出席 39 年を戴きました。

ここまで来ましたからには、もう 1 年頑張ります。

野部栄一君 皆出席 39 年を頂きまして…。

奥山國之君 マルチプルポールハリスフェローのバッチを頂きまして。

寺内 聖君 誕生祝を頂いて。

長島 徹君
誕生祝をいただきまして、又、家内の誕生祝いにすてきな花を送って

いただきまして重ねてありがとうございました。

丹波紀征君 結婚祝をいただきありがとうございました。23 年経過いたしました。

小曽戸健治君

先日の母の葬儀には皆様大変お忙しい中、ご会葬いただきましてあり

がとうございました。無事に終える事が出来、ほっとしています。

今後とも宜しくお願い致します。

酒庭和一君 誕生祝を頂いてありがとうございます。

中田秀昭君
初めてのマルチプルポールハリスフェローをいただきました。

ありがとうございます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2379 回 22.2.9 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

私どもの会社を聞かれたとき「10 人足らずの相撲部屋のような会

社です。横綱こそおりませんが、そこそこの技能を持った職人集団の

会社です。」と答えます。私は、決して相撲の専門知識を持った特別

のファンでもありませんが、「巨人、大鵬、卵焼」の時代に育った団

塊の世代です。日本の国技として歴史のある相撲界を支え、横綱を目

指した若い力士を育てる相撲部屋、そして師匠としての親方には範と

するところがありました。

先週の横綱朝青龍関の引退のニュースは、小沢民主党幹事長の不

起訴のニュースを凌ぐ程の国民的話題で、新聞メディアを賑わしたと

思います。いろいろな識者の批評がありましたが、戒める親方に巡り合えなかったこと

が強制引退の最大の原因だそうです。

今は朝青龍関の引退後に話題が移っておりますが、モンゴル国に帰れば国民的人気が

あり、国会議員はおろか大統領にもなれそうだとか、一族の持つ強大な財閥の一員とし

て事業家にもなれると報じられております。もし、日本に留まりかつての元横綱曙関の

選んだ格闘技界や、同じく輪島関のプロレス界へ転身すれば、持ち前

の闘争心とスピードで勝ち捲り、格闘技ファンを魅了し、巨額のファ

イトマネーを手にするに違いありません。しかし、今回のような国民

的話題で新聞メディアを賑わすことは無いと思います。そこが日本の

国技たる相撲界の、そして横綱の品格が求められる理由だと思います。

それにしても、外国出身力士が幕内の 4 割、17 人を占めるまでにな

ったとのお話を聞き驚きました。日本の国技の相撲に憧れて力士を目

指したのか、それとも、かつての横細大鵬関や初代若の花関ように、

貧乏な生活苦から幸せな世界を夢見て相撲界に飛び込んできたのか分かりません。しか

し、国籍の如何を問わず強くなりたい、ハッピーに成りたいと相撲界を目指した若者の

ために、これからも相撲協会と部屋の師匠の存在と責任は大きいと思います。

新しく協会理事に当選した貴ノ花親方が相撲教習所の所長さんです。きっと強くて、

品格があって、ハッピーな横綱を生させてくれるに違いありません。

会 長 挨 拶
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皆出席 奥澤松利会員

米山功労者
野部栄一会員(8 回)、坪内 馨会員(6 回)

中田秀昭会員(2 回)、寺内 聖会員(2 回)

1. 先週末の 6 日(土)に宇都宮グランドホテルで行われました、地区主催の第 2 回会長

幹事会の報告を致します。

ガバナー挨拶の後、上期の地区現況報告と会計報告がなされ、森ガバナーが下期に

向けての抱負を述べられました。本会議で森ガバナーとの意見交換会が１時間に渡

ってとられ、各クラブの会長幹事の意見を熱心に取り入れておられる、一生懸命な

森ガバナーのお姿が印象的でした。本会議後には、クラブ社会奉仕研修会にご参加

の皆さまとの合同懇親会が行われました。ご馳走さまでした。

2. 翌日の 7 日(日)は佐野 RC 創立 50 周年記念式典に、須藤功一幹事と出席しました。

第 1 部の記念式典は小ホールで 350 名程度の来賓とクラブ会員の皆さまで行われ、

第 2 部は会員のご家族を招いての「もっきんぱ－ど」の記念コンサートを歌と演奏

で楽しませて頂きました。そして第 3 部の懇親会も、「もっきんぱ－ど」のＢＧＭ演

奏の有るなかで、ホテルサンルート佐野のお料理とお酒を最後

まで頂いてきました。3 部構成で行われた、佐野 RC の 50 周年記

念式典は感動的でした。ご成功おめでとうございました。そし

て、6 日、7 日の両日ご来賓で、吉澤兵左パストガバナーと小林

祥郎ガバナー補佐がご出席をされておりました。

2 日間のご公務、本当にご苦労さまでした。

1. RYLA 報告書が届いていますので回覧致します。

2. 田沼・足利 RC より週報が届いていますので回覧致します。

2 月はロータリーの暦の上でたいへん特別な月です､というのはこの月は｢世界理解月

間｣として指定されているからです｡この月には 1905 年 2 月 23 日に開催された第一回ロ

ータリー例会の創立記念日(現在は｢世界理解と平和の日｣と呼んでいます)もあります。

｢世界理解月間｣を指定するにあたり、国際ロータリー理事会は全てのロータリークラ

ブがその毎週の例会のためのプロクラムを組んで世界平和のために大切な理解と善意を

強調する特別活動を行うよう懇請いたします。

この特別月間を実施するために､多くのクラブは国際的な講演者の招請､学校・大学か

ら交換学生や国際的な学者をクラプ例会に招待､以前受入れた研究グループ交換のチー

ム･メンバーを特集するようなプログラムの作成､国際問題の討論の計画､国際的な文化

芸術を主題にした催しものの提供､そして国際色を強調したその他のプログラムの計画

会 員 表 彰

会 長 報 告

幹 事 報 告

クラブフォーラム 谷 和文クラブ奉仕委員長



3

作成等々を行います。

多くのクラブはこの機会を利用して国際社会への奉仕活動を始めたり、他の国のロー

タリークラブとの接触を行ったりします｡ロータリー友情交換､3－H プロジェクトを始め

たり、あるいは､ポリオ･プラス､その他のロータリー財団の各種プログラムの援助を奨励

するのに好適な月間です。

世界理解月間は､すべてのクラブが一時手を休めて､第四奉仕部門､即ちロータリーが

世界の人々の間の善意､平和および理解をずっと求め続けていく奉仕の道､のプランを立

て促進する好機です。

一言メッセージ

・俳優・コント 55 号の 坂上二郎さん…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

私が脳梗塞で満足に動けないと知った欽ちゃん(萩本欽一さん)は『車椅子でも舞

台に出てもらわなきゃ困る』って言ったんです。「こんちきしょう」と思って、一

生懸命リハビリしました。欽ちゃんなりの励ましだったのです。

（コメント）

他人を励ますのは、口先だけでは伝わりませんね!!

心からの気持を表わすのが大切のようです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 4 名 1 名 90.0％

本日の欠席者 飯田 立川 中川 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/2 7 名 3 名 82.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

谷クラブ奉仕委員長さんのクラブフォーラムありがとうございまし

た。下期は特に谷委員長さんのお世話になると思います。宜しくお願

いします。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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谷 和文君
クラブフォーラムで発表させていただきました。久しぶりに緊張致し

ました。ありがとうございました。

小林祥郎君
先日(2/7)妻の誕生祝いにすばらしい花タバを戴きまして有難うござ

いました。

野部栄一君

第 8 回の米山功労者を頂きまして。会長当時、会員の皆様の御尽力で

栃木県内クラブで第一位の栄誉を与えられたことを懐かしく思い出し

ております。

寺内 聖君 米山功労賞をいただいて。

坪内 馨君 米山功労賞をいただいて。いつの間にか回を重ねました。

駒形忠晴君 妻の誕生祝をいただきました。ありがとうございます。

八下田幸三君
RYLA 報告書と田沼クラブ週報に私の写真が掲載しております。

私は今年も皆出席です。

奥澤松利君 皆様のおかげで、皆出席 3 年 ありがとうございます。

中田秀昭君 先週に引き続きまして今度は、米山功労賞をいただきました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2380 回 22.2.16 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2009～10 年度 概況報告

１. クラブ会員数 2009 年 7 月 1 日現在 39 名 2009 年 12 月 31 日現在 40 名

入会者１名 退会者 0 名 (純増 1 名)

2. ロータリー財団寄付

・年次寄付 ＄9,100.00(目標寄付 ＄5,070.00+特別寄付＄4,030.00)

・一人当り ＄233.33(目標 ＄130.00 / 達成率 179.5％)

・過去累計 ＄263,841.68

・恒久基金寄付 ＄1,000.00

・ベネファクター 新田 実

・マルチプルポールハリスフェロー

吉澤兵左(7 回)、奥山國之(5 回)、田澤秀文(2 回)

中田秀昭、新田実(1 回)

3. Ｒ米山記念奨学会寄付

・普通寄付 120,000 円

・特別寄付鬘 750,000 円

・一人当り 22,307 円（目標 18,000 円 / 達成率 123.9％）

・過去累計 25,924,200 円（普通寄付 4,634,300 円+特別寄付 21,289,900 円）

・米山功労者 第 21 回功労クラブ表彰 葛生ロータリークラブ

(第 8 回) 野郎栄一、(第 6 回)、坪内馨、(第 2 回) 寺内聖、中田秀昭

(第 1 回)中田英昭･奥澤松利･須藤功一

4. 上期･主要行事報告 (2009 年)

7 月 1 日 第 4 回葛生ＲＣ会長杯春季バレーボール大会

9 月 1 日 森ガバナー公式訪問

10 月 3 日 第 9 グループＧＳＥ受入れ～クラブ訪問

10 月 12 日 第 5 回葛生ＲＣ会長杯秋季ゲートボール大会

10 月 25 日 地区大会･本会議参加

会 長 報 告
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11 月 5 日 第 5 回葛生ＲＣ会長杯秋季バレーボール大会

11 月 10 日 秋の自然に親しむ会(第 9 グループ･協賛)

11 月 28 日 ＩＭ開催(第 9 グループ･ホストクラブ)

12 月 15 日 忘 年 会

5. 下期･主要行事計画 (2010 年)

1 月 19 日 家族新年会ひょっとこ会 獅子舞とおはやし

3 月 9 日 会員職場見学会

3 月 23 日 Ｒ財団補助事業（葛生ホーム 防災訓練行事支援）

4 月 13 日 葛生･田沼ＲＣ合同夜間例会

4 月 24 日 ＧＳＥチーム出発（葛生 RC 派遣 相子恵理さん）

4 月 25 日 足尾植樹祭へ参加（青藍泰斗ＩＡＣ合同行事）

5 月 葛生フェスタ 2010（河川清掃協力）

6 月 15 日 家族観劇会シルク･ドゥ･ソレイユ「ゼッド」

1. 「佐野市手をつなぐ親の会」と「佐野市特別支援教育研究会」と

「佐野市教育委員会」より広報誌が届きましたので回覧致します。

2. 青藍泰斗高等学校吹奏楽部 第 5 回定期演奏会が

3 月 21 日(日) PM1:30 より あくとプラザ大ホールにて

開催されます。(入場料無料)

日本では、蕎麦は古くから粟・稗・黍と共に主要な作物

として栽培されており、多くはイネ科の属する植物ですが

蕎麦は、タデ科に属する作物です。日本で栽培されている

蕎麦は、大きく分けて 普通蕎麦と韃靼蕎麦の二つです。

栽培は、日本だけでなく中国やロシア、ヨーロッパでは

昔から伝統的な作物として作り続けられています。最近で

は、アメリカ、カナダ、南半球のオーストラリアやニュ－

ジーランドで日本に輸出する為に栽培されています。

もう一つの種類の韃靼蕎麦は、天候にもあまり左右されずに普通蕎麦に比べて収穫量

が多いそうです。形はどちらかといえば小麦に近く、この種類は別名、「韮蕎麦」と呼ば

れるそうです。かなり苦味が強く、麺のようにして食べるのには適して無いようです。

生育の適用地としては、寒冷な条件の所でも育つのでシベリアやヒマラヤ、チベットな

ど高地で栽培されて重要な食料源となっています。最近は日本でも、韃靼蕎麦の麺やお

茶などが市販されています。韃靼蕎麦は、普通蕎麦に比べて血圧を下げる効果を持って

いるルチンという物質が非常に多く含まれています。血圧が高い方にはオススメです。

日本における蕎麦の歴史は、縄文時代に始まりほぼ日本全土で栽培が行われてきたよ

うです。なぜ蕎麦は日本全土で栽培が行われたかというと、当初はいわゆる焼畑農業が

卓 話 篠崎三智雄会員

幹 事 報 告
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一般的な農耕技術であり、特に山間地帯の多い日本では焼畑の重要な作物として蕎麦は

使われていたようです。また、蕎麦は種を蒔いてから収穫までの期間が 75 日と短いのと、

痩せた土地でも良く育つ性質を持っているからです。食べ方は、当初蕎麦掻きや煎餅す

いとんのような形で食べていました。現在のように、蕎麦を麺として食べ始めたのは江

戸時代くらいからだと言われています。色々な説があるそうですが、ひとつの説は江戸

の蕎麦は、菓子職人が作り始めたと言われています。当時の菓子屋は、男女の遊び場と

一緒だったそうです。二階が座敷になっていまして、そこで二階に上がる前か後にさっ

と蕎麦をススルのが「粋」とされていました。江戸っ子は、蕎麦を急いでせかせかと啜

るという独特の蕎麦食いの美学を頑なに守ってきました。最初は、生蕎麦の生粉打ち蕎

麦で、現在の十割蕎麦が食べられていました。江戸時代中期くらいから「つなぎ」を使

う二八蕎麦が普及し始めました。蕎麦は素早く茹で上がり、せかせかと一気に啜り込む。

蕎麦は気短な江戸っ子の気質に良く合ったらしく、庶民の生活に瞬く間に浸透していき

ました。また、屋台の蕎麦を江戸っ子は現代のファーストフード感覚で啜り粋にこだわ

ったそうです。この頃から現在のように食べられるようになりました。

蕎麦を食べたら蕎麦湯を飲んでください！蕎麦湯には

タンパク質や豊富なビタミン、酒を飲む人の肝臓を守るコリ

ンやルチンなど様々な栄養成分が含まれています。その成分

のほとんどが、水溶性で茹で湯に溶け出してしまいます。蕎

麦湯は、飲むとき、つゆで割って飲むとその店のつゆの香り

を味わうことが出来ます。また、そのまま飲むのも趣です。

私の店に来るお客様にも、焼酎と蕎麦湯で割って飲む方もい

らっしゃいます。（後略）

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 5 名 1 名 87.5％

本日の欠席者 立川 坪内 寺内 中川 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/9 4 名 1 名 90.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

横 塚 会 員 ( 代 理 )
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新田 実君
今、2 歳の孫を預かっております。今日で 3 日目、歓びもそろそろ苦

痛に変わりそうです。お姉ちゃんの風邪、早く治りますように！

奥山國之君

一昨日のバレンタインデイに「川井郁子ヴァイオ

リンコンサート」に出かけ、暫しの間彼女の熱く

激しい演奏に聴き入りました。たまたま、吉澤会

長さんもお出でになり満足された様子でした。

彼女の後援会の有力メンバーである馬場俊一さん

は中年ファンの仲間と共に、熱いエールを送って

いるのが印象的でした。

横塚信也君

妻の誕生祝をいただいて。きれいな花をありがとうございます。

まだ 60 才にはなっていないと思いますが、いつまでも若くあってもら

いたいと思います。

酒庭和一君 妻の誕生日に花束をいただいてありがとうございます。

吉澤慎太郎君

「バンクーバーオリンピック」男子 500m

スケートで長島選手【銀】、

加藤選手【銅】おめでとう！

中田秀昭君

4 年前のトリノオリンピックでもメダルを

とれたときニコニコの投入が多かったこと

を覚えています。今回もこれからです。

よろしくお願いします。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2381 回 22.2.23 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

2 月の最終例会です。ロータリーのお話をしたいと思います。そこで、本日は「出席理

想」と題したロータリー情報を見つけましたので紹介させて頂きます。

【会員資格を維持するには連続 4 回欠席しない、メークを含めて 60％出席、ホームク

ラブ 30％出席は最低の義務、100％出席は努力目標です。ロータリーの土台はクラブ奉仕、

クラブ奉仕の土台は出席です。奉仕だけならどの団体でも掲げています。強要されての

出席、義務感での出席、あるいは連続 4 回、60％、30％の義務をクリアしたから良いと

いうのではなく、ロータリーを自覚することによって、自発的に、積極的に、しかも無

理しない方法で努力を積み重ねて、100％という理想に近づこうということです。

ロータリーは種々の事情で出席できないときは、堂々と欠席して、堂々とメークし、

楽しく 100％目標の「出席理想」を達成することを望んでいるのです。】これが、ある新

会員セミナーテキストにあったお話の一部です。

クラブ奉仕は会員がお互いに友情と親睦を深めるために、定期的な会合、つまり例会

を持つことにあると言われます。出席を義務付けたこの例会は、楽しいもの有意義なも

のであるべきだと思います。その為には、クラブ奉仕だけでなく会員全員の理解と努力

が必要ではないでしょうか。

今、森ガバナーは「親睦と奉仕」を 2 階建ての建物に例えてお話をされます。しっか

りした 1 階の親睦があってこそ 2 階の奉仕が支えられるのですと、親睦の大切さを話さ

れます。

我クラブの横塚信也元会長は「和と信頼」を提唱されま

した。親睦がいつかお互いの心を通じあわせ、やがて「和

と信頼」に通じ、中田秀昭元会長の提唱した「何かを始め

よう」という気持ちが自然に芽生えて、酒庭和一元会長の

「もっと思いやりと行動を」もってすれば、ロータリーに

なにも汗を流す必要は無いのかも知れません。

・例会終了後、理事役員会が行われます。

会 長 報 告

会 長 報 告
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1. 佐野・岩舟・足利 RC の 3 月行事予定を黒板に掲示致します。

2. ハイチ地震の関連記事を回覧致します。

3. 「暴力追放連合会」よりクリアファイルが届きました。

メールボックスに入れておきましたのでご利用下さい。。

一言メッセージ

・NHK アナウンサー 宇田川清江さん…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

「平成 22 年 2 月 22 日 2 時 22 分になります。2 が八ツです。この時に願い事を

すれば良い結果が生まれます。どうか皆様イマ願い事をしてください!!」と言

っていました。

もう一つ八ツの話があります。明治天皇が公務で皇居から上野に向う時、銀座

の商店の品書きに「革・包」と書かれているのを見て、何んと読むのか？と聞

きましたが誰も知りませんでした。内々に使いを出してその店主に聞いたら「カ

バン」との当て字ですと答えたそうです。それでは「鞄」と横につけてカバン

と決めようとしたのが明治 22 年 2 月 22 日 2 時 22 分の八ツでした。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 7 名 0 名 82.5％

本日の欠席者 阿山 江田 篠崎 中川 馬場 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/16 5 名 1 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
谷君、斉藤君、長時間の運転ありがとうございました。

又、宜しくお願いします。

立川宣弘君 父の葬儀の際にはご厚情をいただきましてありがとうございました。

酒庭和一君 さすが新田会長さん。ありがとうございます。

中田秀昭君
新田会長に昨年のつたない私の会長テーマをあのように引用いただき

誠に恐縮です。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

幹 事 報 告
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2382 回 22.3.2 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

世界中を湧かせたバンク－バー冬季五輪が 17 日間の祭典に幕を

下ろしました。仕事を持つ我が身は実況のテレビ観戦は出来ず、夜

の特集番組と翌朝の新聞が楽しみな 17 日間でした。が、さすがに

26 日に行われたフィギアスケート女子フリーだけは仕事をサボッ

て日本人選手 3 人を応援しました。浅田真央選手と韓国のキム．ヨ

ナ選手の五輪史に残るライバル対決には感動しました。しかし韓国

のキム．ヨナ選手は本当に強かった。今後のキム．ヨナ選手はアイ

スショーの世界に転向するそうですが、浅田真央選手には是非４年後のソチ五輪を目指

して欲しいと誰もが思っていると思います。

さて、どうしてもこだわってしまうのが獲得メダルの

数。皆さまもご存じかと思いますが国別メダル獲得順で

は、アメリカ、ドイツ、カナダの順です。そしてアジア圏

での獲得順は、韓国が 5 位 14 個、中国 7 位 11 個、日本は

20 位で 5 個です。金メダルの獲得順でも韓国×6 個、中国

×5 個、日本は 0 でした。キム。ヨナ選手ばかりでなく総

合力でも韓国は強かったのです。

そして、最後のスピードスケート女子団体追い抜きは、はらはらして観戦しておりま

した。転倒があるからです。ゴールで逃がした金との差 100 分の 2 秒は瞬きよりも短い

時間だそうです。本当に残念だと思いました。

バンクーバー五輪での日本人選手の活躍は、私たちに大きな感動をくれました。4 年後

のソチ五輪に向けて、たとえ事業仕分けで強化資金は削減されても、持ち前のモノ作り

の知恵と頑張りで、キット強い日本を目指してくれると思います。ソチ五輪が楽しみで

す。

誕生祝 飯田 力会員、相子光太郎会員

結婚祝 相子光太郎会員、中田秀昭会員、阿山正博会員

会 長 報 告

会 長 報 告
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・例会場変更の件ですが、遅くても次年度より使用可能な予定です。

以後、進捗状況を報告いたします。

1. 高校生 RYRA セミナーに青藍泰斗高校より 2 名と八下田委員長が参加します。

2. 葛生ライオンズクラブチヤリティーコンサートが 3 月 14 日葛生あくとプラザで行

われます。

3. 青藍泰斗高等学校吹奏楽部第 5 回定期演奏会が 3 月 21 日葛生あくとプラザで行わ

れます。

4. 「米山ハイライト 120 号」と佐野 RC より週報が届いていますので回覧致します。

5. 3 月 23 日(火) PM2 時 10 分 葛生ホームへ現地集合となります。

一言メッセージ

・東京医科歯科大学教授 前田紘一郎先生…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

最近の風潮から「汚いもの」、「要らないもの」、「気に入らないもの」を排除する

超清潔志向が社会から少しはみ出した人たちを異物視する風潮につながって、心

の問題にまで広がっているように思えてならないのです。

コメント

特にスポーツ選手が話題になっています。スノーボードの国母選手、ボクシング

の亀田兄弟そして朝青龍。政治の世界では、小沢幹事長、金正日等々。皆様はど

う思いますか？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 3 名 3 名 92.5％

本日の欠席者 飯塚 中川 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

2/23 6 名 1 名 85.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

会 長 報 告

幹 事 報 告
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新田 実君
ハンクーバー冬季五輪では、日本選手の活躍に感動しました。

チソ大会まで頑張ってください。

須藤功一君
2/3 がすぎあと 1/3 までやっと来ました。

今後とも宜しくお願い致します。

相子光太郎君 結婚祝・誕生祝をいただいて。

永井成雄君 昨日、無事卒業式が終わりました。

飯田 力君 誕生祝をいただきまして、ありがとうございます。

坪内 馨君
ＵＳ ＬＰＧＡ 宮里藍さん、開幕 2 連勝スゴイ！

私もあやかりたいです。悩み多きゴルファーより。

阿山正博君
結婚祝をいただきまして有難うございました。

すっかり忘れていました。

藤井眞治君

チリの大地震にはびっくりしました。私の勤務したアタカマ鉱山(銅

山)は震源地から北へ(赤道側)1,000Km 程度はなれているので問題は

なかったのですが。

中田秀昭君 結婚祝をありがとうございます。結婚 41 年になりました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長



1

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2383 回 22.3.9 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は、永井委員長のお骨折りで、泉工業㈱の工場見学が行われます。

あいにくの霙ですが宜しくお願い致します。

1. 田沼 RC より 3 月の行事予定、足利 RC より週報が届いておりますので回覧致します。

2. 地区からの連絡事項で、7 月に夏季交換留学生の受入事業がありますのでご協力

お願い致します。

3. 4 月 13 日第 2 例会は、田沼クラブとの合同例会を夜間例会にて開催致します。

4. 本日の企業見学会についてですが、例会終了後、車は乗り合わせで参りたいと

思いますので宜しくお願い致します。

先週、須藤幹事から御説明がありました通り「地区補助金」に対しての事業を今月の

第 4 例会（23 日・火）の例会終了後行うことになりましたので、ご協力の程宜しくお願

い致します。それから、このプロジェクトの内容と、当日、皆様の役割を簡単に御説明

申しあげます。

場所は中仙波にあります特別養護老人ホーム「葛生ホーム」です。【職員の方（スッス

タッフ）は 30 名。（患者さん）は 50 名】 時間～午後２時 30 分（会員の皆様には午後 2

時 15 分頃迄に集合）

この事業の内容は、「当日ホーム内で火災が発生した」という想定のもとでの「避難訓

練」ということです。このため佐野消防署からも「消防車」等参加することになってお

ります。そして、私たちクラブ会員の役割ですけれども患者さんをベッドから車いすに

乗せて屋外に運び出すということは出来ませんので、ここまではすべて職員の皆さんが

行います。その後、屋外に出てからのお手伝い、そしてテント下での見張り等を皆様に

はお願い致します。（尚、所要時間は約１時間前後で終了する予定になっております）

当日、現地での対応は、財団委員長 酒庭さんと私が行います。

会 長 報 告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告 社会奉仕委員会 福島委員長
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一言メッセージ

・帯津三敬病院名誉院長 帯津
お び つ

良一先生…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

何を食べても心から「旨い」ってときめいて食べれば、命のエネルギーが高まって

カロリーや食材の不足を補ってあまりある。だから私はそういう弁解をしながら

不健康なものを食べています。(笑)

コメント

・本日の下野新聞の中に「老いを旅する」というコラムで帯津先生は「旅と酒」と

題して、その地と、土地に自然治癒力を感じながら酒を飲み、悲しみと、ときめ

き、淋しさとよろこびの錯綜する旅が無上の幸福と書いています。

・どんなにおいしいものでも、又高級料理でも不安な気持や心配事を考えながら食

べたのではエネルギーに続がらないと云う事でしょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 9 名 1 名 77.5％

本日の欠席者 飯田 飯塚 坪内 寺内 中川 馬場 藤井 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/2 3 名 3 名 92.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
今日は泉工業㈱さんの職場見学会では、永井職業奉仕委員長さん、そ

して阿山社長さんには大変お世話になります。宜しくお願いします。

須藤功一君
本日は、阿山会員の泉工業㈱の企業見学を企画いただいてありがとう

ございました。(天候は今雪です)

阿山正博君
足元の悪い中、弊社佐野リサイクルセンターを見学いただきありがと

うございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

企 業 見 学 泉 工 業 ㈱ 佐 野 リ サ イ ク ル セ ン タ ー
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2384 回 22.3.16 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週は職業奉仕委員会活動として、泉工業㈱社の佐野リサイクルセンター

を見学させて頂きました。会社の皆さまには熱烈歓迎をして頂き本当にあり

がとうございました。そして永井職業奉仕委員長さんには大変お世話になり

ました。

3 月の声を聞きますと「梅は咲いたか桜はまだかいな」で

暖かな春を感じます。さて、3 月はＲＩの識字率向上月間で

す。日本の識字率は、99.8％、南アフリカと南アジアでは

30％以下、今注目のインドでも 66％と言われ、文字を読め

ない成人が 7 億 7,600 万人とされています。それらの地域

の人は戦争や内乱の犠牲になった難民が多く、貧困、飢餓、

幼児の高死亡率に襲われています。

識字率向上は 1986 年以来、ＲＩの強調事項です。地域の識字水準が、その地域の生活

水準に直結するという観点から、この月間中に読み書き、計算のできない人達を援助す

るために、ロータリーは既存プログラムを通して、識字率向上に取り組んでおります。

ＲＩの 2008～09 年度Ｒ財団年次報告によりますと、過去 5 年間に基本的教育と識字率向

上の分野に 2,664 件、2,800 万ドルの補助金が授与されております。そこには、私たちの

Ｒ財団寄付が幾許かのお役にたっているわけです。日本の識字率 99.8％はただ単に文字

が読めると言うことだけのような気がします。識字の意味を調べてみましたところ、

Literacy の訳で「情報を的確に読み解き、またそれを活用するために必要な能力」だそ

うです。「外国人コンプレックス、キーボードアレルギー」と言われた団塊の世代に育っ

た私は、中学から 10 年間も英語を勉強しても英会話が出来ません。パソコンはＣＡＤ設

計を少々と日本語ワープロ以外は他人任せです。きっと私も識字率向上の対称に入る一

人に違いありません。しかし、コンピューターを使いこなし、文字が読めても本を読ま

ない子供達、算数計算ができても応用問題が解けない子供達の、日本の将来の識字率が

気になります。

会 長 報 告



2

この時間をお借りして、今進めています例会場の変更の経過についてお話いたします。

3 月 2 日の例会終了後に、執行部で吉澤石灰の小澤部長さんをお訪ねしました。今回の例

会場変更では、担当部長ということでご協力いただいております。そして、改装につい

ては「すべてロータリークラブさんへお任せします」との事でした。我々が使いやすい

様に、さらに業者さんも一任いたしますと任されました。内容については、一度小澤部

長に提出してから、会社の稟議等を経て決定される事と思わ

われます。正副会長幹事で協議しました結果、業者について

ては最初からお手伝いいただきました小林工務店にお願い

を致しました。小澤部長とも検討したところ、2 階便所につ

ついては、今回は見送ることにしました。そして、小林さん

んから今日付けで見積りも作ってもらいましたので、早急に

に理事会で内容等についてご検討いただき、吉澤さんのほう

うに提出し決定していただく手筈で考えております。小林さ

さんのお話では、発注後工期は一ヶ月強との事ですから 5

月くらいまでに決定したいと思っております。

1. 地区より新入会員セミナー開催の案内が届いています。

4 月 29 日(祝) 14:00～16:30 宇都宮グランドホテル (入会 3 年未満の方対象)

2. 「ザ・ロータリー」、「ハイライトよねやま 121 号」、「米山記念奨学会ニュース」、

「友インターネット速報」、米山記念北関東学友会栃木支部の文集「つどい」、佐野

RC・田沼 RC の週報、を回覧致します。

3. 例会終了後、臨時理事会を開催いたします。

本日は職業奉仕部門の永井先生から命ぜられての卓話でありますが、先日坪内君からオ

フィシャルな内容の濃い卓話をいただいたばかりですから重複をさける意味もあり楽な

お話をしたいと思います。とはいっても一言も職業奉仕に触れないでお終いという訳に

もゆきませんから、森ガバナーの月信第８号に書かれていることをなぞりながら感想を

申し上げ、あとはクラブ入会３１年を過ぎた会員の思い出話をしたいと思います。

森ガバナーは第８号で、日本のロータリー草創の頃のガバナー米山梅吉さん、井坂孝さ

ん、村田省蔵さんについて記述されています。

米山さんは皆さん誰でもご存じの米山奨学会の米山さんでありますが、井坂孝さん（昭

和 6・７年のガバナー・当時は日本全体が一地区）は、一寸調べても出て来ない方ですが、

月信によると「日本のロータリーの地区管理をルールに乗せた人」ということです。

恐らく自信も気骨もあった方なのでしょう、三箇条を提示するから拳拳服膺せられたい

として 1）ロータリアンたる者は約束を守るべし 2）ロータリアンは賄賂を贈ること

幹 事 報 告

卓 話 「私のロータリー」 野部栄一会員

会 長 報 告
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なかれ 3）ロータリアンたる者は、徒に慈善事業に憂き身をや

つすことなかれ、であります。

三番が興味深々と言うところと思いますが、皆さん方のお手元の

月信を良く読んで頂きたいとお願いするに止めましょう。

さて、私は１９７９：２：1 付けで入会であります。

名村武則さんのご紹介といいますかご推薦で石川清さん、浅野寛

君と三人一緒に入会させて頂きました。

浅野君、石川さん共に既に幽明境を異にしていることを思うと、

今昔の感に耐えないものがあります。

例会場はこの足利銀行葛生支店が新築される前の木造であった二階で、江田さんが会長、

村樫功夫君幹事、会員数 40 名と規模の面では現在とほとんど変わらず、創立会員が、吉

沢さんの二人・馬場恒夫さん・村樫彦五郎さん・八下田興作さん・山野井基吉さん・黒

田清先生・清水辰二郎さん・名村武則さん・田沢義明さん・涌井良次さんと、十一名も

おられたと記憶しております。

ロータリーについては何も知らずの入会でしたが、特別に違和感を覚えることもなく過

ごせたのは、先輩方澤山と、一寸下の斎藤武君・今泉勝一君、村樫功夫君、永井成雄君、

高実子正君、島田政君、宮田仁郎君等々がおり、大いに安心出来たからでしょう。

特に村樫功夫君は、本来的には同級生であるべき人で、病弱の故をもって小学校が 2 年

遅れたために私が先輩になってしまった関係やら、彼が提唱して発足した「心友会」の

こともあり、即時即物的な注意やら示唆を受けたことは忘れることのできない人であり

ます。中々人を見る目が正確というか独特な観点を持った人で、後に宮田仁郎さん（彼

の同級生で私の 2 級下）と私が幹事を組んだ時のことなど今では懐かしいことでありま

す。

近頃は消息も少なくなってしまっている彼の健康を心から願わずには居られません。

斎藤武君と今泉勝一君が佐野で一級下でしてロータリーでは先輩でした。

カラオケを歌えと言われると「歩いて家に帰る」と言い出す私ですから、今泉君が何時

でも代わりに俺が歌うと言ってくれたことなども懐かしいことであります。佐高野球部

草創の頃の外野手で、私が部長先生のいない部のマネイジャーだったことなどが彼にそ

う言わせたのでしょうか。

同時入会の浅野寛君も斎藤・今泉と同級で良くサポートしてくれました。

入会して間もない三月末近く「網膜剥離」という難病にかかり約半年休会を余議なくさ

れたことは非常に辛いことでした。今でも決して生易しい病気ではないと思いますが、

30 年前は今治療の主法になっているというレーザーによる光凝固法が確立する前だった

から、入院三カ月中、三度も手術を受けながら右眼失明という結果でした。私ごとき者

がロータリアンとは身分不相応だったのか、家賃が高かったのかなどと思うこともあっ

た位でした。

目移りするといって右目を患うと左目も患うそうだなどと言われ

て大いに思い悩んだものでした。

この半年間は、一家の行く末まで考えざるをえませんでしたから

大変でした。元々小さい頃から体力に自信があって何でもござれ

というには程遠い人間でしたから、今思っても心理的プレッシャ

ーは相当なものだったと思います。この時期頑張ってくれた家内

に頭が上がらない部分があるのは止むを得ないことと言わざるを

えません。50 年を共にした今では戦友のごときものと思っています。
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しかしそんな時にも、ラジオで物を聞くこと以外新聞を読む

ことも禁ぜられ、許されることは自分で考えることだけとい

う時に、昔学校時代にわずかに聞き覚えた短歌を思い出して

歌作りを試みたりしていて、親しい友に何てノーテンキな野

郎だと言われたことがありますから、絶望的ではなかったの

でしょう。基本的にはプラス思考があったのでしょうか。

この時に糖尿病であることが分かり、以来 30 年余り一病息災であることを願い続け、酒

を飲まぬから平均寿命位までは持つだろうと云われた通りの年相応の健康を保っている

と思います。

半年ほど休会して復帰しましたが恐る恐るの出席でありました。目が悪い上に食事のカ

ロリー制限が付いて廻るわけですから相当に厳しい状況でしたが皆さんに支えられて

段々元気になってきました。

間もなく週報をやるように言われましたが、この時の村樫君の注意は唯一つ「人の名前

を間違うな」でした。名と顔が一致しない方もおりましたからそれはそれで重い注意で

ありました。週報は次の年度富樫さんの年度もやらされました。ロータリーには一年交

代という原則があることなどは全く知りませんでした。

20 周年記念誌を手伝い、やがて 30 年記念誌は実務担当で四苦八苦するというように書く

ことと、道楽の写真という具合に記録に関係のあることを続けてきました。そんなわけ

で私はＳＡＡの体験がありません。

30 年記念誌はなかなか大変で、今までの 5 年刻みではなく通史にしようとのことでした

から行きつ戻りつの連続でした。変な話チャーターメンバーが中々特定できず、資料の

中から現金出納帳を見つけて、それによって決定することができたと云う次第でした。

ようやく完成したのはぎりぎりで記念式典の当日でした。

こうして振り返ってみますと良い先輩方に恵まれて過ごした 30 年を有難いことと思い、

自分は到底優良なロータリアンには及ばぬことが解ったりして一寸面白かったりもしま

すが、入会して間もなくの 20 年誌に「どうも私はロータリーと切っても切れない関係に

なりそうだ」と書いたことが間違いでなかったと思うことしきりであります。

一つにかかって皆様方の友情の賜物と思っておりま

す。これからも宜しくお願いいたします。
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一言メッセージ

・NHK 大河ドラマ「天地人」の原作者 作家 火坂
ひ さ か

雅志先生

…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

どんな困難にあっても逃げなかった直江兼続が私は大好きです。義を重んじ、

公のために自分に何ができるかを考え、弱い立場の人々に思いやりを持って

いる仁愛の心。今日の日本に一番欠けているものではないでしょうか。

コメント

あの秀吉に可愛がられ、上杉景勝の家臣として石田光成とも上手に付き合いなが

ら戦国時代を地域産業発展及び住民の生きがいを示した直江兼続のような政治家

が早く表れないと、これからの日本がしぼんでしまいそうです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 6 名 1 名 85.0％

本日の欠席者 飯塚 奥澤 小曽戸 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/9 9 名 1 名 77.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
先週の工場見学会で阿山会員さんには大変お世話になりありがとうご

ざいました。

谷 和文君
先週の企業見学 泉工業 佐野リサイクルセンターを見学させていた

だきありがとうございました。

吉澤兵左君
新しいお墓を作り、開眼の式を行いました。

永井先生に大変お世話になりありがとうございました。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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永井成雄君

主たる目的は現況にピッタリのビジネスとして産廃処理施設を会員の

皆様に見て頂くことでしたが、行って驚きました。まさに、優良企業

の見学でした。清潔な職場、従業員のハキハキした言葉使いと対応、

キビキビした動きと細かい配慮など社長の意向が仕事にも人にも反映

されていました。

雪の中での工場見学でしたが、会議室に帰ってからの温かいコーヒー

が腹に沁み渡りました。阿山社長有難う御座いました。会員の皆様、

雪の中、寒い中 ご苦労様でした。

坪内 馨君

18 日から春のお彼岸になります。お時間をつくってご先祖様にお参り

を致しましょう。

家族そろってお出かけの方は、是非近況報告でもなさって下さい。

阿山正博君

先日の弊社・佐野リサイクルセンター見学の際は、大変寒い中多数参

加していだたき有難うございました。

また、企画いただいた永井職業奉仕委員長に熱くお礼申し上げます。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

僕は迷子になっていたところを

保健所に収容され、本来だったら

4 日後に殺処分されるところを

関塚家に拾ってもらいました。

保健所には毎日多くの犬が収容されて

います。ペットを飼うことを希望され

ている方は、是非インターネットで

「栃木県 収容動物情報」で検索

してみてください。

「仔犬の譲渡会」も

行っています。

ホワイトデーに僕の大好きな

ドックフードをいただき

ありがとうございました。

http://www.tochigi-douai.net/syuuyou.html
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2385 回 22.3.23 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日は例会終了後、社会奉仕委員会の活動として、特別養護老人ホ

ーム「葛生ホーム」で行われます入所者避難訓練に参加してきます。

本日の避難訓練には、Ｒ財団補助事業の対象となりましたテント

2 張りが披露されます。福島社会奉仕委員長さんと酒庭Ｒ財団委員長

さんには、以前から準備等で大変お骨折りを頂いておりました。

さて、昨年には群馬県渋川市の老人ホームで 10 人もの入居者が焼死

する火災が発生し、また今年 3 月には札幌市のホームで 7 人のお年寄りの方が痛ましい

火災の犠牲になっております。高齢で身体や心に著しい障害がある要介護老人の方々を、

しかも夜に火災が襲ったら、それは一溜りも無く犠牲になってしまうに違いありません。

「葛生ホーム」は、佐野消防署の指導のもと、既に年 2 回の避難訓練が継続的に実施

されていると伺っております。この度は、Ｒ財団補助事業として寄贈した屋外テントが、

披露されるのをきっかけに、社会奉仕委員会の地元地域への支援活動の一つとして、こ

の避難訓練に参加し協力をすることになりました。

私は老人福祉について専門的な知識はありませんが、これから益々

の高齢化社会を迎えるなかで家族の扶養が急速に低下し、他方では老人

を巡る社会環境も悪化しており、老人問題が社会的規模で発生すると危

惧されております。老人福祉は身近に迫った自分自身の問題だと考えさ

せられます。

酒庭Ｒ財団委員長さん、福島社会奉仕委員長さん、そして本日ご参加を

頂きます会員の皆さんには、ご協力の程宜しくお願いします。

誕生祝 八下田幸三会員

会 長 報 告

お 客 様 紹 介 佐野医師会会長 秋山欣治先生

会 員 表 彰
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1. RI2550 地区インターアクト活動報告書が届いております。

2. 本日例会終了後、財団補助事業で葛生ホームにて防災訓練を行います。

3. 4/13 合同例会の出欠表を回しますのでご記入ください。

【社会奉仕委員会】 福島委員長

本日、葛生ホームでの避難訓練参加への

ご協力宜しくお願い致します。

【新世代委員会】 八下田委員長

4 月 25 日(日) 足尾の植樹については、来週詳しくご案内致します。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 9 名 1 名 77.5％

本日の欠席者 飯田 飯塚 篠崎 坪内 寺内 馬場 藤井 横塚 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/16 6 名 1 名 85.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

酒庭Ｒ財団委員長さん、そして福島社会奉仕委員長さんには葛生ホー

ムの避難訓練参加でお世話になります。

谷 和文君 秋山先生の卓話ありがとうございました。

須藤功一君
秋山欣治先生 本日はようこそいらっしゃいませ。

又、卓話よろしくお願い致します。

岩崎昇一郎君
秋山先生の卓話をお聞きして。

また、葛生ホームでの補助事業に参加して。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

幹 事 報 告

委 員 会 報 告
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吉澤慎太郎君 秋山欣治先生をお迎えして！

八下田幸三君

誕生祝をいただきありがとうございました。今まで良い思い出はさほ

どなかったと思います。ただ、この歳になって、ようやくドライバー

が当たるようになりました。

中川藤外志君 妻の誕生祝にお花を頂きました。ありがとうございました。

立川宣弘君 妻の誕生日に花束を頂きましてありがとうございます。

酒庭和一君

秋山先生の卓話を頂いてありがとうございます。

又この後のロータリー財団地区補助金プロジェクト事業に参加を頂く

事に誠に有り難うございます。

中田英昭君 美味しいお弁当をありがとうございます！

中田秀昭君 同級生の秋山先生を歓迎します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2386 回 22.3.30 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

斉藤誠司会員の会社にて優勝トロフィーを作っていただきました。

また、いろいろな新製品を考えているそうです。

誕生祝 馬場俊一会員

1. 例会終了後、理事役員会を開催いたします。

2. 3/23 葛生ホームでの災害避難訓練が皆様のご協力により無事終了いたしました。

3. 臨時クラブ総会を 4 月 6 日(火)に開催いたします。

4. 4 月 21 日(水) 地区にて GSE 派遣チーム歓送会が開催されます。

5. 佐野・岩舟 RC より 4 月行事予定が届いておりますので黒板に掲示致します。

6. 青藍泰斗高等学校より先日の吹奏楽部演奏会の礼状が届いています。

7. 新入会員セミナーは 4/29(祝)に開催されます。

8. 足尾植樹祭奉仕活動及び田沼 RC との合同例会参加のお願い。

【社会奉仕委員会】 福島委員長

先週の避難訓練では、お忙しいところ 15 名の会員に参加していただきました。

ありがとうございました。

幹 事 報 告

会 員 表 彰

委 員 会 報 告

会 長 報 告
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一言メッセージ

・昭和女子大学 学長 坂東眞理子先生…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

男らしくあろう、女らしくあろうと言う事でなく互いの良い所を見習い、悪い

所を排除していけば良いと思います。女性も男性も、本当に役に立つ事やるべ

き事をきちんと積み重ねていく、それが人間としての【品格】だと思うのです。

コメント

皆様個人個人が社会に対して、会社に対して、他人に対して

【やるべきことをやる】のが品格と言っているようです。

全て出来たら神サマかな？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 6 名 3 名 85.0％

本日の欠席者 飯塚 奥澤 田澤 中川 横塚 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/23 9 名 1 名 77.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君 寒い日が続いております。ご自愛下さい。

福島秀治君
先週、特別養護老人ホーム「葛生ホーム」で行われた、入所者避難訓

練には多くの皆様にご参加いただき誠にありがとうございました。

酒庭和一君
ロータリー財団委員会補助事業葛生ホームへのテント寄贈・避難訓練

無事終わりました。ご協力ありがとうございました。

馬場俊一君 誕生祝をいただいて。

藤井眞治君
家内の誕生日にすばらしい花束をお送りいただきありがとうございま

した。今も新田会長名のレターを飾っていました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2387 回 22.4.6 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

本日のお客様をご紹介します。

2550 地区のＧＳＥ派遣チームの相子恵理さんです。

昨年 12 月第一例会でご紹介しましたが、今月の 24 日にアメリカ・カナダベ向けて出発

します。21 日には地区主催の歓送会が行われますが、それに先立ち本日の例会にお招き

をしました。

今月は「ロータリー雑誌月間」です。本日は雑誌月間に関す

るお話を紹介させて頂きます。「ロータリーの友」は 1953 年（昭

和 28 年）に創刊号が発行されました。日本のロータリーでは

現在「ロータリーの友」がＲＩで認められた唯一の公式地域雑

誌となっており、会員の購読が義務つけられています。月間 10

万部の発行部数がありますが、残念なら「読まれないベストセ

ラー」とも言われているそうです。

この雑誌を管理する組織「ロータリーの友委員会」は、正、副委員長、ＲＩ理事の他

常任のスタッフが 19人と地区から選ばれた地区委員 34人の総勢 53人からなっています。

組織を構成するメンバーは地区委員以外は、ガバナー経験者だそうです。因みに、我が

クラブでは坪内会員が吉澤ガバナー年度に、ロータリーの友地区委員をお務めになって

おります。

現在は「ロータリーの友委員会」を母体とする任意団体の「ロー

タリーの友事務所」が、ロータリーの友誌やロータリー手帳等を出

版しており、年間出版収入 2 億 2500 万円、広告収入 3200 万円の見

做し法人として事業税も支払っているそうです。

いずれにしても編集部の方々が「ロータリアンを結ぶロータリー

の雑誌」をモットーに記事の内容や編集に努力をされています。

「積ん読」でなく「ロータリーの友」を愛読し、大いにロータリー

の理解を深めて頂きたいと思います。

お 客 様 紹 介 ＧＳＥ派遣 相子恵理さん

会 長 報 告
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いつもお世話になっております。ＧＳＥチームメンバーの相子恵理

です。

このようなプロジェクトに参加できることをうれしく思います。機

会を与えてくださった葛生ロータリーの皆様にはとても感謝しおり

ます。そしてこのような私にお声をかけて下さり、支えになってくだ

さった長島院長先生にお礼を申し上げます。ありがとうございます。

今回ＧＳＥを通して文化の違いや職業的知識を学び、自己を高めて

いきたいと思っております。

4/25 ら出発して 5/25 に帰国致します。帰国後は、6380 地区で学んできた事、体験し

てきた事を皆様に報告したいと思いますのでよろしくお願い致します。

誕生祝 駒形忠晴会員、飯塚則章会員

結婚祝

新田 実会員、谷 和文会員、須藤功一会員、江田惣平会員

関口泰一郎会員、坪内 馨会員、福島秀治会員、吉澤浅一会員

八下田幸三会員、篠崎三智雄会員

皆出席 八下田幸三会員、駒形忠晴会員、長島 徹会員

1. 定例理事役員会について

1) 平成 22 年 4 月度プログラム承認の件

2) 1 年交換留学生ジェレミーへの卒業アルバムの件

3) ＧＳＥ派遣者相子恵理さんへの選別金の件

4) 地区にて派遣ＧＳＥの歓送迎会について

5) 夏季交換学生派遣の件

6) 4 月 25 日開催の足尾の植樹祭参加の件

7) 例会場移転について

2. 地区インターアクトクラブ合同会議が 4 月 19 日に開催されます。

八下田幸三新世代委員長が参加。

3. 青藍泰斗インターアクトクラブ会長賞上伸の件。

上申することで承認。

4. 交通遺児の支援募金の件

5. 6 月 8 日に森ガバナーが来訪予定です。

6. 田沼・足利 RC より週報が届きましたので回覧致します。

7. 足利 RC 4 月の行事予定を黒板に掲示致しました。

幹 事 報 告

会 員 表 彰

ＧＳＥ派遣 相子恵理さんＧ Ｓ Ｅ 派 遣 前 挨 拶
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今年も新田会長よりなにか卓話をするよう要請されました。

ロータリーですので、何とかお答えしなければと考えました。

昨年の酒庭年度では佛教の六波羅蜜のお話をさせて頂きまし

た。六波羅蜜は私の心の支えです。人の為に尽くす、持戒の心

を持つ事が大切と思っています。

私はロータリーに関わって 50 年になります。

日本に初めてロータリーを導入されたのは米山梅吉さんですが「ロータリーは人生の道

場である」と申されました。親睦と友情を標榜し、毎週一度の会合を持つ事で多くの人々

と接し色々の事を学びます｡それが人生の道場と云われる所以です。

人生は楽しい事よりむしろ、つらい事の方が多いかもしれません。意義ある人生とす

る為に希望を持ち努力もします。でも迷いある日々が多いものです。私は五木寛之氏か

ら多くの暗示を頂きます。最近の彼の著書『親鸞』の中に「私の求めているのはよく死

ぬ事ではない｡重い闇を抱えてそれでも尚歓びあふれて生きる道なのだ。念佛一つでも良

い、死後の浄土行きが約束されるなら、富者も貧者も、善人も悪人も、僧侶も俗人も分

別なく」とあります。

つまり、善人であるからよく報われる、悪人だったら救われないという事でなく、人

は皆救われる道が残っているのだというものです。若き親鸞は比叡

山を下りて京都であらゆる修行を積みながら佛の道を求めて行きま

すが､煩悩から脱却出来ず苦慮します。やがて法然上人の唱える念佛

の道に活路を見出します。

併しこれに反対する勢力も強まり、親鸞は新潟へ流される事にな

ります。そしての地で布教に努めながら恋愛もし結婚します。そし

て 90 歳でなくなりました。彼の人気は可成り高かったと云われてい

ます。

人は自ら生きるのではなく生かされているのです。

他力本願は駄目と言いますが考えてみれば殆ど他力です。自力はたかが知れています。

私の人生も残り少なくなりました。貴重な時間は無駄には出来ません。

では、自分の為にどう生きたらよいか、しかし自分のために使っても満足のゆくもので

はありません。ここにロータリーでいう奉仕の理想ということの重みが感じられるので

す。人の為、世の為に自分は尽くしているという事に満足感が得られるのです。

これは人類共通の哲学なのでしょう。この理念に基づいてロータリーは全世界に広が

りました。この世界の一員である事に我々は誇りと自信をもち、この活動に力を尽くし

たいと存じます。

以上、最近の私の心境を申し上げました。

例会場移転の件が承認されました。

卓 話 「ロータリーに思う」 吉沢兵左会員

臨 時 総 会
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谷 副会長

・2010～11 年 会長エレクト研修セミナー

3/27～28 サンルート栃木 3/27～28 9:00～16:30

・年間予定 5/ 9 地区協議会

9/17 公式訪問

9/25～26 地区大会

12/4 ＩＭ どまんなか田沼

「夏季交換学生受入れ」 7/11～18

【ロータリー財団支援委員会】 酒庭委員長

地区補助金プロジェクト事業の報告をさせて頂きます。

この前 3月 23日(火)例会終了後開催された葛生ロータリークラブ主催で特別養護老人ホー

ム「葛生ホーム」で佐野市消防本部の参加も頂き防災避難訓練を盛大に行うことができ、

又大勢の会員の皆様の参加を頂き誠にありがとうございました。

ここまでの経過を少しお話させて頂きます。

新田会長の目標であった地区補助金の申請をしようという事で、私と福島会長で話し合い

調べて見ると今年度から「レクリエーションや寄贈だけではだめですよ」と説明会で聞き

地区補助金担当佐藤委員長さん、ガバナー事務所事務員さん、その後、ある会で近藤(担当)

パストガバナーに会う機会があり話したところ、内示そしてアドバイスを頂き人道的支援

であればＯＫということで今回防災避難訓練の実施ということになりました。

新田会長年度スタートして 9 月に申請を提出して、12 月初めに認可を頂き入金され、1 月

29 日(金)に葛生ホームへテントが寄贈され(新田会長、須藤幹事、福島社会奉仕委員長と

私)4 名で行ってきました。4・5 回の葛生ホームとの打ち合わせを行い、そして今回の事業

の実施となりました事をご報告させていただきます。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 7 名 0 名 82.5％

本日の欠席者 阿山 飯田 田澤 丹波 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

3/30 6 名 3 名 85.0％

出 席 状 況 報 告

委 員 会 報 告

小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

葛生 RC のバナーを託してアメリカ・カナダに向けて出発を迎えまし

た。相子恵理さんのご活躍を祈ります。

4 月 26 日が結婚記念日です。36 回のはずですが！

祝っていただきありがとうございます。

谷 和文君 結婚祝をいただきありがとうございます。

須藤功一君

結婚祝をいただきありがとうございました。

吉澤兵左パストガバナー様、卓話をありがとうございました。

ＧＳＥ相子恵理さん、お体を大切に、いってらっしゃい。

吉澤兵左君 今日は私の卓話です。何とかニコニコで出来ますように願いを込めて。

江田惣平君

忘れていました。黒板を見て結婚月を思い出しました。年ですかね～。

今日から春の交通安全県民総ぐるみ運動が始まりました。交通事故に

よる死亡率が 49%をしめて居ります。お互いに気をつけましょう。

関口泰一郎君

長い間休会させていただき申し訳ございませんでした。今後は体調を

見ながら例会に出席したいと思いますので宜しくお願いします。

又、結婚祝をいただきありがとうございます。

坪内 馨君

結婚祝をいただいてありがとうございました。39 回目の記念日です。

ふりかえってみれば、良く続いたものと…。あと何年重ねられるのか

なと思います。

福島秀治君 結婚祝をいただいてありがとうございます。

吉澤浅一君
結婚祝を頂いてありがとうございます。

30 数年前の事を今日の事の様に思い出しません。

八下田幸三君
誕生祝・皆出席表彰ありがとうございます。昭和五十年に結婚しまし

た。昭和の高度成長期がなつかしく感じられます。

駒形忠晴君
誕生祝をいただいて…。また皆出席をいただきました。

ありがとうございます。

長島 徹君
相子恵理が御世話になります。

又、皆出席をいただきましてありがとうございます。

飯塚則章君
ごぶさたしており申し訳ございません。

誕生祝を頂きありがとうございました。

篠崎三智雄君 結婚祝をいただきましてありがとうございます。

中田秀昭君
4 月 4 日今年は 70 才の古希を迎えるので、葛生中(S30 年卒)の同級会

がありました。皆元気でなつかしく、とても楽しかったです。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2390 回 22.4.27 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

田沼・葛生合同ゴルフ大会、足尾植樹祭

参加と例会場での例会は 2 週間ぶりです。

が、4 月度は沢山の行事がありました。

第一例会は、ＧＳＥ派遣メンバーの相子

恵理さんをお迎えして、些少でしたが饉別

を差し上げ葛生ＲＣのバナーを託しました。

25 日に出国をされましたが、健康に留意

されご活躍されますことをお祈りしたいと思います。

第二例会は、田沼ＲＣと合同ゴルフ大会を行い、そして夜間合同例会を若葉にて行い

ました。ゴルフに参加されない方も夜間合同例会にご出席下さって、田沼ＲＣのロータ

リアンと親睦を深めて頂きました。20 日の第三例会日を振替えて、25 日(日)に足尾の植

樹祭に青藍泰斗高校インターアクターと一緒に参加してきました。これはＩＡＣが 3 年

前から地域の奉仕活動として参加していることを知りそこでスポンサークラブとしてＩ

ＡＣと共にこの活動に参加して、共に汗を流し親睦を深めることができればとの思いか

ら、年初の年間プログムに組込んだ試みでした。ロータリアンが 14 名、青藍泰斗高校か

らインターアクターと引率の先生が 20 名、総勢 34 名の参加を頂きました。600 段の仮設

階段を登り、足尾の街並みが眼下に一望できる高所に苗木を植えてきました。植樹祭は

今年で 15 回目を迎え、100 万本の植樹を目指しているそうですが、その象徴的な存在の

作家立松和平さんを 2 月に亡くされ、その追悼植樹も開催されておりました。ＩＡＣの

子供たちと同じ汗を流し、満開の遅咲きの桜の下でおいしい弁当をいただいてきました。

私は始めての参加で勝手が判らず、インターアクターのお役に立てず申し訳なく思って

おりますが、2 年連続の参加を頂いた江田会員さんと低地植樹を選択された野部会員さん

には、体調不良の子供達と留守番をして頂いたり、3 回連続の参加実績のある関口新世代

地区委員や長島前新世代委員長さんには、故障した子供の対応をして頂いたりと大変お

世話になりました。今月は沢山のクラブ行事がありましたが、皆さま方の暖かいご理解

とご協力によりまして、大過なく終了できましたことに感謝致します。

お 客 様 紹 介 元米山奨学生 成田金城様

会 長 報 告
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第 40 回米山功労者 メジャードナー 吉澤兵左会員

1. 今年も葛生産業協会の主催によります「くずうフェスタ 2010」が開催されます。恒

例となりました花火大会終了後の清掃片付けに本年も参加協力を致したく、皆さま

には大変お忙しいところ誠に恐縮ですが、ご参加のほど宜しくお願いします。

2. 21 日(水)に地区主催のＧＳＥ派遣チームの歓送会に出席して来ました。葛生ＲＣか

らは小林ＡＧ、職場の上司の長島会員、そして私と須藤幹事が出席しました。現地

での英語によるスピーチがそのまま披露されましたが、心配された相子さんの英語

力に問題は無く、私には皆目判りませんが、そのスピーチには皆さん驚かれており

ました。昨年の 11 月にメンバーに決定されてから相当な勉強をなさったようです。

3. 24 日(土)に行われました佐野東 RC の創立 35 周年記念式典に出席して参りました。

4. 本日の理事会に諮ってからの案内とすべきですが、5 月 18 日第 3 例会は終了後に企

業訪問を行います。

1. 4 月 13 日 田沼 RC との合同コンペ・例会が無事終了いたしました。ご協力ありがと

うございました。優勝は斉藤孝之君で、新田会長杯は小林祥郎君でした。対抗戦は

葛生クラブの優勝でした。

2. 4 月 21 日 GSE の歓送会に小林 AG・新田会長・長島会員・幹事で参加してきました。

3. 4 月 24 日佐野東 RC 35 周年記念式典に小林 AG・新田会長・幹事で参加してきました。

4. 4 月 25 日足尾の植樹祭に RC メンバー14 名とインターアクトクラブ引率の先生 2 名

と生徒 18 名の 34 名にて参加してきました。

5. 「ザ・ロータリー」・佐野 RC 週報・「佐野国際交流ニュース」を回覧致します。

6. 佐野 RC・足利 RC の行事予定を黒板に掲示致します。

日本にきて 3 月で 20 年になりました。当時は、米山奨学生と

して葛生クラブにお世話になりありがとうございました。おか

げで宇都宮大学大学院を無事卒業し、福田屋系列の旅行会社に

就職することができました。そして、現在は中国人と日本人の

ために通訳等を行い、多方面でお役に立つべく仕事をさせてい

ただいております。

会 長 報 告

卓 話 成 田 金 城 様

会 員 表 彰

幹 事 報 告



3

一言メッセージ

・出版社経営 藤尾秀昭氏 …NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

一流の人とで『仕事と遊びと学びは別』という人はいません。名人達人の域に

達すると、すべて一体のものなんです。

もう一つ、一流の人に共通するのは、いくつになっても学び続ける姿勢です。

『これでいい』と考えないんですね。

コメント

仕事ばかりの人、遊びばかりの人、勉強ばかりの人を

見かけます。何か孤独感があるようです。

一流でなくても「仕事と遊びと学びは一つ」と考えたいものです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 7 名 3 名 82.5％

本日の欠席者 飯田 飯塚 小曽戸 中川 馬場 福島 横塚会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/6 7 名 0 名 82.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君 成田金城さんには、お忙しいところ卓話を頂きありがとうございます。

須藤功一君

成田金城さんをお迎えして。

先日の田沼 RC との合同コンペ・例会及び足尾の植樹祭に多数の参加あ

りがとうございました。(優勝は齋藤(孝)・小林さんでした。)

小林祥郎君
先日の葛生及田沼 RC 合同コンペにおいて葛生クラブの優勝ができま

した。すばらしい銀杯をいただき有難うございました。

奥山國之君
妻の誕生日に美しい花束を頂き、ありがとうございました。

足尾の植樹奉仕に風邪の為体調不良で欠席し申訳ありませんでした。

吉澤慎太郎君

本年の『くずうフェスタ 2010』で又又お世話になりますが、よろしく

お願い致します。

5 月 2 日の「龍馬伝」に我社の「石灰石」と「消石灰」が

ちょっと出て来るかも知れません。シーンは大阪・大和屋

という石灰問屋で龍馬と長次郎が会う場面だそうです。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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田澤秀文君 成田金城君の来訪を記念して。

奥澤松利君 妻の誕生日にきれいな花束を戴きましてありがとうございました。

阿山正博君
元米山記念奨学生の趙さんを講師にお迎えして！

今後のご活躍を祈念します。

中田秀昭君

先日、桜見学の折上野不忍池の近くの「岩崎弥太郎」邸を観てまいり

ました。時節柄見物客がたくさん来ていました。

入館料はシルバー200 円でした。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2391 回 22.5.11 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

5 月はロータリー特別月間の指定がありません。

桜も散り、いよいよ音楽・若葉香る新緑の季節です。広葉樹の新緑の風景は、満開の

桜や秋の紅葉にも増して美しく、清々しさを感じます。そこで、皆さまご存知かと思い

ますが、本日は緑豊かな山岳リゾートとして知られる上高地をご紹介します。

上高地は、古代豪族・安曇氏の祖先を祀った穂高神社が建つ明神池付近が、神が降り

た地、神降地と呼ばれ聖域とされていたことに由来するそうです。上高地の自然は神秘

的で、槍ヶ岳を水源とする清流・梓川や、槍ヶ岳・穂高連峰をはじめとする 3000ｍ級の

日本アルプスの山々、静寂な明神池などその景観は美しく、日本を代表する山岳景勝地

とされ、「日本八景・渓谷の部」第１位に選ばれています。勿論、環境省直轄の国立公園

です。

上高地へは、長野自動車道の松本ＩＣ経由で

約 3 時間 30 分程で沢渡の駐車場に着きます。

上高地は通年マイカー規制が実施され、沢渡か

らはバスかタクシーに乗り換えます。約 30 分

程で釜トンネルを抜け上高地の玄関口、国の天

然記念物に指定された大正池に到着します。こ

こからが上高地。上高地と言えば河童橋。シン

ボルと言うべき吊り橋です。ここからの穂高連

峰や焼岳の眺めはあまりにも有名で、大勢の人

が殺到しますが、殆どの人が立ち寄りで帰ります。しかし、朝霧漂う早朝の大正池や、

田代湿原から眺めるカラ松林の朝焼けなどは、上高地に泊まって早起きをした人だけに

見られる、貴重な楽しみだと思います。

河童橋から１時間ほど歩くと明神池に着きます。明神か

ら更に１時間ほどの徳沢園くらいまではハイカー気分で行

けます。そこが井上靖の小説「氷壁」の舞台になったとこ

ろです。飛騨側から前穂高岳の登頂を試みて、遭難死して

しまった登山家・魚津の帰りを婚約者・かおるが待つ徳沢

小屋として登場します。ここから先は登山家の世界です。

日本の登山の歴史が始まったとされる上高地ですが、これ

会 長 報 告
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からの季節はニリンソウが咲き乱れ、一斉に芽吹く木々と野鳥のさえずり、そしてさわ

やかな気候は、心身ともに癒してくれると思います。温泉もあります。私の最もお薦め

のところです。

結婚祝 永井成雄会員、野部栄一会員、田澤秀文会員、藤井眞治会員

誕生祝 江田惣平会員、奥山國之会員、中田秀昭会員

5 月 9 日(日）には「くずうフェスタ 2010」の清

掃、片付けにご参加頂き、ありとうございました。

恒例の地域社会奉仕活動が、今年も実施できました

ことを感謝します。

また、同じ日に谷年度の第１回地区協議会が栃木

市で行われました。出席されました次年度の委員長

さんにはお疲れ様でした。と、同時にいよいよ残す

ところあと６回と、残り任期の例会を数えてしまい

ました。

4 月度の理事会報告です。5 月のプログラムが

承認されました。また、本日の第１例会では、元職業奉仕委員長の田澤秀文会員より卓

話を頂きます。第２例会は、第２回目の職業奉仕委員会活動として、齋藤誠司会員の協

立機構社を訪問します。職業奉仕委員長さんにはよろしくお願いします。第３例会は、

元町長の立川裕康様を招いて、外部卓話を頂きます。ご専門の「葛生化石館について」

のお話です。

例会場移転について現在までの進捗状況の報告がされました。5 月 10 日より工事に着

工し、6 月 15 日頃迄に完了予定です。また、理事会終了後に現地説明と仕様打合せを行

いました。

長島先生より「職業奉仕について」というお題をいただいた訳ですが、私の最も苦手

とする領域ですので、サワリ程度でご勘弁いただきたいと思います。「職業奉仕はロータ

リーの金看板である。職業奉仕はロータリアンの生活の規範をなすものである。そして、

職業奉仕を行う手段として四つのテストが存在し、この四つのテストはロータリアンの

ロータリアンとしての資質を問うチェックポイントを示すものであると同時に職業奉仕

人としてのロータリアンの座右の銘でもある。」ということ位までは、なんとなく私でも

解りますが、その先に行くと勉強が必須となりますので、職業奉仕については、これで

ご容赦いただき、職業奉仕とは関係ない話をさせていただきたいと思います。

たまたま、前週の例会で元米山奨学生の趙金城君が、中国に関連する卓話を行いまし

たが、その中で、今、中国人の目は皆輝いている。希望に満ちている。一方、日本人の

会 長 報 告

卓 話 「職業奉仕について」 田澤 秀文会員

会 員 表 彰
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目は輝きを見出すことができない。物の考え方もマイナス志向だ。消極的に先の先を考

えてしまう。しかもダメになったことを想定して。しかし、中国人は違う。あくまでプ

ラス志向。楽観的に何とかなると先に進んで何とかしてしまう力強い民族みたいなこと

を言っていましたが果たして、そんなにカッコいいことを言っていいのかなとちょっと

思いました。

そういう面もあるということで一理はあるかと思いますが、まず、私が頭に浮かぶ、

中国、中国人のイメージは一言、「悪を悪とも思わず、恥を恥とも感ぜず、むしろ、開き

直って自らを正当化する人種。決して私が悪ろうございましたと謝ることを知らない人

種。それが中国、中国人だ。」というのが私の率直な中国感であります。そんな中国と私

は、もう 30 年以上、40 年近くなりますか、商売で、時にはプライベートでと、お付き合

いをしておりますが、一向に私の中国感は変わりそうにありません。

如何に中国が冠たる国家として大きく発展しようが、先の毒ギョウザ事件、最近の上

海万博ＰＲソングの盗作疑惑、又、日本近海における数々の威嚇行動等々の一連の動き

を見る限り、自明の理であろうと思います。その並々ならぬ神経の図太さだけは驚嘆に

値するかも知れませんが、しかし、私の中国感に反する男が二人おります。一人は元米

山奨学生の趙金城君であり、もう一人は私のビジネスパートナー・黄茂森氏であります。

最後に、数年前にある講演で聞いた話ですが、「2014 年、北京炎上」、北京が赤々と燃

え落ちると予言した方がおります。益々拡大する経済格差、高級官僚の後を絶たない盗

人行為、公害の撒き散らしによる一般市民生活への影

響、水は汚い、空気も汚い、とりわけ、土地を追われ

た者たち或いは貧民層の不平不満、こうした多くのこ

とが複合的に重なり、一党独裁が終焉の時を迎えるの

ではないかと。

2014 年まであと約 4 年です。4 年後の中国、とりわ

け、北京に興味深々ということで、卓話を終りたいと

思います。

新田会長より第１回地区協議会の報告がありましたが、該

当委員会の各委員長さまご苦労さまでした。吉澤パストガバ

ナーにも出席頂きまして、また、瀬下ガバナーエレクトのい

ろいろなお話も聞いてまいりました。

瀬下さまは、職業奉仕に真剣に取組んでおり、特に職業奉

仕に注力して頂きたいとのことであります。また、規定審議

会というのが行われまして、その中で大切なことがいくつか決定し

ましたのでご報告いたします。

まず、出席免除についての計算方法が変更となります。今までの、

年齢プラス在籍年数で 85 が、7 月 1 日から 65 歳以上のメンバーで入

会から 85 になった方が出席免除を認めることとなります。

次に、インターネットクラブについて可決されました。また、4 大

奉仕活動が 7 月 1 日から青少年奉仕が加わり、５大奉仕部門に変更

となります。

副 会 長 報 告
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【職業奉仕委員会】 永井委員長

5 月 18 日(火)、企業訪問を実施します。企業は「協立機興㈱」です。

出欠を確認しますのでよろしくお願いします。

【ロータリー財団委員会】 酒庭委員長

来年度の７月１日から、ロータリー財団の寄付について 20 万円以上の寄付をする場

合、今までは税制上の優遇措置を受けられましたが、今後は税制上の優遇措置は受

けられないとのことであります。

内容的には、ロータリー財団奨学金が廃止なるということであります。

【ロータリー家族委員会】 斉藤委員長

家族観劇会について、ご案内の通り出欠を 5 月 25 日(火)の最終例会

としましたが、なるべく早めに出欠の確認をお願いします。

一言メッセージ

・プロ棋士 羽生善
よし

治
はる

名人 …NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

定跡どおりに手堅くいったほうが勝率は高いし、挑戦的なことを

したとしても、思惑どおりにいくことは半分もないでしょう。

でも今日の時点で勝てる確率がいちばん高い指し手は 10 年後には一番時代に取

り残された指し手になっているんです。勝率だけを優先させるのは『過去』を

見ていることですから。

コメント

将棋にしろ、ゴルフにしろ、そして何の世界にしても定跡どおり行う事は大事な

ことですが、他人のやらない新しいことに挑戦しないと先が開きませんよと言

っているようです。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 6 名 2 名 85.0％

本日の欠席者 阿山 飯塚 坪内 中川 馬場 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

4/27 7 名 3 名 82.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

各 委 員 会 報 告
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新田 実君
5 月 9 日に 3 人目の孫が誕生しました。女の子です。

妻にとって最高の母の日のプレゼントであったに違いありません。

谷 和文君
次年度の地区協議会が行われました。各委員長として多くの皆様に出

席いただきありがとうございました。

江田惣平君

83 才になります。高齢者も前期・中期・後期と区分されているようで、

私の場合は中期高齢者と言われて居ります。誰方がつけたか知りませ

んが後期高齢者とはあまり良い言葉とは･･･。

いづれにしても年寄り臭くならないよう心がけて居ります。

青藍泰斗おめでとうございます。静かに応援します。

盛大に応援できる日を心待ちして居ります。

野部栄一君 結婚祝を頂いて。

奥山國之君
誕生祝を頂きましてありがとうございます。「後期高齢者」関係の書類

が目立ち複雑な思いもしております。

永井成雄君

春の栃木県高等学校野球大会で優勝しました。夏ならなーと思ってい

ます。15 日からの関東大会は茨城県です。有難うございました。

結婚 50 年になります。わが人生は独りで歩いてきたような気になって

いましたが、女房あっての私と思うようになった今日此の頃です。

ありがとうございました。

寺内 聖君
長男に 2 人目の子供(女)が産まれました。

これで孫が 10 人になりました。

田澤秀文君
結婚祝をいただきありがとうございます。

何周年目か覚えておりません。

福島秀治君
先日(5 月 9 日・日曜日)の「くずうフェスタ 2010」清掃及び後片付け

にはご協力いただきありがとうございました。

齋藤孝之君
合同コンペで優勝致しました。遅ればせながらお礼申し上げます。

併せて妻の誕生祝、ありがとうございました。

藤井眞治君
結婚祝いをいただきありがとうございます。3 日後ですがすっかり忘

れていました。女房も忘れているでしょう。

中田秀昭君

明日の誕生日のお祝いをいただきありがとうございます。古希を迎え

ました。ちなみに、12 日はナイチンゲールの誕生日でありまして「看

護の日」ですが、いつまでも看護されないように心掛けたいです。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2392 回 22.5.18 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

誕生祝 岩崎昇一郎会員

1. 佐野・足利 RC の週報及び「ハイライトよねやま」を回覧致します。

2. 佐野市教育委員会より「歩け歩け大会」の礼状が届きました。

3. ＧＳＥ歓送会での写真を回覧致します。

4. 本日は企業見学会があります。車の移動は、乗り合わせでお願い致します。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 7 名 3 名 82.5％

本日の欠席者 飯塚 坪内 中川 中田(英) 馬場 藤井 吉澤(慎)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/11 6 名 2 名 85.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

幹 事 報 告

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

会 員 表 彰
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新田 実君

本日は、第 2 回目の会員会社訪問です。

職業奉仕委員会の皆さま、並びに協立機興社さまには

大変お世話になります。

岩崎昇一郎君
誕生祝を頂きましてありがとうございます。

先日「年金定期便」も届きました。

永井成雄君

妻の誕生日に花束をいただきました。老妻の活躍で無事に善増寺の施

食会も終わりました。有難うございました。

善増寺の施食会に会員の吉澤兵左さんが天水桶 1 対を寄贈してくださ

いました。有難うございました。

野球 関東大会負けました。延長 11 回 ０－１ でした。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

5 月 9 日(日) 「くずうフェスタ 2010」清掃及び後片付け
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2393 回 22.5.25 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

先週の例会は、第 2 回目の職業奉仕委員会活動として、斎藤誠司会員の協立機興社を

訪問しました。多数の皆さまのご参加を頂きありがとうございました。「百聞は一見にし

かり」でした。

さて、口蹄疫拡大のニュースが連日のように報道されており

ます。宮崎牛の種牛 6 頭を避難させましたが、その甲斐なく主力

級種牛に感染が確認され、残る 5 頭についても感染の可能性が出

てきたそうです。この 5 頭の種牛が感染の事態になると、宮崎県

のブランドの一つとなっている宮崎牛はなくなってしまうかも

知れません。ちなみに、宮崎牛は 2007 年の「和牛のオリンピッ

ク」で内閣総理大臣賞をとっています。口蹄疫の感染拡大が止まらない宮崎県で、感染

の疑いで殺処分される牛や豚は 13 万頭にもなるそうです。

口蹄疫は人には感染しない、また感染した牛や豚を食べても大丈夫といわれています

が、伝染力が強く、蔓延すれば畜産業界に経済的な大打撃を与えかねない為、予防法に

基づき全て殺処分されます。2001 年に英国で口蹄疫が蔓延し、約 700 万頭の牛と羊が殺

処分された時、被害額は約１兆円に達したそうです。この度の宮崎県の感染被害総額は

千億円を超えるのではとの見方もあるようです。

県外に口蹄疫が感染したらインフルエンザの時のよう

に、全国に感染拡大しそうな感じがします。一日でも早く

収束に向かってくれることを願っておりますが、法律や行

政の決定で家畜を処分せざるを得ない農家の方々の心中

は計り知れません。国や自治体がどこまで護ってくれるの

かを見守りたいと思います。

結婚祝 吉澤慎太郎会員

会 員 表 彰

会 長 報 告

お 客 様 紹 介 立 川 裕 康 様
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1. 例会終了後に理事役員会がございます。理事役員の方のご出席をお願いします。ち

なみに、先月の理事役員会は定足数一杯でした。

2. 6 月中旬の完成を目指して、小林工務店社による新しい例会場の改修工事が行われて

おります。我々も 6 月に入りましたら、引越し作業を始めたいと考えております。

具体的な工程や作業等の計画をたてますが、その時にはお手伝いのほど宜しくお願

いします。

1. 先週の会員企業見学会、多数ご参加ありがとうございました。

又、予定時間を大幅に過ぎて熱心に見学いただき有難うございました。

2. 例会終了後、理事役員会を開催いたしますので宜しくお願い致します。

3. 地区より高校生ＲＹＬＡセミナー実施報告書が届きましたので回覧致します。

4. 次年度ガバナーノミニー確定宣言書が届きましたので回覧します。

5. 6/6 葛生小の運動会の案内が届いております。

化石館の話ですが、昔は石灰岩の中にある脊椎動物の化石をメイ

ンに扱ってきましたが、最近では石灰岩を作った化石とか主流にな

っています。それはといいますと、地球環境を考える上で石灰石に

含まれる色々なものを調べる事で環境の変化など知ることが出来ま

すし、環境学と古生物学がマッチしたのが石灰層だからです。

今は、奥村よほ子さんという学芸員がいまして、葛生の中にあ

る化石というものから佐野市全域の化石を調べようとしています。

特に、石灰岩の生成の成り立ちについて調べております。(後略)

※ 立川氏から、葛生の石灰層の中にある化石と石灰層の生成の謎についてのお話があ

りました。その中で、最近の新しい発見についての記述がありましたので掲載いた

します。

佐野市山菅町で発掘され、同市葛生化石館に寄贈された腕足類の２種類の化石が新種

であることが、同館の調べなどで分かった。酷似した化石が米テキサス州西部で発掘さ

れていることから、葛生地区の石灰岩が大陸移動で赤道直下の北米大陸近くの海から運

ばれてきたことが推測できるという。同館の奥村よほ子

学芸員らが 30 日、滋賀県で開かれる日本古生物学会で

発表する。

腕足類は二枚貝に似た殻を持つ海生動物で、約３万種

いたという。葛生地区の石灰岩からは多数の腕足類の化

石が出土している。

さいたま市の化石コレクターが 20 年ほど前に山菅町

の石灰鉱山で発掘し、2006 年に同館へ寄贈した。分類

会 長 報 告

卓 話 「葛生化石館について」 立川裕康様

幹 事 報 告
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調査を進めていた同館は昨年春、古生物学が専門で腕足類に詳しい田沢純一新潟大教授に

調査を依頼。新種であることが分かったという。

新種はトゥロピデラスマ・ヤマスゲンシスとクライオチリディナ・ハヤサカイと命名さ

れた。見つかったのが一つだけで厚さ 30 ミリ、幅 35 ミリ、縦 29 ミリの前者は、テキサス

州の化石に比べ、角のように突起した部分が短く、複数出土した縦横９ミリ前後の後者は

縦横の比率がほぼ同じで、殻の合わせ目が直線的なのが特徴だという。

奥村学芸員は「葛生の石灰岩が大陸移動でどこから運ばれて来たかに関心があったが、

酷似した化石がテキサス州で見つかっていることから、赤道直下で北米大陸に近い海山か

らであるとの証拠になり、興味深い」と話している。 (下野新聞 2010.1.21)

【岩崎副幹事】

6 月 8 日(火) 18:00～ 「若葉」にて

新旧理事・役員・委員長合同会議が行われます。

一言メッセージ

・作家 田辺聖子さん…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

男と女が一緒に暮らせば何かしら気を紛らわしようのない事が有るものです。

それに気づかない『ふりをする』のも、重要で必要なことです。

コメント

名前は忘れましたが、人生は全て「演出です」と言っていました。

気づかない『ふりをする』のも物事をおだやかにする方法の一つでしょう。

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 6 名 0 名 85.0％

本日の欠席者 阿山 飯塚 駒形 寺内 中川 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/18 5 名 5 名 87.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

各 委 員 会 報 告
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新田 実君 立川裕康様には、お忙しいところ卓話を頂きありがとうございます。

須藤功一君

先週の企業見学会(協立機興様)参加ご協力ありがとうございました。

また、本年度もあと１ヶ月になり、大きな行事も引っ越しと家族観劇

会を残すだけとなりました。参加ご協力お願い致します。

吉澤兵左君
5 月 21 日、夜 11:00 テレビ東京(12ch)「ワールドビジネスサテライト」

で吉澤石灰が放映されました。

吉澤浅一君

立川元町長・元名誉会員を歓迎して。

昨日は元気いっぱいで埼玉スタジアムへ、帰りは意気消沈。

これでワールドカップは楽な気持で肩に力を入れずに見られそうで

す。しかし残念、カッカリ。

吉澤慎太郎君
5/21 ワールドビズネスサテライトに我社が出ました。

見てみたい方はコピーをお貸し致します。

酒庭和一君 立川裕康さんの卓話を頂いてありがとうございます。

中田秀昭君 立川裕康さんを久しぶりにお迎えして。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

2 0 1 0 . 5 . 1 8 協 立 機 興 見 学
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2394 回 22.6.1 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

ロータリーは毎月のようにＲＩから示された強調月間がありますが、この 6 月は「ロ

ータリー親睦活動月間」です。

本日は、斎藤孝之Ｒ家族委員長の卓話がございますが、ロータリー親睦活動月間とい

うことで、私なりのお話をさせていただきます。前にも述べましたが、私たちは地域と

国際社会で必要とされる奉仕の提供を目指して、親睦と奉仕活動を行うことを目的とし

たクラブです。親睦がいつかお互いの気持ちを通じあわせ、ロータリアンとしての同志

の人徳に触れ、やがて奉仕に通じていくという図式だといわれております。それが故に、

会員同志の親睦と意志疎通は特に大切だと思います。そして、かつての親睦委員会が５

年程前に親睦・家族委員会と改ためられ、２年前からは家族委員会となりました。これ

は、ロータリーの更なる発展と会員増強のためには、会員同士の親睦を深めることも大

事ですが、家庭を大切にし家族の理解と支援をいただくことの重要性に、国際ロータリ

ーが目を向け始めたのかなと思います。ちなみに、ロータリー家族月間は 12 月です。

第 2550 地区ガバナー月信 4 月号の「ガバナーこ・ら・む」欄で森ガバナーは、ロータ

リーの歴史の中で、永遠の原則であった一業種一会員制が廃止になり、そして規則的出

席義務のハードルを低くしてしまったことは大変淋しいことです。とお話をされた中で、

「コミュニケーションの形態が変わって、電話からメール、インターネットといろいろ

ありますが、基本は、『人に会う』ことです。会って話しを

しながら相手の目、表情、しぐさ等を感じることがコミュ

ニケーションの基本ではないでしょうか。例会に出ないで

親睦は生まれません。」とお話をされております。

誕生祝 吉澤兵左会員、阿山正博会員、藤井眞治会員

結婚祝 中川藤外志会員、駒形忠晴会員

会 員 表 彰

会 長 報 告
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新例会場の工事が完了しました。

1. 6 月度プログラム承認の件

2. 例会場移転について

5 月末で工事は完了。6 月中に引っ越しをして 7 月の第 1 例会より使用予定です。

3. 相子光太郎会員病気のため休会の件

4. 田澤秀文会員と横塚信也会員出席免除申請承認の件

5. 「ザ・ロータリー」が届きましたので回覧致します。

6. 足利・田沼・岩舟の行事予定を黒板に掲示致します。

6 月は親睦活動月間ということで、クラブの親睦活動を担当するロータリー家族委員会

の委員長として卓話の指名を受けました。新入会員スピーチ以来２度日の卓話をさせて

いただきます。

そもそも、ロータリーの特別月間について殆ど知識も無く今日まで過ごして参りまし

たので、あわててインターネットを開いてみたところ、皆様御承知のとおり、ほぼ毎月

何らかのテーマが掲げられており、6 月は「親睦活動月間」に指定されております。さて

中身はと、読み進みますと次の様に記載されております。「6 月は、共通の職業的関心や

レクリエーションの関心を持つロータリアン同士の国際親睦と親善の重要性を認識し、

親睦活動への参加の増加及びプログラムに対する理解を促進するため」とあり「こうし

たグループ、プロジェクト、活動、行事を通じてロータリー親睦活動月間を祝うように

奨励する」と書いてあります、また別の所には、「ロータリーは、さまざまな国や文化か

ら同じ関心事を分かち合う会員が集まるロータリー親睦グループを通じて世界中に広め

られた「親睦」という概念を土台としています。このロータリー親睦活動によって、会

員は生涯にわたる友情を築くだけでなく、自らの関心を保ち、活動への意欲を一層高め

ながらロータリーに積極的に関わっていくことができます」とあります。ですから、こ

こで言う親睦活動というのは、ロータリー会員の世界横断的な親睦グループによる活動

を推しており、クラブ奉仕委員会内の、「会員および会員家族相互の親睦を目的とする、

家族委員会」とは意味合いが違います。ただ、RI を葛生クラブに置き換え、各国のクラ

ブ及び会員を葛生クラブ会員に置き換えて考えると、同じ様な

ことが言えるのではないかと思います。解りやすく言えば、同

じ趣味、趣向を持つ者同士がその趣味の活動をつうじてより親

しくなり、その活動を続けることが、ロータリー活動を続ける

ことの大きな意義となる、というような事かと思います。

また 12 月は「家族月間」に指定されております。家族月間

については次の様に書かれております。「世界中のロータリア

ン、クラブ、地区は毎年 12 月に家族月間を祝い、プロジェク

会 長 報 告

卓 話 ロータ家族委員長 齋藤孝之会員

幹 事 報 告



3

ト、活動、行事などの実施を通じて、家族と地域社会への献身を示す様奨励されている」

とあります。どちらかと言えば、こちらの方が家族委員会の現状に即しているかと思い

ます。家族ともどもの新年会、来る 6 月 15 日に実施されます観劇会などは、まさしく、

文字通り家族への献身で有ろうかと思います。

「親睦活動月間」と「家族月間」この二つを私なりに考えると、「ロータリー会員は親

睦活動によって、生涯にわたる友情を築くと共に、プロジェクトの実施を通じて家族と

地域社会へ貢献せよ」と言うことになるのかと思います。

6 月 8 日(火)18:00～「若葉」で第 1 回クラブ協議会が行われます。

一言メッセージ

・聖マリアンナ医科大学教授 吉田勝美先生…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

人間ドッグを受けたら、検査結果を正確に把握するために、数値に一喜一憂す

ることなく医師から十分な説明を受けてください。

検査を『転ばぬ先の杖』としていただきたいのです。

コメント

私も毎年人間ドッグを受けるのですが、最近は受付から帰りの医師の説明まで全

て女性です。男はどこへいったのでしょうか？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 5 名 0 名 87.5％

本日の欠席者 飯塚 関口(文) 坪内 寺内 馬場会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

5/25 6 名 0 名 85.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

待ちに待った 6 月です。

気抜けしないで、残りの例会を頑張ります。

宜しくご支援の程お願いします。

吉澤兵左君 誕生祝を頂きました。余り昔の事で忘れていました。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

副 幹 事 報 告
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田澤秀文君 出席免除を認めていただきありがとうございます。

横塚信也君
出席免除承認されましてありがとうございます。プレッシャーがなく

なっただけで何ら今迄と変わらず出席する気持ちです。

吉澤慎太郎君

先週は結婚祝をいただきありがとうございました。5/30 小堀 三千

院門跡のお招きにより、佐野市長とともに御懺法講(おせんぼうこう)

に行ってまいりました。

駒形忠晴君 結婚祝をいただいて。有難うございます。結婚して 17 年になります。

中川藤外志君 結婚祝を頂戴し有難うございます。連れ添って四半世紀を超えました。

藤井眞治君
誕生日のお祝いをいただきありがとうございました。

お祝いをいただけるのは、葛生ロータリーだけです。

阿山正博君 誕生祝をいただきありがとうございました。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＮＥＷＳ

例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2395 回 22.6.8 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

・第 2550 地区ガバナー 森 玄房様

・宇都宮ＲＣ 村上龍也様

・眼科医 新田安紀芳先生

本日は森ガバナーと実弟を迎えての例会です。大変緊張しておりますが会長挨拶をさ

せて頂きます。

森ガバナーには昨年 3 月のＰＥＴＳで始めてお会いし、地区協議会、地区大会、そし

て公式訪問やＧＳＥの受入と派遣等、この１年間クラブ会長として大変お世話になりま

した。私は森ガバナー年度にクラブ会長が果たせましたことは大変ありがたく、また光

栄に思っております。「職業奉仕」こそロータリーの原点と強調され、西の「聖書」、東

の「論語」といわれる「論語」を以って、ロータリーを判り易く導いてくださいました。

ガバナー月信の「ガバナーこ・ら・む」欄は毎回楽しみに拝読させて頂いております。

任期中の例会もあと 3 回ですが、私はこの１年間の森ガバナーのお言葉を心に留めて、

家庭・職場そして社会において職業奉仕に努めたいと思っております。

さて、後ほど、長島プログラム委員長さんから新田先生の紹介があると思いますが、

見掛けによらない一面をお話します。先月の例会で、私のお気に入りの上高地を紹介を

しました。きっかけは 7 年ほど前に「上高地帝国ホテル」の予約をキャンセルすること

になった新田先生の薦めです。弟は学生時代にワンダーホーゲル部に所属し、山に摂り

つかれました。卒業後は、群馬県山岳会のチョモランマ遠征隊に参加するほどの登山家

に成っておりました。両親を心配させたものです。槍ケ岳や

穂高連峰を登踏してドブネズミのようになって暖を得たの

が、上高地帝国ホテルの暖炉だったそうです。「いつかこん

なホテルに泊まってフレンチを食してみたい。」そう思いな

がら学生時代を過ごしたそうですが、現在はキッパリと山と

は縁をきったようです。

現在 56 歳。二男二女 4 人の子供と、一人の孫を授かったお

じいちゃんです。

お 客 様 紹 介

会 長 報 告
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小林ガバナー補佐並びに葛生 RC には大変お世話になりました。

1. 佐野・田沼・足利東 RC より週報が届きましたので回覧いたします。

2. 引越の予定表をメールボックスへ入れましたのでご協力下さい。

3. 中田みのりさん、短期交換学生の内定を頂きました。

4. 寺内聖会員休会の件

「失明原因第一位 緑内障の怖さ」 について お話しがありました

緑内障とは、眼圧が高いために視神経が障害されて萎縮するために、そ

れに対応した視野が損われ、視力も低下していく病気です。いったん萎

縮を起こした視神経は回復しないので、緑内障を放置すると失明に至る

上、治療に成功しても現状を維持するにとどまるので、早期発見・早期治療が大切です。

普通、眼圧は 15mmHg 前後ですが、緑内障の人は 21mmHg を超えることが多く、眼球内部

の高い圧力で構造的に弱い視神経乳頭が圧迫されるのが一番多い原因と考えられていま

す。しかし、最近は眼圧が正常値（10～20mmHg）でも視神経が弱くて、緑内障となる人が

いることがわかってきて（正常眼圧緑内障）注目されています。

眼圧がほぼ一定に保たれるために、眼球内部で房水（ぼうすい）がバランスをとって産

生され、水晶体や角膜に栄養を補給して、隅角（ぐうかく）から排出されています。緑内

障は大きく 3 つのタイプに分けられます。

1）先天性緑内障

生まれつき隅角に発育不全があり、房水の排出が妨げられるた

めに起こる緑内障で、乳児の時に見つかります。

2）続発性緑内障

炎症やけがなど明らかな原因により起こる緑内障です。ぶどう

膜炎や眼のけがなど眼に原因があるもののほか、糖尿病による出

血、他の病気の治療で使うステロイドホルモンの長期使用などがあります。

3）原発性緑内障

原因がはっきりしないものの総称で、中高年の人に多くみられ、緑内障の中でも最も多

いタイプです。原発性緑内障と続発性緑内障は、房水の流れの詰まり方により、さらに開

放隅角緑内障と閉塞隅角緑内障の 2 つのタイプに分けられます。

開放隅角緑内障では、隅角の奥にある房水を濾過（ろか）する線維柱帯が目詰まりを起

こし、産生された房水が眼球内に徐々にたまって眼圧を上昇させるので、本人の気づかな

いうちに視野が狭くなる、慢性に進行する病気です。

閉塞隅角緑内障では、虹彩（こうさい）が隅角に接触するたために塞がりやすく、眼圧

が上昇します。完全に塞がると、急激に眼圧が上昇し急性緑内障発作を起こします。この

タイプは、60 歳以上の女性で遠視の人に多くみられます。年をとると水晶体が厚くなり、

虹彩が水晶体に接触し、隅角が狭くなるためです。

森 ガ バ ナ ー 挨 拶

卓 話 眼科医 新田安紀芳先生

幹 事 報 告
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症状

一般的に緑内障では、自覚症状が乏しく、知らないうちに病気が進行していることが多

くあります。先天性緑内障の乳幼児では、目が見えていないような素振りや、別名「牛眼

（ぎゅうがん）」といわれるように、眼球や角膜が大きく角膜は青味が強いか白濁して進行

した状態でわかることがあります。

急性の緑内障発作時には、眼の痛みや頭痛、吐きけ、白目の充血、眼のかすみなどの激

しい症状を起こします。時にかぜと間違われます。発作の時は、時間が経つほど治りにく

くなるので、すぐに治療を開始し、眼圧を下げる必要があります。

診断

緑内障を早く発見するためには、視力・眼圧のほかに、眼底と視野の検査が必要です。

１）眼底検査

検眼鏡などで瞳孔から眼底の視神経の様子をみる検査です。緑内障の場合、視神経が萎

縮して視神経乳頭の陥没がみられます。近年、眼圧が正常値にあるのに、緑内障性の視神

経萎縮が進行する「正常眼圧緑内障」が注目されており、眼底と視野の検査はとくに重要

です。

２）視野検査

視野検査には、コンピュータで網膜の光に対する感度を測定（自動視野計）する静的視

野検査と、ドーム状の装置を使い動く光がわかると手動で合図する動的視野検査の 2 つが

あります。これで視野狭窄がみられた場合、緑内障と診断されます。前者の検査のほうが

より正確で早期に診断できます。後者の検査は、視野狭窄が進行した人や、自動視野計の

測定が難しい人の時に、より有効です。

＊ 一度でも 不安を感じたら新田先生に受診してみてはいかがでしょうか？

クラブメンバーも顧客さんが多いようですから。

【広報・IT 委員会】 横塚信也委員長

2010 年版広報誌「ロータリー便り」を 6 月 22 日 葛生地区に配布予定です。

一言メッセージ

・淀川キリスト教病院院長 精神科医 柏木哲夫先生

…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

誕生日にご自分の死について考えることをお勧めしています。この世に生を受

けたものは例外なく死を迎えます。誕生日に死を思うことは、そんなに不自然

ではなかろうと思います。

コメント

皆さんお互い自分の死は考えたくないでしょうが、世の中 100%という物がある

とすれば生きているものが死ぬことでしょう。落ち着いて生きましょう。

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長

各 委 員 会 報 告
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本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 5 名 0 名 87.5％

本日の欠席者 飯田 飯塚 寺内 中川 藤井会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/1 4 名 1 名 90.0％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

森ガバナー 森ガバナーよりニコニコボックスにご投入頂きました。

吉澤兵左君
森ガバナー心より歓迎致します。

新田先生、卓話ありがとうございます。

小林祥郎君
森ガバナーをお迎えして。一年間大変お世話になりました。

お陰様で楽しい活動が出来ました。

新田 実君

森ガバナーようこそおいで下さいました。心より歓迎致します。

新田先生には、お忙しいところありがとうございます。

卓話ありがとうございます。

谷 和文君

森ガバナーようこそ葛生ロータリークラブにおいで下さいました。

また、一年間いろいろご指導いただきありがとうございました。

お疲れ様でした。新田先生卓話ありがとうございました。

須藤功一君 森玄房ガバナー、新田安紀芳先生をお迎えして。

岩崎昇一郎君 森ガバナーとアボちゃんをお迎えして。

関口泰一郎君
例会に出てくることが出来ました。

少しずつ出席回数を増やしていきたいと思います。

吉澤慎太郎君 森玄房ガバナーと新田安紀芳先生をおむかえして！

吉澤浅一君
森ガバナーをお迎えして。

新田先生、いつぞやは大変お世話になりました。

坪内 馨君

患者の一人として。新田先生をお迎えして。先週は欠席申し訳ござい

ません。松井とイチローに会って来ました。延長 10 回満塁逆転ホーム

ランでエンジェルスの勝利で骨折のおまけ付でした。

馬場俊一君 結婚祝いをいただいて。

関口文雄君
森ガバナー・新田先生をお迎えしまして。

誕生祝をいただきましてありがとうございます。

横塚信也君

森ガバナーをお迎えして。一年間のご指導ありがとうございました。

新田先生、卓話ありがとうございます。網膜剥離の時は大変お世話に

なりました。おかげ様で快調です。

中田秀昭君 森ガバナー、新田先生をお迎えして。

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2397 回 22.6.22 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

1. 第 2550 地区のＧＳＥ派遣チームのメンバーとして、アメリカ・カナダを訪問し、先月

の 25 日に帰国された相子恵理さんです。国際親善の使節として、約１ケ月間に渡って

活動されて来ました。クラブの都合で本日の第四例会での帰国報告となってしまいま

したが、本日は、宜しくお願いします。

2. 2008～09 の受け入れ一年交換学生のジェレミー・リン・

フォースマンさんとボディーガードのカート・ガバナーさんです。

ジェレミーさんは帰国後も、ホストファミリーの駒形忠晴会員さ

んと親しく連絡を取り合い、今回のクラブ訪問が実現しました。

心より歓迎したいと思います。

先週の家族観劇会は、壮大

なアクロバットショーを観賞

し、貸し切りのレストランで

はおいしい料理とお酒を楽し

んで参りました。皆さんには

大変お疲れな家族親睦会では

な か った か な と 思 い ま した

が、私の年度の最も重要な行

事が終了しました。充分な準備と当日の采配をして頂いた斎藤委員長さんをはじめ、家

族委員会の皆さん、そして参加頂いた会員の皆さん、本当にありがとうございました。

さて、7 月 11 日の投票に向けて参議院選挙のまっ只中です。政治と金に端を発し、唐

天間問題で責任をとって辞職表明をした鳩山内閣の支持率は 20％を割っておりました。

鳩山総理も小沢幹事長も元自民党員です。20 年前に「新党さきがけ」と「新進党」に枝

別れし、間もなく政権を取ったが長くは続かなかった。そして 20 年間の長い年月が経っ

て、再び念願の政権を奪取したわけですが、どうも看板が変わっただけで中身はまるで

変わってはいない。そう取られても仕方のない状況だったと思います。小沢幹事長を道

連れにしたことで、民主党のクリーンなイメージが復活した菅内閣は、総理が変わった

お 客 様 紹 介

会 長 報 告
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だけで失望から期待へとＶ字回復がなされ追い風が吹きました。そこで改選参議員は大

喜び、そのまま選挙戦に突入して勝ち逃げを図る。そんな民主党が仕掛けた参議院選挙

には首をかしげてしまいます。菅総裁の民主の風に吹かれてしまう気にはなれませんが、

存在感の無い谷垣総裁の自民党にも不満はあります。「猿は木から落ちても猿だけど、代

議士は選挙に落ちたらただの人」という有名な「ことわざ？」があります。この情けな

い日本をどう立て直すのか、今こそ代議士の先生には「ただの人」で無いところを見せ

て欲しいものです。7 月 11 日には、そんな気持ちで１票を投じたいと思います。

1. 本日の例会終了後から、新例会場への引越しの準備を計画しております。本日は不

要品の仕分けと箱詰めを予定しております。お時間の許されるお方は是非お手伝いの

ほどお願いします。

2. 本日の朝刊の折り込みに、本年度版の「ロータリークラプ便り」が発行されており

ました。横塚情報委員長さんをはじめ、広報・ＩＴ推進委員会の皆さんには大変お世

話になりました。つたない顔と挨拶で申し訳ありませんでした。

私は、2009-10 年研究交換グループ（ＧＳＥ）、チームメン

バーの相子恵理と申します。4 月 25 日～5 月 25 日の一ヶ月間、

アメリカのミシガン州、カナダのオンタリオ州へ研修に行っ

てまいりました。

ＧＳＥプログラムに参加し、このような貴重な経験がで

きたのは葛生ロータリークラブの皆さまの熱意があったから

こそだと思います。本当にありがとうございます。また、こ

のプログラムに参加するきっかけを与えていただき、一ヶ月

もの間研修へ行く時間を与えてくださった長島先生にとても

感謝しております。ありがとうございます。

ＧＳＥチームは、チームリーダーの西田靖先生（宇都宮陽北ＲＣ）、荒井庸子（栃木南

ＲＣ推薦）、北条潤（益子ＲＣ推薦）、石井香緒莉（宇都宮陽北ＲＣ推薦）、相子恵理（葛

生ＲＣ推薦）の 5 名からなります。

6380 地区のロータリアンの皆様はとても親切で心の底から私たちを歓迎してくださっ

ているのが伝わってくるほどでした。

一ヶ月の間、Child abuse や DV，Sexual abuse 等々の被害者の隔離、救援施設や職業

訓練所、マッシュルーム工場やミシガン university，pottery などいろんな施設や企業

を訪問し、自分の職業分野はもちろんのことそれ以外の分野を知ることが出来、とても

勉強になりました。

最も一番心に響いたのが、cancer のためのチャリティーです。紙袋をデザインし、そ

の中にろうそくを立てトラックを作ります。現在癌と戦っている人、癌で亡くなった人

たちのために癌患者やその家族、亡くなった方の家族などが集まり、そのトラックを２

４時間歩き続けます。このような機会を作ることによって、痛みを分かち合い、お互い

慰め合うことができます。そして、一人じゃないという事を認識することが出来、メン

タル面のケアにも繋がることができます。とても素晴らしいチャリティーだと思いまし

た。

会 長 報 告

卓 話 「2009～10 年研究交換グループ（ＧＳＥ）報告」 相子恵理様
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米国・カナダの高齢者福祉施設は入居者の健康状態により大きく 4 つに分けることが

できます。その施設のライセンスにより入居できる利用者が決まっており、日本のよう

に自立されている方と重症の疾病を持っている方など一緒に生活することができませ

ん。

どの施設でも各居室や扉（メモリーボックス等）にご利用者様の個性が活かされてい

ました。居室には、ご利用者様が長年使用していたタンスやソファーだけでなく、ご利

用者様が大事にされている物やご家族の写真、ぬいぐるみ等が飾ってあり、施設の居室

ではなく、「家」という印象を強く受けました。

各施設共にご利用者様の生活がより良いものになるためには、ご利用者様の「自由」「自

己決定」「安らげる環境」作りを行っていました。

米国・カナダと日本では環境や法律など違いが多くありますが、「ご利用者様のより良

い生活」「ご利用者様の笑顔」は米国・カナダと日本、共通の目標です。今回学んだ事を

今後の職務に生かしていけたら良いと思います。

最後に、葛生ロータリークラブの皆様、長島先生、ＧＳＥ委員会の方々、チームリー

ダーの西田先生、チームメンバー、受入れてくれた 6380 地区の皆様、職場の皆様、家族、

友人…色んな方々の支えや援助があつたからこそ、この研修を無事終える事が出来たの

だと思います。本当にありがとうございました。

一言メッセージ

・京都大学名誉教授 奥田昌道先生…NHK ラジオ深夜便「心の時代」より

幸福そのものを追求したら、結局は人間のエゴを満たすだけになって、それに

縛られて不自由になってしまいます。神様の心に従った生活をしていけば幸福は

ひとりでに寄ってくる。それが神からの祝福であり、神の保障した幸福ではない

でしょうか。

コメント

人それぞれ何が幸福か人によって違うと思いますが、

上を見てもキリがないし下を見てもキリがありません。

他人に迷惑をかけずに自然体で生活出来れば幸福のような気がしますが皆様は

いかがでしょうか？

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 10 名 1 名 75.0％

本日の欠席者
飯塚 江田 篠崎 関口(文) 立川 中川 寺内

馬場 横塚 吉澤(浅)会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/15 0 名 0 名 100％(例会場変更の為)

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君

相子恵理さんにはＧＳＥ派遣チームのお仕事ご苦労様でした。

ジェレミーさん、ようこそいらっしゃいました。カートさん共々心よ

り歓迎します。

吉澤兵左君
家族観劇会、ディズニーリゾートでのショー楽しく見られました。

企画された方々に心から感謝いたします。

小林祥郎君
相子恵理さんお帰りなさい。良い経験をしたと思います。

これからも頑張って下さい。

駒形忠晴君

6 月 8 日組合総会にて、吉澤慎太郎前理事長の後を受けて、栃木県石

灰工業協同組合の理事長となりました。よろしくお願い致します。

ジェレミー、カートを迎えて。

横塚信也君
葛生 RC 広報誌 本日発行となりました。

関塚さんには、大変お世話になりました。

齋藤孝之君

先週の家族観劇会、多くの皆様の出席ありがとうございました。ご協

力に感謝致します。全ての事業が終了しましたので、さっそく引き継

ぎをさせていただきます。

小曽戸健治君
妻の誕生日にお花を頂き有難うございました。半年間ですが同じ年に

なりました。年齢は秘密です？

中田秀昭君
私の年度のときの一年交換留学生ジェレミーに再会できてとても幸せ

です。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

2010 年 6 月 15 日 シルク・ドゥ・ソレイユ シアター東京にて
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例会日

例会場

毎週火曜日

足利銀行葛生支店

栃木県佐野市葛生東

1-12-11

TEL 0 2 8 3 ( 8 5 ) 4 4 5 1

2009～2010RI 会長ﾃｰﾏ

葛 生 R C 会 長 ﾃ ｰ ﾏ

「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 ジョン・ケニー

「 今こそ、 汗を流そう」 新 田 実

副会長 谷 和文 幹事 須藤功一 副幹事 岩崎昇一郎

2009～2010 第 2398 回 22.6.29 例会場 於：足利銀行葛生支店 PM 12：30～

葛 生 ＲＣ ホームページアドレス http://www1.ocn.ne.jp/̃kuzuu-rc/ メールアドレス kuzuu-rc@luck.ocn.ne.jp

今、日本国中、国を挙げての関心ことは、サッカ

ーのワールドカップ南アフリカ大会、日本代表が史

上初のベスト８入りを掛けて行われる、決勝トーナ

メント１回戦のパラグアイ戦ではないでしょうか。

現地時間、今日の午後４時。日本時間午後１１時か

らの試合中継は少々無理をすれば観戦可能な時間帯

です。岡田武史監督にソックリさんの小林祥郎ガバ

ナー補佐のお顔を思い浮かべて、シッカリ応援をしたいと思います。私はサッカーは全

くわかりませんが、吉澤浅一さんはキット勝てると言っておられました。

さて、本日は例会揚が異様な雰囲気なのを感じられたことと思います。先週には不要

品の分別を行い搬出の為の箱詰めを済ませました。ご協力ありがとうございました。本

日の例会終了後、新例会場のカーテンやロータリー旗、会員編成表等の取付や資料の収

納等を行います。旧会場からの搬出は、足銀の業務閉店を待って、重機車両を使って新

しい例会場に引越しを行います。須藤幹事さんの山野井運輸社による「重量物運搬の妙

技」は一見の価値があると思います。先週同様、お時間の許されるお方は是非お手伝い

の程お願いします。

会 長 挨 拶
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「ありがとうございました。」この言葉が総てでございます。

10回唱えても 100 回念じても、今はこの感謝の気持ちで一杯です。

今日の例会をもって、創立 49 年度にゴールし、50 年度の谷新会

長に無事バトンを渡すことができます。これも皆さまのご支援と

ご協力のお陰と思っております。

私は、厳しい時代だからこそ、自分の職業にも、そしてロー

タリアンとしても、今年は汗を流そうとの自分自身への想いか

ら、今年度の会長テーマを「今こそ、汗を流そう」としました。

そのような私の補佐役として、１年間頑張りますと支えてくれた須藤幹事さんの行動力

とり－ダーシップは、大変心強く、また頼もしく思った１年間でした。深く感謝し、改

めてお礼申し上げます。

さて、重点目標に従いまして、この１年間を振り返ってみます。

①私も今年の重点目標の筆頭に、例会の充実を挙げました。

ロータリーの土台はクラブ奉仕、クラブ奉仕の土台は出席と言われます。クラブ奉仕

は、会員がお互いに友情と親睦を深めるために、例会を持つことにあると言われ、出席

を義務付けたこの例会は、楽しいもの有意義なものであるべきと教えられました。

プログラムは例会の半分の時間を占める内容を受け持ちます。長島プログラム委員長

さんには積極的に卓話を盛り込んで頂き、プログラムの充実が達成されました。

小林出席委員長さんのＮＨＫラジオの深夜便「心の時代」の一言メッセージは例会の

隠し味、クラブ例会の名物と成りました。斎藤委員長さんをはじめ、家族委員会の皆さ

んには家族新年会、家族観劇会に充分な準備と当日の采配をして頂きました。お陰さま

で私にとって最も重要な行事が楽しく良い思い出となりました。中田ニコニコＢｏｘ委

員さんには目標額を上回る投入金額の達成、ありがとうございました。実は、私が最も

気になっておりましたのがニコニコＢｏｘの投入金額でした。それは、ロータリーの会

費は運営費であって、奉仕のお金は含まれて無いからです。身近な社会奉仕活動のバレ

ーボールやゲートボール大会、新世代委員会の行うＩＡＣ活動やＲＹＬＡセミナー、足

尾の植樹祭や秋の自然に親しむ会、青少年交換学生プログラム、そしてＲ財団活動のＧ

ＳＥ派遣と受入や地区補助金事業等の、総ての奉仕の為のお金がニコニコＢｏｘによる

資金で賄われます。今年も、地域の為の奉仕活動費を総て賄って、繰り越せる程のニコ

ニコＢｏｘ資金を頂けましたこと、皆さまの温かいご理解のお陰と思っております。

②昨年度のＩＭで、第 9 グループガバナー補佐を我がクラブの小林ガバナー補佐に託

され、ホストクラブの指名を受けました。2009 年度のスタートと同時に、第 9 グループ

共催行事のＧＳＥの受入、秋の自然に親しむ会、そしてＩＭ開催と、小林ガバナー補佐

のご指導を頂きながら滞りなく開催できました。これもガバナー補佐支援委員会の皆さ

まと吉澤ＩＭ実行委員長を始め、会員の皆さまのお陰と思っております。

③また、今年４月には、青藍泰斗高等学校ＩＡＣの社会奉仕活

動であります「足尾の植樹祭」に、ホストクラブとして例会日を

変更して合同参加を試みましたところ、14 名のロータリアンと 20

名のインターアクターの参加を頂きました。ＩＡＣと共同奉仕を

行うことは少年時代を忘れてしまった高年齢のロータリアンと、

地域の高校生との間に相互理解が生まれ、お互いのクラブ活動に

活性化が図れると思いました。

会 長 退 任 挨 拶
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④職業奉仕委員会の永井委員長さんには大変なご苦労を頂きました。

森 玄房ガバナーはガバナーメッセージの中で、ロータリーの原点は「職業奉仕」です。

と提唱され職業奉仕をロータリーの重点項目としました。永井委員長さんには、泉工業

社と協立機興社の二社の職場見学会や且つての職業奉仕委員長経験者による卓話をご提

案して頂くなど例会を盛り上げて頂きました。

⑤Ｒ財団委員会の酒庭委員長さんには、ＧＳＥの受入れ時に２人のホストファミリー

をいち早く内定して頂いたり、3 回目の地区補助金事業を福島社会奉仕委員長と共に汗を

流して成功させて頂きました。米山記念奨学会の阿山委員長さんと共に、特別寄付の増

額の努力とその集金力には大変驚きました。

⑥今年の重点目標にはありませんでしたが、4 月 22 日の臨時総会で例会場の移転が満

場一致で承認されました。葛生ＲＣ創立以来、49 年間使用されてきた足利銀行葛生支店

の例会場とも本日の 6 月最終例会をもって終焉となります。葛生ＲＣ49 年の歴史の中で

会員の増強が着実に行われ、世代交代もされて来ましたが、高齢化が迫る我がクラブに

とって、退会防止策として高齢会員の方々に少しでも配慮した環境を造ることも重要な

施策との思いにご理解を頂いて、足銀 3 階例会場から（株）オオガノ 2 階の新例会場に

移転の決定がされました。50 周年を迎える谷新年度の「こけら落とし」は 7 月 6 日(火）

の第一例会です。

⑦最後になりましたが、この一年間の例会で拙い会長挨拶に耳を傾けて頂きありがと

うございました。浅学の私は政治、経済、宗教、特に歴史と文学の話しは極力避けまし

た。吉澤パストガバナーの 4 月 6 日の卓話で「ロータリーは人生の道場である」とのお

言葉を頂きましたが、私にとって毎週一度の例会が人生の道場だと思いました。

そんな到らぬ会長挨拶を黙って聞いて頂いた皆さんには本当に感謝に耐えませんが、

そのこと以上に、谷新会長に 49 年度のバトンを渡す大任を果たすことができたことに感

謝致します。そして、谷新会長には、更なる 100 周年に向けてバトンを渡し続けるため

に、50 周年の成功を祈念しまして退任の挨拶とさせて頂きます。

会員の皆様のご協力で一年間無事に過ごせました。感謝の気持ちで一杯です。色々な

行事そして、新田会長の影武者となり女房役としてなんとかやってこられたなという思

いです。

一年前を振り返りますと、各担当の委員長さんには予算を使いすぎないようにと少な

い金額で事業をやっていただくようお願いしたなかで、それぞれ皆様にご満足頂ける催

しが出来たのかなと思っております。結構好き勝手な事をキツイ言い方で「こんちくし

ょうめ」と思われた方もあったかと思いますが、人の金を預かった責任上、少し厳しい

言い方もしながら一年間やってきたという次第でございますのでご勘弁いただきたいと

思います。

来年度は、岩崎幹事に引き継ぎまして一生懸命やっていただけると思いますし、また

陰ながらサポートもしていきたいと思います。谷・岩崎年度を何とかサ

ポートしながら一年間やってきた経験を次年度にも引き継いで行きたい

と思いますので、皆様のご協力を尚一層お願いしたいと思います。

今年一年間、本当に皆様方にはいろんな面で陰日なたになり、また協

力して頂いて新田年度を盛り上げていただきまして誠にありがとうござ

いました。感謝にたえないと言うことでございます。とにかく感謝の気

持ちだけでいっぱいでございます。本当に一年間ありがとうございました。

幹 事 退 任 挨 拶
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緊張したガバナー補佐の任期が間もなく終ろうとしていま

す。思い返せば、当クラブより無理やり選出されて受けた未知

の世界のガバナー補佐の仕事は、大変不安の中の出発でした。

お陰様で森玄房ガバナーの人柄の良さと伊藤泳峯地区幹事

さんの優しい話し方、村上肇研修リーダーの心に残る話、そし

て事務局の全てを知っている永島さん等皆様方に助けられ 2009

年～2010 年度の補佐の任務を終了する事が出来ますことを心か

ら感謝致します。

公式訪問では早い時期に岩舟 RC の 7 月 28 日をスタートに佐野 RC,葛生 RC，佐野東 RC,

田沼 RC,の順で行われました。

森ガバナーは『ロータリーの組織の始まりは皆様のクラブからです。そして第 9 グル

ープがあり、地区があり、RI があるのです』と言われました。皆様のクラブが主役です

と申されました。

森年度から地区大会が 10 月に開催されることになり RI の方針やら、ガバナーの考え

方など年度頭初に説明されて良い流れが出来たものと思います。それに伴い私どもの IM

も 11 月の開催となりました。

第一部の新会員研修セミナー、第二部の本会議での講演、第三部の楽しい懇親会でし

た。また、特に印象に残ったのはＵＳＡ、カナダ 6380 地区より最初に受け入れたＧＳＥ

チームでした。病院、警察署、工場、介護施設、美術館等現場での研修を行いました。

そのお陰で葛生クラブより相子恵理さんが現在 6380 地区へ派遣されま

した。関係者の方々には大変お世話になりました。その他、色々な行事

を（佐野ＲＣ50 周年、佐野東ＲＣ35 周年等）経験させていただきました。

今後のロータリー活動に活かして行きたいと思います。

最後に森ガバナーを始め地区役員の皆様、第 9 グループの会長・幹事・

そして全てのロータリアンの方々のご協力に感謝申し上げ挨拶と致し

ます。ありがとうございました。

1. 第 1 例会は、ガバナー補佐がお見えになりますがクールビズで結構です。

ガバナー公式訪問の際は、ネクタイ・上着着用でお願い致します。

2. 7 月 15 日に前期分の会費を集金させていただきます。

7 月 6 日に案内をメールボックスに入れておきます。

3. 7 月 1 日から 3 日まで、婦人バレーボール大会が行われます。

開会式は 6 時 30 分からあくとトレセンにて行われますので

多くの方の参加をお願い致します。

4. 例会終了後に 新旧・理事役員会を行います。

各 委 員 会 報 告 岩 崎 副 幹 事

ガバナー補佐退任挨拶
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一言メッセージ

映画監督 「寅さんシリーズ」の山田洋次さん…NHK ラジオ深夜便『心の時代』より

大波に揺られて遭難しかけたりしながらも、懸命に手を取り合って生きる家族の

つながりをじっと見つめるように描きたいのです。

映画「男はつらいよ」は僕のそんな家族への憧れ、

あるいは賛美とでも言うべきものでしょう

コメント

サーカッーの代表も何回も大波に揺られて手を取り

合って勝ち進んでいます。日本人が好きな勝ち方でしょう。

今夜、その時が来ました。皆様応援して下さい。(岡田ジャパンより)

本日の出席
会員数 義務出席者数 欠席数 事前メーク 出席率

39 名 28 名 2 名 0 名 95.0％

本日の欠席者 飯塚 寺内会員

前回の出席

(修正)

前例会日 欠席数 事前メーク 修正出席率

6/22 9 名 2 名 77.5％

・アシスタント 関塚 TEL ８４－１０３２（サムディー）

・例会場 (当日連絡の場合) TEL ８５－４４５１

新田 実君
ありがとうございました。今は感謝の気持ちで一杯です。

谷会長にバトンを渡せます。宜しくお願いします。

谷 和文君
新田会長、須藤幹事、一年間おつかれ様でした。

来年度は 50 周年です。よろしくお願いいたします。

須藤功一君
今年度 1 年間大変お世話になりました。お陰様で本日で終了すること

ができありがとうございました。谷年度もよろしくお願い致します。

岩崎昇一郎君
新田会長、須藤幹事 1 年間御苦労さまでした。

谷年度でも御協力を願いします。

吉澤兵左君 今日は私の誕生日です。84 才になりました。生かされている感じです。

小林祥郎君
新田会長、須藤幹事お世話になりました。

いたらないガバナー補佐でしたが今後手もよろしくお願い致します。

ニコニコＢＯＸ報告 中 田 秀 昭 委 員 長

欠席の連絡

出 席 状 況 報 告

小 林 委 員 長
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江田惣平君
思い出の多い足利銀行例会場ありがとうございました。

感謝申上げます。

野部栄一君 新田・須藤年度の健斗を祝って。

飯田 力君 妻の誕生祝を頂きありがとうございました。

奥山國之君

新田会長、須藤幹事 1 年間御苦労さまでした。

お二人の素晴しいリーダーシップに敬意を表します。

併せて、小林ガバナー補佐、お疲れさまでした。

本会場、27 年余りお世話になりました。私にとりまして最も地の利を

得ることができ、感謝のほかありません。

かねてより多田工業団地内に建築中の弊社社屋並びに工場がこの度完

成し、明 6 月 30 日業務を開始する運びとなりました。大叶の地と変わ

らぬご愛顧の程お願い申し上げます。

田澤秀文君

新田会長、須藤幹事、小林ガバナー補佐、1 年間大変ご苦労様でした。

まだ楽をしないでロータリーを楽しんでください。

又、私的なことですが今年度唐沢ゴルフ倶楽部のフェローシップ委員

長に就任致しました。私のがらと一番遠い役職です。会員各位にご家

族友人をお誘い合わせのうえご来場下さいますようお願い致します。

吉澤慎太郎君 新田会長、須藤幹事 1 年間ありがとうございました。

馬場俊一君
最後の足銀の例会場を記念して。

よいことがありましたので。

福島秀治君 新田会長、須藤幹事一年間おつかれさまでした。

吉澤浅一君

本日で足金最後の例会、お世話になりました。

次年度からの新例会場楽しみです。岡チャン

ベスト 4 目指してガンバレ!!

Ｗ杯連日楽しんでいます。

今夜は皆さん応援しましょう。

八下田幸三君
新田会長、須藤幹事ご苦労様でした。

今後ともよろしくご支援お願い致します。

関口文雄君
新田会長、須藤幹事 1 年間ごくろうさまでした。

また、小林ガバナー補佐、大変御苦労さまでした。

奥澤松利君 新田会長、須藤幹事 1 年間おつかれ様でした。

丹波紀征君
妻の誕生日に花束をいただきありがとうございます。

大変喜んでおりました。

横塚信也君
新田会長、須藤幹事さん、そして小林ガバナー補佐さん一年間本当に

御苦労様でした。

酒庭和一君 新田会長、須藤幹事一年間お疲れ様でした。

中田秀昭君
新田・須藤年度、1 年間ニコニコボックスへのご協力ありがとうござ

いました。次年度 谷年度もよろしくお願い致します。

他クラブ

例会場案内

田沼ＲＣ 木曜日 12:30～ 道の駅 どまんなか田沼

佐野東ＲＣ 水曜日 12:30～ レストラン大津栄

佐野ＲＣ 月曜日 12:30～ ホテルサンルート佐野

岩舟ＲＣ 火曜日 12:30～ 岩舟会館

会報委員長 中田英昭 副委員長 丹波紀征 委員 飯塚則章
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ロータリーとは職業倫理を重んずる実業人・専門職業人

の集まりです。 

葛生ロータリークラブは、職業を通じて社会に奉仕する

人の集まりです。 

▲ H22.4.25 足尾の植樹活動に参加 

▲H21.10.24 

ＧＳＥの皆さんと 

地区大会にて 
▲ H21.9.1 

国際ロータリー第 2550 地区 森がバナーを迎えて 

ご
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▲ H22.5.9 「くずうフェスタ 2010」 

       清掃及び後片付け 

▲21.11.10 

「秋の自然に親しむ会」に参加して 

▲春・秋年 2回行う葛生ロータリークラブ主催  

葛生ロータリークラブ会長杯婦人バレーボール大会 

▲ H21.10.12  葛生ロータリークラブ後援  

葛生ロータリークラブ会長杯ゲートボール大会 

 

▲ H21.10.6  

アメリカ・カナダから 5名のＧＳＥ 

職業人研究者グループの皆さん   

葛生クラブにて 

▲ ＧＳＥ派遣団員の 

相子恵理さん ▲ H21.11.28  小林ガバナー補佐主催のＩＭ 

あくとプラザにて 

▲ 青藍泰斗高等学校 

インターアクトの皆さん 

▲ H22.1.19 
▲ フランスに 1年交換留学生として 

葛生ＲＣより派遣 帰国した古高沙来さん 

▲特別養護老人ホーム「葛生ホーム」にて 

入所者避難訓練 葛生ロータリークラブ主催 

▲「葛生ホーム」にテント寄贈 

H21.11.8 


